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Editoriales 

la elección de los alcaldes de España Más sanidad v menos cultureta 
El gobierno del señor Rodrí

guez Zapatero abre una puerta a 
la esperanza democrática, aunque 
una vez más, como tantas otras 
que hemos comentado este asun
to, hayamos de confesar nuestro 
escepticismo al respecto. El 
PSOE ha reactivado su propósito 
de que los alcaldes sean elegidos 
directamente por los ciudadanos. 
Eso tiene la máxima importancia 
política porque el cargo de alcal
de es el más importante en cual
quier sociedad, sobre todo en ciu
dades como Alcalá o menores. 
En poblaciones de doscientos mil 
habitantes o menos el ciudadano 
puede conocer a los candidatos 
directamente sin tener por gué 
confiar ciegamente en los medios 
de comunicación, cada uno de los 
cuales puede tener sus gustos y, 
en ciertos casos, también tiene 
sus intereses más allá del negocio 
periodístico. Ya abundan los pe
riódicos a disposición de grupos 
de negocios, muy especialmente 
inmobiliarios-, y conviene que los 
ciudadanos piensen por propia 
cuenta, pese a la presión mediáti
ca. Es posible que en las grandes 
urbes, esas con poblaciones mi
llonarias, no baya modo de cono
cer a cada candidato, pero en Al
calá cualquiera puede saber hoy, 
si se empeña, quiénes son -por 
citar a los números 1 de los parti
dos presentes en el ayuntamien
to- Bartolomé González, Pablo 
González y Francisco Calles. 

Como el gato escaldado huye 
del agua fría y los veteranos inte
resados en la política municipal 
llevan oyendo hablar de elegir di
rectamente al alcalde desde al 
menos el año 73, y como desde el 
año 73 los veteranos incrédulos 
contestan "eso no lo veremos en 
España", es comprensible que se 
pongan la venda antes de sufrir el 
golpe y traten de encontrar dónde 
está la trampa en esta oferta. Por 
nuestra parte y conservando la 
desconfianza, todavía no vemos 
trampa porque los portavoces del 
gobierno han dicho sin más que 
se trata de elegir a los alcaldes por 
mayoría absoluta, en primera 
vuelta si se produce esa mayoría y 
en la segunda si ésta es necesaria. 

Algunos politólogos afirman 
que el PP también llevó eso en su 
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programa, pero eso no es exacto: 
lo que el PP propuso en su pro
grama no fue elegir a los alcaldes 
directamente, sino que la candi
datura más votada -incluso sin 
necesidad de segunda vuelta- ob
tuviera la mitad más uno de los 
concejales, con lo que esa candi
datura conseguía el alcalde, pero 
eso no es elegir directamente un 
alcalde, sino fortalecer más una 
partitocracia que pesa como una 
losa sobre el sistema hasta hacer 
imposible el desarrollo democrá
tico de la sociedad y, por tanto, de 
sus estructuras políticas. 

Sustentemos mientras podamos 
la esperanza de que prospere la 
elección directa de los alcaldes en 
elecciones sólo con ese fin y en 
las que pueda ser candidato cual
quier ciudadano sin más exigen
cia legal que su ciudadanía... Y 
esperemos de paso que Rodríguez 
Zapatero -dicen que cervantista -
tenga en mente una forma de 
elección algo más moderna que la 
sugerencia cervantina para elegir 
a los alcaldes de Daganzo. 

Es de suponer que Bartolomé 
González estaría encantado con el 
sistema si éste llegara a estar dis
ponible para el año 2007. Aunque 
el alcalde de Alcalá conserva todo 
el apoyo de su partido, está claro 
que, con el sistema actual, habrá 
de confrontar tal apoyo con el del 
candidato socialista, que al día de 
hoy puede que sea mayor, dada la 
influencia de la política nacional 
sobre la alcalaína. Sin embargo, 
en un mano a mano personal, es 
evidente que, al menos por el mo
mento, el PSOE aún no tiene pre
parado a alguien capaz de enfren
tarse a un Bartolomé González 
que conoce muy bien el paño de la 
popularidad y sabe disfrutarlo. 

Menudean las quejas de los 
usuarios de la sanidad pública en 
cuanto a lo que consideran escasa 
atención a enfermedades que pue
den no ser graves, pero cuya gra
vedad nunca se conoce hasta que 
se identifica. Cada cual habla de 
la feria según le va en ella y por 
tanto hay quienes hablan estupen
damente de la atención recibida y 
hay quienes se .quejan. 

Por ejemplo, una de las quejas 
más repetidas desde hace ya 
algún tiempo es la referida a las 
radiografías. Puede suponerse 
que los médicos procuran no en
cargar muchas radiografías por
que no quieren someter a sus pa
cientes a dosis frecuentes de ra
diación dura, pero no hay que 
descartar que también se trate de 
un intento de ahorrar simplemen
te. De ahorrar dinero al gobierno, 
no molestias ni enfermedades al 
ciudadano. 

Hay que contar con que a veces 
ese mal llamado ahorro lleva a si
tuaciones como la sufrida por un 
paciente que tuvo roto el peroné 
durante cinco días como conse
cuencia de una caída, sin que en 
un ambulatorio se enterara nadie, 
hasta que a uno de los diversos 
médicos a los que contó sus cuitas 
le pareció prudente -no sin que 
quizá su celo fuera estimulado 
por algunas palabras del paciente 
poco halagüeñas para el servicio 
que la seguridad social le había 
prestado en ese caso hasta enton
ces- encargar una radiografía, ra
diografía que verificó que el 
hueso estaba roto y había que dar 
a la lesión el tratamiento corres
pondiente. 

Se dice -y será cierto o no, pero 
se dice y en la calle se cree- que 
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los médicos de la seguridad social 
han recibido indicaciones y hasta 
órdenes de ahorrar dinero. Razo
nar sobre esto es difícil porque los 
recursos no son ilimitados y, sin 
embargo, podría decirse que en el 
caso de la sanidad las necesidades 
sí lo son, con lo que puede cole
girse que los presupuestos jamás 
serán suficientes porque siempre 
demandaremos el máximo grado 
posible de salud. No obstante, 
cuando el ciudadano se ve some
tido al imperio de un estado fe
rozmente intervencionista, cuyos 
mandamases justifican su inter
vencionismo feroz con argumen
tos como los de la sanidad públi
ca, no hay más remedio que cla
mar por una asignación de los re
cursos presupuestarios mucho 
más eficaz y mucho más decente. 

La madre que acude con su bija 
a un ambulatorio para que vean 
qué le ocurre en la espalda y por 
qué le duele puede entender sin 
dificultad, sobre todo si se lo ex
plican razonablemente, que el 
médico no quiere someter a la 
niña a una dosis quizá innecesaria 
de radiación; y también puede 
sospechar que no se hace una ra
diografía a su bija para contribuir 
a que la seguridad social tenga un 
superávit nominal -superávit a la 
larga quizá falso, por otra parte, 
pero ésa es otra historia contable
con el que atender a las lesiones 
gigantescas que producen a los 
presupuestos tantas -puede apos
tarse a que en toda España son 
millones- juergas seudoculturales 
con que llenan sus bolsillos los 
beneficiarios de los innumerables 
organismos dedicados a explotar 
el cuento de la cultureta. 

Cuando tanto se habla de demo
cracia y de posibles referendos no 
sería ocioso preguntar a los espa
ñoles si quieren que el estado -en 
cualquiera de sus diversos avata
res formales- les suministre los 
servicios sanitarios que la propa
ganda oficial dice suministrar y 
obliga a pagar a los contribuyen
tes quieran o no, o prefieren que 
las administraciones públicas 
prosigan su conversión en sim
ples comisiones de festejos y gas
ten en saraos los impuestos que el 
ciudadano está obligado a pagar. 

2 de octubre de 2004 



Bartolomé González se convirtió en presidente del PP local en 
1994. En 1995 ya era alcalde de Alcalá. 

La gran victoria del PP en las elecciones europeas de 1994 fue el 
canto de cisne de Rosalía Rodríguez. 

El talante toe lo que llevó al alcalde a donde está hov 

Bartolomé González, diez años al frente del PP 
El martes día 28 de septiembre Bartolomé González cumplió diez años como presidente del Partido 
Popular de Alcalá. En esa fecha de 1994 se constituyó la gestora que gobernó en aquel tiempo el PP y 
cuando la gestora terminó su mandato Bartolomé González fue renovado como presidente del PP en 
las sucesivas votaciones de los afüiados. Hasta 1994 Bartolomé González fue el número dos del PP 
local, presidido entonces por Rosalía Rodríguez. En el verano de 1994 se produjo la ruptura entre 
ambos después de la victoria que el PP obtuvo en las elecciones europeas de aquel año. 

En la noche del 12 de junio de da por 17 de los 21 miembros del pre han apoyado su talante y su 
1994 reina la euforia entre los comité ejecutivo del PP de Alcalá. modo de hacer las cosas. De todas 
cientos de militantes reunidos Los partidarios de Rosalía formas, lo que no podrán quitar a 
frente a la sede del PP, entonces Rodríguez también emitieron su Rosalía es haber llevado al PP al 
situada en un lateral de la plaza de juicio: "Ella es la presidenta del mayor éxito de su historia". 
Cervantes, casi esquinado con la PP elegida democráticamente y Pero independientemente de las 
calle Mayor. En ese histórico prácticamente por unanimidad opiniones de unos y de otros, la 
domingo su partido ha ganado entre los militantes. Los que aho- suerte estaba echada porque la 
por primera vez unas elecciones ra la traicionan están donde están decisión final correspondía a la 
en Alcalá y de qué manera, ya que gracias a ella y hasta ahora siem- dirección regional del PP de 
ha sacado casi 10.000 votos al 
PSOE. Cierto es que las eleccio
nes europeas no son las más 
importantes, pero traduciendo su 
escrutinio a concejales el resulta
do es: PP 13, PSOE 7, IU 7, y con 
un año por delante para conseguir 
el decimocuarto concejal y la 
mayoría absoluta en las ipunici
pales de 1995. Con razón ondean 
sus banderas y entonan sus cánti
cos los afiliados del PP. Y con 
más razón aun, ya que no sospe
chan la crisis que se avecina a su 
victorioso partido dentro de dos 
meses ... 

Cuestión de talante 
En agosto de 1994 se rompe el 

tándem Rosalía Rod¡íguez -
Bartolomé González. Este basó 
su decisión en algo que hoy, diez 
años después, está muy de actua
lidad: "La militancia del PP está 
cansada del talante dictatorial e 
irrespetuoso de la presidenta, que 
no lleva al partido por el buen 
camino. Necesitamos un nuevo 
talante". Bartolomé González 
envía esta queja a la dirección 
regional del PP en Madrid, firma-

25 de septiembre de 2004 

Bartolomé González y Rosalía Rodríguez rompieron tras las elec
ciones europeas de 1994. Su alianza no sobrevivió a la victoria. 

Madrid, cuyo presidente, Pío 
García - Escudero, deseaba ya 
desde 1993 renovar las direccio
nes locales del PP en los munici
pios de la comunidad de Madrid. 
En Alcalá no había podido hacer
lo porque hubiera resultado insó
lito eliminar a Rosalía Rodríguez 
después de que ésta fuera elegida 
presidenta del PP alcalaíno por la 
inmensa mayoría de los afiliados 
y después de que consiguiera el 
mayor triunfo electoral del PP en 
la historia de Alcalá. 

Pero con las quejas contra 
Rosalía Rodríguez firmadas por 
los propios miembros del comité
ejecutivo del PP complutense, Pío 
García - Escudero tuvo ya manos 
libres para actuar en Alcalá. 
Efectivamente, depuso a Rosalía 
Rodríguez como presidenta para 
que el PP de Alcalá tuviera "otro 
talante más democrático y conve
niente", pero no convocó eleccio
nes entre los militantes para ele
gir al nuevo presidente, sino que 
designó una comisión gestora de 
28 personas que gobernaría el PP 
de Alcalá. Esta comisión gestora 
tuvo como presidente a 
Bartolomé González y como 
secretario general a un militante 
entonces desconocido llamado 
Jesús Domínguez Picazo. Ambos 
han mantenido sus cargos en el 
PP ininterrumpidamente hasta 
hoy. 

Un año después de convertirse 
en presidente del PP local, 
Bartolomé González se convirtió 
también en alcalde de Alcalá, car
go en el que sustituyó a Florencio 
Campos, del PSOE. Gobernó en 
minoría tras sacar 11 concejales 
en las municipales de 1995, por 9 
del PSOE y 7 de ill. En 1999 
obtuvo 12 concejales y perdió la 
alcaldía ante el socialista Manuel 
Peinado, del PSOE, que sacó 11 
concejales a los que unió los 4 de 
IU. En 2003 Bartolomé González 
recuperó la alcaldía al lograr la 
mayoría absoluta con 14 conceja
les, por 10 de Peinado y 3 de IU. 

PUERTA de Madrid 



Pruébalo en: 

Talleres Hnos. Atienza 
Vía Complutense, 98 Ctra. M-300 (Antigua N-11), km. 29,400 
Telfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 

Salida a Madrid (frente Zanussi) 
Telf.: 91 877 13 87 - Fax: 91 878 96 60 

ALCALÁ DE HENARES 

SEFIT 
auto emocion 

A partir del 4 de octubre, y durante todo el mes, si visitas nuestras 
nuevas instalaciones de la Ctra. M-300, conocerás los nuevos modelos SEAT, 

y además tenemos un obsequio para ti. 



El cuartel del Príncipe uno de los edificios incluidos en el proyecto 

lo hará en un acto con el alcalde v con el rector 

lsperanza buirre presentará el provecto 
de los cuaneles antes de nn de año 
La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Agui
rre, aprovech ó su visita a Alcalá donde inauguró el curso uni
versitario , para anunciar que antes de que finalice este año 
2004 presentará el proyecto para la rehabilitación y restau
ración de los cuarteles del Príncipe y de Lepanto. Aguirre 
confirmó que presentará este proyecto acompañada por el al
calde, Bartolomé González, y por el rector, Virgilio Zapatero. 

Según la presidenta regional 
el proyecto es "enormemente 
ambicioso e ilusionante, y que
remos que se integren en esta 
ciudad universitaria que tiene 
que abrirse todavia más a los 
ciudadanos no sólo de Madrid 
sino de toda España". 

Y es que para Esperanza 
Aguirre, que sigue manifestan
do su deseo de convertir a Al
calá en la Oxford madrileña, 
"esta ciudad sigue siendo la 
gran desconocida y una de las 
mejores fórmulas para que se 
la conozca va a ser esa trans
formación que vamos a hacer 
en los cuarteles en el momento 
que el ministerio de Defensa 
complete la transfereo.cia que 
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debió haberse hecho en 1995 y 
que esperamos que se haga 
próximamente". 

Tanto universidad como 
ayuntamiento piensan en los 
cuarteles como un espacio en 
el que desarrollar importantes 
proyectos. Uno de ellos es el de 
construir alli el palacio de ex
posiciones y congresos que ne
cesita la ciudad complutense. 

La gran manzana de los 
cuarteles supone una superfi
cie de unos 65.000 metros 
cuadrados, una parte impor
tante del casco histórico com
plutense que está pendientes 
de una reforma completa y do
tarla de un nuevo uso del que 
hasta ahora ha tenido. 

DE PElETERIA 
Pilar o/afenciano 

• La piel a su medida" 

Más de 20 años 

de experiencia 

PRECIOS ESPECIALES 
EN CUERO, NAPA Y COMPLEMENTOS 

c/ Daoiz y Velarde, 13 - local 2 e/ Mayor, 88 
(frente a Escuela Oficial de Idiomas) Telf.: 91 881 65 30 

Telf.: 91 880 82 35 
ALCALA DE HENARES 
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El anntamiemo cede el uso de la parcela a la DGT 

Tráfico tendrá en la Garena 
una iefatura para los 
conductores de la comarca 
El ayuntamiento de Alcalá aprobó en la sesión de pleno 
celebrada el día 21 de septiembre el inicio del expedien
te para la desafectación y cesión de una parcela en la 
Garena para que la Dirección General de Tráfico cons
truya en la ciudad complutense una oficina que dé ser
vicio a toda la comarca y que no haga necesario el des
plazamiento a Madrid, a la jefatura provincial situada en 
la calle Arturo Soria, para solucionar todo lo relacionado 
con e l permiso de conducir, con el pago de multas, etc. 

Según explicó el concejal de 
Obras y Servicios en el ayun
tamiento de Alcalá, Javier Fer
nández Abad, la aprobación 
plenaria supuso la segrega
ción de la parcela municipal 
situada en la Garena, junto a 
la pista de exámenes de con
ducir, para ceder el uso de la 
superficie en la que la Direc
ción General de Tráfico cons
truirá las oficinas de atención 
al público. 

El ayuntamiento compluten
se se puso en contacto hace 
meses con la propia DGT ofre
ciendo suelo en el que se cons
truyeran estas oficinas a fin de 
que los alcalaínos y los veci
nos de los municipios de la co
marca puedan realizar en ella 
sus gestiones de tráfico y evi
tar así el desplazamiento a 
Madrid: "Creemos que es una 
buena iniciativa por la como
didad que va a suponer a mi
les de personas no tener que ir 
a Arturo Soria'', dijo Javier 
Fernández Abad que añadió 
que "este ha sido el primer 
paso después del contacto ini
cial. La DGT nos pidió fa ce
sión del suelo después de dar
nos un primer boceto de lo que 

Javier Fernández Abad, 
concejal de Obras y Servicios 

necesitaban. Nosotros tam
bién nos comprometimos a co
laborar con la redacción del 
proyecto y la DGT se encarga 
de pagar la obra del edificio". 

En estas oficinas habrá 
atención al público y gestión 
de las multas con lo que con 
ella no será necesario despla
zarse a Madrid para una po
blación potencial de unas 
600.000 personas residentes 
en todos los municipios del 
Corredor del Henares. 

Será el lunes 4 de oeblbre 
la Policía Nacional celebrará la 
fiesta de los ángeles custodios 
La comisaria de Policía 

Nacional celebrará su fiesta 
anual el dia 4 de octubre. 
Los Santos Ángeles Custo
dios patronos del Cuerpo 
Nacional de Policía, se con
memoran el día 2 de octubre 
pero al caer este año en sá
bado la comisaria ha prefe
rido trasladar su fiesta al lu
nes 4 de octubre. 

El día de la Policía comen
zará a las doce de la maña
na con una misa en la Ma
gistral Catedral a la que 

asistirán los principales 
mandos policiales así como . 
agentes de la comisaria. A 
todos ellos los acompañarán 
diversas autoridades civiles 
y militares. 

Después de la misa, con
cretamente a las 13 horas se 
servirá un vino español para 
invitados en la Hostería del 
Estudiante. PUERTA DE 
MADRID desea al comisario 
jefe, Eduardo Blanco y a 
toda la plantilla policial un 
feliz día de los patronos. 

2 de octubre de 2004 
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la decisión dependería de él va que cuenta con el apovo de Esperanza Aguirre 

Bartolomé González podría ser 
secretario general del PP en Madrid 
Bartolomé González podría ser secretario general del Partido Popular en Madrid, algo que é l 
mismo niega pero que suena cada vez más fuerte en el seno de su partido. González fue de 
los primeros en manifestar su apoyo claro a Esperanza Aguirre como candidata a la presi
dencia del partido, y de hecho ésta se ha apoyado en él para multiplicar sus apoyos en las 
organizaciones locales del PP en los distintos municipios de la Comunidad de Madrid. De 
hecho Bartolomé González mantiene una estrecha relación con los presidentes locales del 
PP puesto que él forma parte de la dirección actual como secretario encargado de las rela -
ciones con los partidos en los municipios madrileños. · 

El único problema que tiene 
Bartolomé González para no 
ser secretario general del PP 
en Ma drid es él mismo. De 
hecho el alcalde complutense 
negó que fuera a tener un 
puesto de gran responsabili
dad en la dirección regional 
del PP aduciendo que no quie
re tener ningún cargo orgánico 
que le quite tiempo en el 
gobierno de la ciudad complu
tense. 

Sin emb argo desde el PP 
complutense se intenta ani
mar a Bartolomé González a 
que acepte la secretaria gene
ral y lo mismo está ocurriendo 
en muchas organizaciones 
locales del PP, en tanto en 
cuanto saben que con el alca
laíno como secretario general 
los municipios van a tener 
más importancia dentro de la 
estructura regional del PP. Se 
considera en muchas localida
des que Bartolomé González 
es un municipalista convenci
do que puede dar muchas 
oportunidades a la estructura 
local del PP. 

Pero por encima de todo 
Bartolomé González es uno de 
los apoyos más importantes 
que tiene Esperanza Aguirre 
para ser presidenta del PP en 
Madrid y la máxima favorita 
en el congreso regional que se 
celebrará a finales del otoño. 
Esperanza Aguirre confía ple
namente en el dirigente políti
co complutense y le está 
recompensando este apoyo 
con sus continuas visitas a la 
ciudad alcalaína a fin de ele
var la presencia de las más 
altas instituciones regionales 
en Alcalá. Por otra parte el PP 
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Bartolomé González y Esperanza Aguirre departieron en 
Alcalá durante la inauguración oficial del curso universitario. 

reconoce el trabajo realizado 
por Bartolomé González en la 
ciudad complutense al haber 
sido capaz de liderar el partido 
y llevarlo a la alcaldía obte
niendo una mayoría absoluta 
impensable hace algunos 
años. 

La propia Esperanza Aguirre 
sabe que el principal inconve
niente que puede tener Barto
lomé González para ser el 
número dos del PP en Madrid 
es precisamente su falta de 
ambición y su deseo de cen
trarse exclusivamente en su 
gestión al frente del ~yunta
miento de Alcalá; González ha 
repetido en diversas ocasiones 
que no quiere tener un cargo 
que le ocupe mucho tiempo; 
hasta ahora la secretaria que 

ha tenido siendo presidente 
Pío García Escudero no le ha 
ocupado excesivo tiempo, pero 
la secretaria general del parti
do ya seria otra cosa. 

En caso de que Bartolomé 
González no aceptara la secre
taria general sonarían los 
nombres del alcalde de Argan
da del Rey, Ginés López, así 
como del alcalde de Móstoles, 
Esteban Parro. Todo ello seria 
en el caso de que Esperanza 
Aguirre saliera triunfante del 
congreso regional. De momen
to los movimientos internos en 
el seno del PP regional han lle
vado a plantearse como oposi
ción a esta jugada de Esperan
za Aguirre al entorno del mis
mísimo Alberto Ruiz Gallardón 
que sin embargo no se postula 

Concesionario Automóviles 1 ª Marca 

Necesita 

MONTADOR DE lUNAS 
Interesados llamar al Teléf.: 91 887 09 70 

Preguntar por Ana 

El alcalde da Alcalá 
nunodalos 

pñncipalas apovos 
da 111 dispone 

Esperanza Aguirra 
para llagar a 
presidir al PP 

anladñd 
como candidato a presidente 
sino que ha propuesto a Pío 
García Escudero , el actual 
presidente del partido y hasta 
ahora mentor principal de 
Bartolomé González. En ese 
caso la secretaria general seria 
para personas de la confianza 
de Ruiz Gallardón y suenan a 
ese respecto los nombres de 
dos concejales en el ayunta
miento de Madrid como son 
Miguel Ángel Villanueva y 
Pilar Martinez. 

Congreso nacional 
Por otra parte el propio Bar

tolomé González es compromi
sario en el decimoquinto con
greso nacional del PP que se 
celebrará en Madrid los días 1, 
2 y 3 de octubre. Pero además 
de González la delegación 
complutense de compromisa
rios se completa con el secre
tario general del PP en Alcalá, 
Jesús Dominguez, el portavoz 
municipal del P.P. Gustavo 
Severién, y el afiliado del par
tido en la ciudad complutense, 
Alfonso Prudenciano Anguita. 
Además habrá un represen
tante de Nuevas Generaciones 
a nivel comarcal, que será el 
concejal complutense Marcelo 
Isoldi. 

El congreso nacional supon
drá la despedida de José 
Maria Aznar como presidente 
y la llegada de Mariano Rajoy 
para ocupar el cargo más 
importante del Partido Pop u -
lar. Pero también se va a defi
nir la linea ideológica del par
tido de cara a las elecciones 
generales del año 2008. 

~·s"1r;;.1t; BODAS 
~ 

Comunion es, Bautizos 
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1 ENCUENTRO PROFESIONAL 

TURISMO Y 

GASTRONOMÍA 

Coincidiendo con la celebración de las VIII Jornadas 
Gastronómicas Cervantinas, la Concejalía de Turismo de Alcalá 
de Henares organiza-estos I Encuentros dirigidos a profesionales 

de la hostelería, la restauración y el Turismo, en los que 
participan como ponentes un grupo de expertos en cocina y viajes. 

El objetivo es poner de relieve la creciente importancia de la 
gastronomía como parte de la oferta turística de los destinos, y 

animar a los profesionales de Alcalá de Henares a poner en valor 
los recursos gastronómicos de la ciudad y las posibilidades de la 

«cocina cervantina,: en vísperas de la conmemoración del IV 
Centenario de la primera edición del Quijote, obra del más 

insigne hijo de Alcalá, Don Miguel de Cervantes. 

Martes 5 de Octubre de 9.30 h. a 12.30 h. 
Miércoles 6 de Octubre de 9.00 h. a 12.00 h. 

Salón de Actos de la Hostería del Estudiante ( C/ Colegios, 3) 
Alcalá de Henares 

Información e inscripciones: 

Concejalía de Turismo. Tlf.: 91 879 73 90 

AYUNTAMIENTO DE 4·. 11 
ALCALÁ DE HENARES • ALCALÁ DE H ENARES Comunidad de lladcid 

~:.- ClllOADPll MO IO \, DIAL OONSEJERIADEECONOMIAEIHNOWoCIONTECNOttxllet. 
DIRECCION GENERAL DE 1URISMO 



Para bailar un poco mejor, des
de antiguo, a todos los hombres 
nos ha dado siempre por lo fácil: 
cambiar de pareja. A los varones, 
en general, nos suele faltar ima
ginación para la danza. Eso sí, 
nos sobran ganas de mojar las 
patatas fritas en todas las salsas 
de la tabla, desde la más suave 
hasta esa última mexicana, tras la 
que hay que pedir una jarra de 
oxígeno al camarero. Hasta hace 
un par de siglos, el hombre ha 
dado por hecho que eso de bailar 
al compás de la música era cosa 
de ellas. Tuvieron que aparecer 
Gene Kelly y Fred Astaire en la 
pista de baile para que nos plan
teásemos si no valdría la pena 
quitamos de encima ese pato ma
reado que casi todos los varones 
llevamos dentro. Hasta un inte
lectual inteligente como Norman 
Mailer escribió una buena nove
la con un título necio: Los hom
bres duros no bailan. Y de los in
telectuales españoles no hable
mos. Casi todos practican esa 
moral de izquierdas pacata y es
treñida que considera el baile un 
pecado burgués. Sólo se lo per
donarían a los machos de tribus 
exóticas como los sioux recién 
pintados para la guerra y los ma
sai africanos que viven al pie del 
Kilimanjaro. 

Y, sin embargo, ya decía Car
los -el más conservador de todos 
los hermanos Marx- que jamás 
se extiende un problema social 
sin que la propia sociedad haya 
dejado alguna pista acerca de su 
posible solución. La agencia ar
gentina Plenitas anda ofreciendo 
a los norteamericanos un paque
te turístico que incluye estancia 
en hotel de lujo, operación de ci
rugía estética y clases de tango 
por poco más de tres mil dólares. 
Las vacaciones de toda la vida ya 
no son suficientes para nadie. 
Hasta los jubilados del Inserso 
quieren saber si el viaje a Gandía 
incluye terraza de baile -donde 
ellos puedan mover el cuerpo al 
compás de Paquito el Chocolate
ro, Qué será lo que tiene el negro 
y Macarena- antes de apuntarse 
a la excursión. Los ciudadanos 

Solosdesuo 

Bailando con bobos 
de Detroit o Miarni no son dife
rentes. De su periodo vacacional 
no quieren volver con la piel un 
poco más tostada y desconecta
dos del stress. Eso es muy poco. 
Aquellos tipos también tienen su 
corazoncito y necesitan soñar 
bailando bajo la lluvia para sa
carse la sequía del cuerpo de 
plomo y regresar sin la calva, de 
la misma manera que sus muje
res desean volver con muchas 
danzas del vientre alrededor del 
piercing del ombligo y un relle
no de silicona para que les quede 
divino de la muerte ese sujetador 
tan sexy que tiene una talla de 
más. El baile ha evolucionado 
tanto que ahora se imparte como 
alimento en la infancia. Scarlett 
Dickinson me lo confesó una no
che en un rasgo de sinceridad: 

- "Por lo general, mis hijos se 
niegan a comer todo aquello que 
no haya sido bailado antes en la 
televisión. " 

Scarlett era fascinante. Al lle
gar su decadencia empezó a dar 
tumbos por la vida pero los que 
la habían conocido decían que, 
de joven, cada vez que bailaba 
apuntando a alguien con una pis
tola parecía que le estaba ofre
ciendo su tanga. 

Scarlett alcanzó fama univer
sal en el Saigón. Antes de que 
ella llegara al club, las bailarinas 
de strip tease subían al escenario 
igual que suben los reos al cadal
so, sin mucha gracia. Temblaban 
tanto allí arriba que los clientes 
se preguntaban si no estarían ha
ciendo la percusión de la orques
ta con sus propios dientes. Pero 
una noche llegó Scarlett y duran
te su primera actuación el públi
co masculino babeó tanto que 
con ese líquido se hubiera podi
do sacar brillo a todo el suelo del 
Palacio de Invierno de San Pe
tersburgo. Scarlett había empe
zado su carrera en Abilene, al-

quilándose de pareja en una aca
demia de baile para principian
tes. Según decía, a aquellos tipos 
tan patosos les empezó cobrando 
tres dólares por cada pieza hasta 
que se dio cuenta de que perdía 
dinero si consideraba las factu
ras del traumatólogo. Le fue mu
cho mejor, económicamente ha
blando, desde que decidió alqui
larse a cincuenta centavos el pi
sotón. Entre los que frecuenta
ban el Saigón -un club lleno de 
tipos muy poco de fiar- los mo
vimientos de Scarlett empezaron 
a adquirir fama de ser munición 
de calibre grueso. Una noche 
uno de los músicos intentó pro
pasarse y ella le abofeteó la cara. 
El fulano, un trompetista que 
metía el aire enfermo de sus pul
mones en el instrumento para 
que sonaran únicamente blues 
terminales, se fue sin decir nada 
pero regresó a la noche siguiente 
presumiendo de tatuaje. El tipo 
se había hecho tatuar en la cara 
la misma huella dactilar que 
Scarlett le dejara señalada en la 
mejilla, veinticuatro horas antes. 
Aquel músico, marcado ya para 
siempre con la firma manual de 
la mejor bailarina del Saigón, se 
pasaba los descansos de la or
questa sacándole brillo a la 
trompeta con un paño mojado en 
su propio sudor. Un día me lo 
encontré dándole lustre al metal 
dorado y, señalando la silueta de 
Scarlett bajo los focos , me dijo 
de pronto: 

- "¿Ves esa mujer? Yo estaría 
dispuesto a hacer por ella inclu
so lo peor. No me importaría ir 
hasta el cielo y secuestrar a Cris
to Resucitado para crucificarle 
de nuevo sólo porque Scarlett 
aceptase bailar conmigo el tema 
de amor que Henry Mancini 
compuso para Romeo y Julieta." 

Scarlett era más sexy que Sa
lomé, la hijastra de Herodes. 

Creo que éste habría puesto a su 
disposición la cabeza del Bautis
ta en bandeja de oro con tal de 
verla bailar la danza de las siete 
mantas. Uno de los secretos de 
su encanto estaba en su mirada. 
Era como de neblina porque te
nía que atravesar la pátina de sal 
que las lágrimas le habían crista
lizado en las pupilas por culpa 
del desamor. Ella decía que veía 
las imágenes crudas, como a me
dio hacer. 

- "Alguien se dedica a borrar la 
realidad, cada vez que la miro y a 
mis ojos sólo llegan unas líneas 
desdibujadas, igual que la firma 
de un moribundo"- Le escuché 
decir más de una vez. 

Quizá ese fuera su mayor 
atractivo. Saber que si la sacabas 
a bailar para ella únicamente 
contabari la música y tus brazos 
invisibles. Lástima que fuera una 
mujer tan triste. Cuando se per
fumaba con incienso en lugar de 
Chane/ número cinco no había 
nada que hacer porque te quitaba 
las ganas de todo. En esas cir
cunstancias, intentar algo con 
ella te producía la sensación in
cómoda de estar tirándole los te
jos a la Virgen de la Soledad. La 
última vez que la vi me dijo: 

- "El baile más sensual que re
cuerdo fue aquella vez que me 
cacheó un policía joven y guapo. 
Yo estaba de espaldas a la pared 
y en la gramola del bar de la es
quina Sinatra cantaba Strangers 
in the night." 

Aquel policía se llamaba An
drew Gallagher y cacheaba con 
mucho arte. Las delincuentes se 
volvían locas por ser su pareja en 
las redadas de discoteca. Las per
seguía como si las estuviese invi
tando a bailar. Y cuando las al
canzaba creían flotar en un cielo 
de valses. Una de ellas me confe
só ·una noche: 

- "Cuando te coloca las espo
sas te sientes igual que Sissí en 
brazos del emperador, dando 
vueltas en uno de esos salones de 
Viena donde siempre está sonan
do de música de fondo El danu
bio azul". 

Sergio COELLO 

¡Ahora en 
Alcalá de Henares! 
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ABIERTO DE LUNES A SÁBADO. 
9·30 a 14'00 v 16'00 a 20·00 horas 
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Existe un auténtico descon
trol por la cuadrilla municipal 
de obras, por los técnicos res
ponsables, incluso por urba
nismo, y las calles de Alcalá es
tán sufriendo unas aberracio
nes dignas de hacer un libro de 
records negativos, que van au
mentando cada día y que pare
ce no hay nadie que lo pare. 

El asfaltado y la empresa que 
lo realiza peor imposible, asfal
ta pero luego sólo pinta pasos 
de cebra, dejando señalización 
de aparcamiento que tanta fal
ta nos hace, de separación de 
direcciones, prohibiciones, 
etc.. con lo que se evitan un 
coste importante dejándolo que 
lo haga el ayuntamiento que 
luego se olvida y queda sin ha
cer. 

Espero que los responsables 
den una vuelta y verán que la 
totalidad de calles asfaltadas 
están sin pintar, no recepcio
nándolo hasta que no cumplan 
todas. 

Otro tema preocupante es la 
invasión por colocación de los 
empleados municipales de 
cientos de postes para señales, 
quitando las que había adosa
das e invadiendo la ciudad por 
todas las partes. Quitan las 
adosadas colocando postes pa
reciendo que se llevan benefi
cio por gastarlos, otra explica
ción no la tiene. La última, en 
la Plaza de Cervantes había 
placas de parada de taxis ado
sadas o con postes junto a las 
columnas y los han quitado co
locando dos postes en medio 
de la acera (así se hace ciu
dad). 

Colocan señales no reflectan
tes, colocan cientos de postes 
cuando si se adosan quedan 
más estéticos, con menor peli
gro de golpes y se evitan costes 
importantes que, repito, parece 
que hay un premio por colocar 
postes por todos los lugares, y 
nadie se preocupa de prohibir
lo (den una vuelta por Alcalá y 
verán cientos que podrían ha
berse evitado). Espero que se 
actúe rápido, pues podremos 
tener más postes que árboles. 

En ciudades más adelanta
das o con mayor control de sus 
empleados municipales y téc
nicos que tienen que hacer el 
control, que se preocupan de 
dedicar el tiempo en cosas par
ticulares, que hay muchos así, 
las señales se adosan a farolas. 
paredes, postes y el aspecto es 
diferente, aparte del tiempo. 
gasto innecesario e invadir ace
ras que ahora está sucediendo. 

Postes de direcciones mal co
locadas, señales incorrectas, 
señales tapadas por árboles 
que no se ven, cuando es fácil 
enviar a cuadrillas que corten 
ramas, alcorques vacíos a cien
tos... Bancos que deberían co-
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Descontrol, obras v urbanismo en Alcalá más acogedora y presentable, 
comenzando por lo que se ob
serva en sus calles. Aunque 
parezca lo contrario por esto se 
empieza que con un control co
rrecto se cumplirá. 

locarse en las calles y avenidas 
principales para hacer más 
amena la estancia y el paseo de 
los viandantes, como debería 
haber en Libreros, Santiago, 
avenida de Guadalajara, Paseo 
de la Estación, Paseo de los 
Curas, Marqués de Alonso 
Martinez, etc.. etc, pueden co
locarse cientos y cientos, y ha
remos otra ciudad más acoge
dora. 

Por lo observado estimo que 
los técnicos municipales y cua-

drillas de empleados no tienen 
control alguno, ni seguimiento, 
haciendo lo que mejor les pare
ce, perjudicando la ciudad que 
se observa un descontrol total, 
y esto viene de anteriores go
biernos. Hay muchos que dedi
can su tiempo en cosas parti
culares y tienen que preocu
parse más de la ciudad, dejan
do un Alcalá lamentable. 

Si queremos Alcalá monu
mental, patrimonial, bella, tu
rística se empieza por tenerla 

Como residente, hace mu
chos años que espero que los 
responsables tomen urgente
mente cartas en el asunto para 
no degradar más la ciudad, 
pues veo que el actual gobierno 
está cambiando mucho la ciu
dad. 

A.L. 
Un residente 

llcalt patrimonio de los midas 
Abundando y aclarando el 

punto 35 del Pleno Municipal 
del martes 21 de septiembre, 
que le tocó exponer. según este 
semanario alcalaíno, al conce
jal de la oposición Femando 
Marin, y como vecinos del dis
trito 1 de esta ciudad, que es el 
que más ruidos padece a lo lar
go del año, no por causa de 
obras de remodelación ni de 
limpieza, ni tampoco producto 
de la circulación vial, sino por
que nuestro Ayuntamiento ex
plota un parque público para 
alegrar la vida de todos. menos 
de las más de 80 viviendas, 
que son cientos de habitantes 
de alrededor del Huerto de los 
Leones, nos preguntamos: 
¿qué se pretende con este des
graciado parque que sufrimos 
los vecinos? 

Por un momento llegamos a 
pensar, que se habían conven
cido de que también nosotros 
teníamos derecho al descanso. 
Pero no. 

Hemos vuelto a las andadas: 
se monta un escenario que co
nocemos de otras veces y co
mienzan los ruidos -que unos 
pocos llaman música- a partir 
de tantos decibelios, que peli
gran los órganos auditivos, no 
sólo de los asistentes al evento, 
sino de los vecinos y contribu
yentes que tenemos la desgra
cia de vivir por aquí. 

Siempre se anuncia la hora 
en que comienza el jolgorio y 
nunca se anuncia la hora en 
que finaliza, pero aunque se hi
ciera, no sería creíble como no 
es el comienzo, porque 4 horas 

AZULEJOS 

[d-;v'::~os LOES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICIDN Y VENTA: 

antes es insoportable el "PRO
BANDO, PROBANDO ... ". 

Un día se llevaron la puerta 
del parque para su reparación 
y estuvo sin ponerse de nuevo 
durante meses, porque no ha
bía personal para poderlo ha
cer, según el concejal. 

Cuando hay una juerga de 
fin de semana, el montaje de 
esta "fábrica de ruidos" donde 
se incluye. gran escenario, 
equipos de megafonía y mos
tradores con todo tipo de bebi
das. se soluciona en horas, sin 
importarles si es sábado o do
mingo, ni el número de obreros 
y furgonetas que necesiten. 

Si esto sigue así, el partido 
que hoy gobierna en la ciudad, 
se acordará por mucho tiempo 
de su torpeza política, sabien
do como saben que el distrito I 
de Alcalá, siempre ha sido ma
yoritariamente votante suyo. 

Aún recuerdo el comentario 
amistoso de un buen alcalde 
socialista, en una jornada de 
trabajo y convivencia con re
presentantes del distrito: . "Lo 
que sí te digo, es que si yo vuel
vo a ser alcalde de Alcalá una 
vez más, no creo que sea con 
los votos del distrito I". 

Pues si siguen gobernando 
así los que entonces eran opo
sición, volverán a ser oposi
ción. 

Nosotros nos preguntamos: 
¿Dónde está la normativa legal 
sobre ruidos, dictada por la 
Comunidad de Madrid y que el 
Ayuntamiento incumple con 
perjuicio para sus vecinos? 
¿Pero es que esto no se va: a 

acabar nunca? ¿Tendremos los 
vecinos que demandar judicial
mente a nuestro Ayuntamien
to, para ver si los jueces, nos 
dan la razón contra aquel que 
debería defendemos, y por el 
contrario nos echa de casa y 
nos tenemos que ir a dormir (el 
que pueda, claro) al domicilio 
de algún familiar en otro distri
to de la ciudad? 

Y toda esta aventura, para 
divertir en muchas ocasiones a 
menos de la cuarta parte de los 
vecinos a los que se molesta. 

Señor alcalde: ¿Tiene usted 
algo en contra de los vecinos de 
esta zona del distrito I? ¿Por 
qué no se lo lleva usted a la 
puerta de su casa? 

Usted sí que va a poder decir 
en las próximas elecciones mu
nicipales que no piensa volver 
a ser alcalde con los votos del 
distrito l. 

Se lo asegura un contribu
yente, al que primero echaron 
del parque para cerrarlo y con
vertirlo en un "chiringuito" 
particular que no es suyo. Des
pués le han prohibido siquiera 
aparcar en toda la calle el día 
del "jolgorio", con la amenaza 
de que se lleva el coche la grúa 
municipal. 

¿Cuál será la próxima ame
naza? ¿Acaso que desalojemos 
nuestro piso con la idea de que 
van a demoler el edificio por 
protestar de los ruidos? 

Si esto es la defensa del cas
co histórico, "Que venga Dios y 
lo vea". 

M. CALLEJA 

REFORMA INTEGRll DE ll llVIENDI 
ALMACEN: 

Gil de Andrade, 12 - Tif.: 91 889 85 42 -ALCAIA- Pol. El Caballo, nave 15 - LOECHES-

PUERTA de Madrid 



cartas 
Yo, como padre separado y 

en nombre de mi hijo, suplico: los niños podrá darle la niñez pasada a 
un hijo que injustamente no 
pudo disfrutar de uno de sus 
padres porque un día ellos de
cidieron separarse y el juez 
castigar a uno de sus padres 
viéndole según un régimen de 
visitas, ¿por qué aún a día de 
hoy sigue pasando? No lo per
mitas, por favor. Esta vida que 
sin poseer disfrutamos ha de 
tener un valor incalculable en 
nuestros corazones. 

¡Por favor, dejadme disfrutar 
de mi hijo! Juro que mi tiempo 
y el suyo tienen un fin. Prome
to que sólo ahora, y en esta 
época que nos ha tocado vivir, 
podemos disfrutar el uno del 
otro. Nuestro tiempo caduca. 
¡Os lo juro! ¡Por favor! 

Somos personas, somos se
res humanos, no somos ma
chos y· hembras. ¿Alguien pue
de medir el amor de un padre 
por su hijo, el de una madre? 
¿Alguien se cree capaz de pen
sar que un ser humano tiene 
condicionada por su sexo su 
capacidad de amar? 

Somos personas, somos sim
ples mortales, respetémonos, 
respetemos lo que más valor 

tiene entre nosotros: nuestros 
hijos. Lo merecen y merecen el 
cariño infinito de sus dos pa
dres. 

Por favor, no permitáis que 
en la historia de su vida no esté 
yo presente; por favor, no per
mitáis que me falte en esta mi 
corta vida lo que más quiero: 
mi hijo. 

Por favor, mirémonos como lo 
que somos: simples mortales. 
Seres con vida finita, seres con 
sentimientos, seres humanos. 

Por favor, luchemos todos 
por la igualdad y no por nues
tra condición sexual. Somos 
simples seres humanos. Y los 
que hoy son hijos un día serán 
padres y madres. 

A quien corresponda 
Los vecinos de El Ensanche 

recuerdan al Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, al Consor
cio de Transportes y a la Co
munidad de Madrid que, con 
fecha 26 de junio del 2003, 
hace más de un año, se pre
sentaron 4.178 firmas recla
mando un servicio de autobu
ses acorde con las necesidades 
de los barrios de El Chorrillo
Campo del Ángel, Espartales, 
La Garena, Ciudad 10 y El En
sanche. 

Somos unos 50.000 vecinos 
de nada (excluyendo la Garena 
que ahora cuenta con cercaní
as) que los fines de semana y 
días de fiesta no existimos para 
el transporte con la capital ni 
con los enlaces intermedios ne
cesarios para el ocio o para el 
trabajo. 

A lo mejor a los señores ge
rentes y políticos que tienen 
que tomar la decisión no les 
parece suficiente 50.000 posi
bles usuarios. Barrios de otras 
zonas de la Comunidad de Ma
drid , con bastante menos po
blación que nosotros, tienen 
más abundantes y mejores ser-

MUEBLES 

Ana 
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vicios de transporte. Será que 
el agravio comparativo sólo 
funciona en algunas cosas y 
bajo determinadas circunstan
cias: las de la presión. 

Los vecinos estamos muy 
cansados de esperar y no nos 
importa de quién sea la culpa 
sólo queremos que se solucio
ne. ¿Es mucho pedir después 
de más de un año de nuestra 
protesta pública y más de tres 
en que se nos ha utilizado 
como elemento de chantaje en
tre una y otra empresa de 
transporte público? De paso, y 
para dar la solución completa, 
podrían plantearse el uso de 
un abono de diez viajes para 
las lineas de la Empresa Conti
nental que son las únicas que 
no admiten esa posibilidad 
siendo un transporte que pre
senta superávit. 

¿Para cuándo el transporte 
con la capital los fines de se
mana para nuestro barrio? De
nos una respuesta, Señor Con
cejal, pero una respuesta váli
da. Gracias. 

Mª Ángeles MARTÍN VAL 
Presidenta A. V. El Ensanche 
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Por favor, demos ejemplo de 
ser conscientes sobre lo impor
tante que es la familia, aun es
tando separada. La familia no 
termina en una separación. 
Todos seremos abuelos de los 
hijos de nuestros hijos, y da 
igual estar juntos o separados. 
La familia es indivisible. 

En la ruptura familiar, por 
favor, no permitamos que a 
nuestros hijos les falten quie
nes más necesitan y más quie
ren: sus padres. 

¿Por qué condenar al niño 
sin uno de sus padres? La rup
tura no ha de ser entre padres 
e hijos. Él sigue teniendo padre 
y madre. No le quitemos ningu
no. Protejamos lo más inocente 
de nuestra sociedad. Demos 
ejemplo de lo que un día ten
drán que hacer ellos. Y no per
mitamos que existan ese día 
abuelos de segunda clase. Para 
evitar eso, no permitamos aho
ra padres de segunda clase. 

Hoy en día se da la custodia 
monoparental, asignando un 
periodo de visitas a uno de los 
progenitores. Si todos tenemos 
una vida finita, si todos somos 
iguales ante la ley, si todos so
mos simples mortales, si nadie 

Consigamos la igualdad que 
todos merecemos. Somos per
sonas, no machos y hembras. 
Pero es tan evidente esa igual
dad que incluso hoy, en tiempo 
de "liberación de la mujer'', 
época en la que todos empeza
mos a participar en todo y ser 
cada día más personas y me
nos machos y hembras, tam
bién algunas de ellas, como 
personas que son, cometen el 
error del machismo plasmado 
en el feminismo. A ellas y a 
ellos, les digo: ¡Por favor, mi
radme como ser humano que 
soy! ¡Por favor, luchemos todos 
juntos por que a nuestros hijos 
no les falte nunca el amor de 
una madre y un padre! No olvi
demos que un día, ellos serán 
padres. 

Germán ARACIL BONED 

AMPLIA es un programa de formación de la Dirección General de la Mujer 
de la Comunidad de Madrid, para el fomento de ta conciliación 

de ta vida familiar y profesional a través de la ampliación del horario 
en centros de educación infantil y la formación en ta profesión 

de Aux iliar en Educación Infantil 

• • 
~ 

, 
AMPLIA 

... y mejora tu formación profesional apuntándote 
a los cursos de Auxiliar en Educación Infantil, 

en los munidpios de Alcalá de Henares y Coslada. 
Las personas que participen en los mismos 

podrán disponer de una beca. 
Infórmate en el teléfono 915 90~ 004 

11...--.. ,.
ex»eEJEJllA DE BIPlB) y MlJER 
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Ante el Auto del Juzgado qe 
Primera Instancia e Instrucción 
número 4 de Alcalá de Henares 
por el que se acuerda archivar 
las diligencias penales que en 
dicho Juzgado se venían trami
tando desde el año 1.997 por su
puestos delitos de prevaricación, 
cohecho, malversación de Fon
dos públicos, y en las que figu
raban como imputados el ex Al
calde de Alcalá, D. Florencio 
Campos, D. Juan Antonio Her
nández Salinas, promotor del 
Cementerio Jardín, y D. Eulalio 
Ferrer, del grupo de empresas 
Ferrer, así como Dª Margarita 
Santa, queremos comunicar a la 
opinión pública lo siguiente: 

1 º.- Las diligencias penales se 
han desarrollado a lo largo de 
los cuatro primeros años, no ha
biendo acometido prácticamente 
ninguna diligencia de investiga
ción en los últimos años a pesar 
de haber sido solicitadas por la 
acusación popular personada en 
la causa, entre otras razones por 
la pasividad del ministerio fis
cal, quien no ha pedido práctica
mente prueba alguna, por lo que 
la resolución que acuerda su ar
chivo no es sino un punto en el 
estancamiento de la investiga
ción. 

2º.- La investigación desarro
llada por el Juzgado, a nuestro 
modo de ver, ha arrojado mucha 
luz sobre una etapa negra y bo
rrascosa de la gestión de nuestro 
Ayuntamiento entre los años 
1991 y 1995, que ha permitido 
saber los mecanismos de pene
tración de los intereses privados 
especialmente inmobiliarios en 
la gestión municipal, así como 
en la constitución y en la etapa 
de montaje de la empresa mixta 
Cementerio Jardín. 

Ha permitido saber los meca
nismos y las personas que inter
vinieron en la adjudicación en el 
año 1991-1992 de la casi totali
dad de las obras del Ayunta
miento a la emyresa FERRO
VIAL, (por mas de 1.004 mi
llones de pesetas en tan sólo el 
año 1991) mediante el mecanis
mo fraudulento del fracciona
miento de los planes en peque
ñas obras por importe inferior a 
cincuenta millones de pesetas a 
fin de permitir la contratación 
directa de las mismas, descar
tando el mecanismo legalmente 
idóneo de subasta y concurso. 
Mecanismo, que como dijo el 
Tribunal de Cuentas en el infor
me del mismo período, repre
sentó más del 90% de la contra
tación def Ayuntamiento. 

Ha permitido corroborar cómo 
mientras la Comisión de Gobier
no adjudicaba masivamente las 
obras a Ferrovial, esta empresa 
pagó a Eulalio Ferrer más de 
treinta millones de pesetas por 
un supuesto . contrato de 25-7-
1991, con el fin de gestionar 
ante el Ayuntamiento su imagen 
e intereses. 
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Nota de prensa de la Acción Popular 
en el caso Ferrer 

Cantidades mayores pagó 
(34.500.000 Ptas.) también a 
~ulalio Ferrer la empresa, 
AREA DE SERVICIOS DE AL
CALÁ DE HENARES, consti
tuida por los propietarios de los 
terrenos de lo que hoy es el 
CENTRO DE PESADOS, sito 
en entre las carreteras de Dagan
zo y Ajalvir, lo que ha represen
tado que el Ayuntamiento haya 
tenido que pagar a la parte pri
vada 66 millones de pesetas por 
unos estudios que a todas luces, 
como dice el Informe de la Ins
pección de Hacienda, nunca 
pudo hacer las empresas de Fe
rrer que se encontraban cerra
das. sin personal y sin actividad. 

Una cantidad parecida 
(34.000.000 Ptas.) pagó tam
bién a Eulalio Ferrer una de las 
mayores empresas promotoras 
de la ciudad (VALDEVICOR) 
por un estudio que tampoco hizo 
Eulalio Ferrer, por la interme
diación en sus intereses en los 
polígonos urbanísticos 114 y 
115, es decir, en Espartales 
Norte (Pendiente aun de urbani
zación) que permitió su incorpo
ración a los desarrollos urbanís
ticos de Espartales Sur, lo que 
ha permitido adelantar la pro
moción de dichos terrenos en 
más de diez años. 

Todo ello mientras las empre
sas de Ferrer y el mismo Eulalio 
Ferrer mantenían relaciones 
contractuales privadas (Contrato 
de Imagen), depósitos y présta
mos recíprocos por importe de 
diez millones de pesetas, con el 
ex alcalde Florencio Campos, 
así como diversos contratos me
nores con el Ayuntamiento, tras 
ocupar durante un período des
pachos en la casa consistorial, 
incluida la antesala de la alcal
día, sin el soporte de una contra
tación administrativa del propio 
Ayuntamiento, único titular de 
las dependencias y despachos de 
la casa consistorial. 

Situaciones semejantes se dte
ron en CEMENTERIO JARDIN 
donde se pagó por ventanilla 
22.400.000 pesetas por el Ayun
tamiento por un estudio de no 
más de diez hojas, que contienen 
unas sencillas estadísticas de
mográficas, se tuvo que indem
nizar a Grupo Cicerón por im
porte de 75 millones de pesetas, 
se adjudicaron las obras a Ferro
vial a un precio doble del oferta
do por otras empresas para reali
zar una obra civil de construc
ción, que tiene defectos estruc
turales y cuya reparación costa
rá a las arcas municipales, si el 
Ayuntamiento no se lo reclama a 
Ferrovial, además de haber pro
vocado pérdidas que exigieron 
subvenciones municipales en 

centenares de millones de pese
tas, habiendo encadenado a Ce
menterio Jardín con Funespaña 
(actual titular de las acciones de 
la Adjudicataria Europea de Fi
nanzas) por un contrato de ase
soramiento en la gestión por cin
cuenta años futuros. 

Ello sin entrar a considerar 
otros campos en los que intervi
no Ferrer, como el Auditorio de 
la Juventud, pendiente todavía 
de acabar y en el que se constru
yó algo distinto a lo contratado 
por simple mandato del ex alcal
de. 

3°.- La resolución judicial ar
chiva el caso por considerar que 
los hechos son irregularidades 
administrativas graves que de
ben ventilarse en el ámbito ad
ministrativo, pero no en el pe
nal, ya que no revisten las cir
cunstancias encajables en los ti
pos de delitos del Código Penal 
de la época. 

Sin entrar en un debate técnico 
jurí!)ico, LA REPRESENT;\
CION DE LA ACUSACION 
POPULAR HA RECURRIDO 
EL AUTO, por cuanto entiende 
que la contratación continuada 
por el procedimiento de contra
tación directa a Ferrovial repre
senta un delito continuado de 
prevaricación, al constituir una 
continuada contratación admi
nistrativa gravemente irregular, 
que infringe no sólo La Ley de 
Contratos del Estado, sino la 
Constitución (art.103 y 107), 
que exige el respeto de los prin
cipios de publicidad y concu
rrencia en los contratos del Esta
do, hecho a sabiendas de lo que 
se hacía, lo que se deduce de las 
relaciones triangulares de los 
protagonistas. Existen otros he
chos (los pagos a Eulalio Ferrer) 
por varias empresas que, a nues
tro modo ver, constituyen cohe
cho por la manifestación de al
gunos testimonios, a pesar de no 
haber podido contar con el inte
rrogatorio de este ciudadano 
mejicano. En cuanto a las dádi
vas pagadas al ex alcalde apare
cen dos testimonios que lo co
rroboran, además del silencio de 
la imputada Margarita Santa, 
que implícitamente lo reconoce 
y que repetidamente ha reiterado 
las relaciones de Ferrer con Flo
rencio y todo un conjunto de 
contratos y depósitos personales 
entre ambos, así como el hecho 
evidente que tras encomendar 
diversas empresas a Eulalio Fe
rrer sus intereses fue modificada 
la normativa urbanística de Área 
de Servicios de Alcalá de Hena
res, Espartales Sur, y adjudicada 
obra a Ferrovial por más de 
1.004 millones en año 1991. Por 
otro lado los originales de los 

"estados de cuentas" que Ferrer 
enviaba a Florencio han sido co
rroborados por un testigo y el in
forme pericial de la policía cien
tífica aseguraba la identidad de 
la firma de Eulalio Ferrer. 

Así como falsedad en docu
mento privado con perjuicio 
de tercero (el Ayuntamiento) 
por unos estudios que debe de
ducirse claramente que nunca 
fueron hechos por Ferrer (como 
dice la Inspección de Hacienda 
en su informe nunca pudieron 
ser hechos por una empresa ce
rrada y sin personal) o carecen 
de claro contenido, así como 
malversación de fondos en el 
Cementerio Jardín, al haberse 
pagado unos estudios por impor
te de 22.400.000 Ptas. a quienes 
no tenían derecho a cobrarlo se
gún la contratación del Ayunta
miento. 

4º.- En todo caso, la represen
tación de la acción popular en- ~ 
tiende, que cualquiera que lle
gue a ser el acuerdo judicial de
finitivo en este asunto, que por 
supuesto acataremos aunque no 
lo compartamos, hemos presta-
do un servicio público importan-
te a la depuración de la actua
ción de las autoridades munici
pales en nuestro Ayuntamiento, 
prestando nuestra colaboración 
con la justicia. Como ciudada
nos hemos puesto nuestro es
fuerzo y trabajo para que se 
haga justicia, misión que corres
ponde en primer lugar a los jue
ces impartirla y a los fiscales 
promoverla. -

5º.- Ante las manifestaciones a 
la prensa de determinadas perso
nas, la mayoría vinculadas al 
PSOE, claramente insultantes 
hacia quienes hemos ejercido el 
derecho de colaboración con la 
administración de justicia para 
el esclarecimiento de los he
chos, debemos recordar que an
tes que surgiera el caso Ferrer 
ante la opinión pública, fue la 
COMISION DE BIENES Y DE
RECHOS DEL PSOE, depen
diente del más alto órgano del 
Partido, El Comité Federal, pre
sidida por un ex ministro de jus
ticia del gobierno de Felipe 
González, quien expedientó a su 
militante, el ex alcalde Floren
cio Campos, suspendiéndole de 
militancia, con afirmaciones de 
la contundencia de atribuir a los 
contratos de imagen de Ferrer el 
carácter de ser una cobertura 
para el cobro de comisiones. In
forme que fue ratificado por di
cho ministro ante el Juzgado de 
Alcalá y que motivó la suspen
sión de militancia del mismo. 
Así pues, es el ámbito del PSOE 
donde deberán revocar la medi
da que tomaron. 

La acción popular 
en el caso Ferrer. 

LuisSUÁREZ 
y Carmen NOGALES 

PUERTA de Madrid 



Se m~ h~ ocurrido de pronto hacer Claros v oscuros ¿A qué traerle con tenaz empeño 
a sufrir otra vez la luz del día ? este, bnn~s. Porque viejo amigo es 

Jose Zorrilla y Moral, de quien todos 
recordamos su entrada en la escena li
teraria al borde de la tumba de Maria
no José de Larra con aquel: Ese sordo 
clamor que rasga el viento /es el son 
fu.neral de una campana ... 

A tres antiguos amigos 
¿A qué su sombra de la tumba alzaron 
estúpidos los hombres o altaneros? 
Para ahuyentar los siglos que pasaron 
y escarnecer los siglos venideros. 

Este vallisoletano, romántico conservador 
de fácil y ágil musicalidad en sus versos d~ 
tal modo que, carente muchas veces de liris
mo, lo llena todo con su facilidad versifica
dora y con la gran fuerza de poeta creativo. 

Son !'.Iluchas las obras de Zorrilla y no es el 
caso m el momento su comentario. Nos bas
ta la. qu~ nos ha vinculado a él por lazos de 
contmwdad: Don Juan Tenorio. Hablar del 
Tenorio en Alcalá es como hablar de Hamlet 
en Londres o del Tartufo en París. Saben y 
aprecian los alcalaínos su Don Juan de Alca
lá hasta extremos que los críticos literarios 
no sospechan: aprecian calidades expresivas, 
gestos de los actores, .dicción, escenografía, 
supue~tas novedades, rntentos progresistas y 
mil mas. 
. Y no es que el conocerlo venga de ahora, 

srno que en ~~es del siglo XIX y luego en 
el ~· los Julian. Romea, los Vilches, luego 
los Ribelles o Rivelles, hicieron el Tenorio 
en la c!?dad. Con ello digo de las grandes 
~oml?aru.as de su momento. Esa es la señal 
infalible de que la presencia de esas prime
ras figuras de la escena española reflejaba y 
avalaba a un público conocedor. 

Pero, además, los aficionados locales, con 
Femando Sancho Huerta a la cabeza eran 
capaces de dar réplica seria a esos iandes 
de la escena espanola. Los que hemos visto 
a Paco Marcos, Félix Postigo, Cerezo, Men
doza, Sancho, con Anselma Baldominos de 
doña Inés, bordar la obra de Zorrilla con 
~edios escénicos que no eran los meJores, 
disfrutamos en su día como con los grandes 
Sabían suplir con el gesto y la palabra tod~ 
escenografía. Invito a los lectores a repasar 
las Bagatelas, de Luis Madrona que ya sa
ben así firmaba D. Femando S~cho Huerta 
su obra periodística. 

· Aun me queda hablar de un tercer amigo: 
Femando Sancho Thomé hijo del anterior 
que no sube al escenario, pero conoce d~ 
m~o .t~tal y preciso la obra entera. Es capaz 
de Ullc1ar c~alquier monólogo, escena o 
aparte y contrnuar hasta el final . 

A ambos, padre e hijo, dedico este poema 
que enco~tré de Don José Zorrilla y Moral 
en estos días en que se nos acerca el Otoño y 
los actores ensayan para el Don Juan en Al
calá. 

Pioneros de 
la arqueología 
en España 
{Del siglo XVI a 19 12) 

Museo Arqueológico Regional 
de la Comunidad de Madrid 
Del za da Jwúo da BOCM al 8 de enero da l!OOCI 
1'1.-de Ju Bernardu, eln 
ll8801 Ablá da - (lladrid) 
'nf: 91 8711 88 88. Jl'az: 91 888 18 77 

De - & - da 11 h & 19 h; domingos 7 , __ da 11 h & lli h. Lunes oorrado 

htip:Jlwww.madrld.orgJoi-_...-uarque.html 

Za.inda pa&u.lu 

i;n ..... o 
~Jim A.&QU&OLÓGICO 
\.'M ll&GIOSAL 

PUERTA de Madrid 

A LA ESTATUA DE CERVANTES 

Esa es s,u sombra ... el alma avergonzada, 
para mas no volver, huyóse al cielo: 
solitaria, sombría, abandonada; 
esa fantasma se encontró en el suelo. 
Si es pedestal o túmulo, se ignora; 
mas temieron que, indignado, 
de la piedra en que está, salte a deshora, 
según se ve de hierros circundado. 
No bajará, que es noble y caballero 
y lidió por su patria el buen poeta; 
aca~o no encontrara un compañero 
al pie del pedestal que le sujeta. 
Tal vez no hallará un digno castellano 
libre .Y valiente, a quien llamar amigo, 
a quien vender la cercenada mano 
a quien llevar en pos del enemigo.' 
Por eso eleva la tostada frente 
al firfm!mento azul, noble y tranquila, 
y no mira por eso transparente, 
apagada a la luz, la ancha pupila. 
Cervantes le llamaron otros días 
yerta figura con ajeno nombre, 
como su original, arrancan impías 
horas de duelo a la mansión del hombre. 
Ayer cruzaba libre e ignorado 
la turba ociosa y soldadesca inquieta 
dentro de su armadura de soldado 
o envuelto en sus harapos de poeta. 
Hoy, en la inmoble, colosal figura 
derramada la lluvia se destrenza 
y está sombrío en pie sobre la altura, 
como sacan un reo a la vergüenza. 
El pueblo ve a sus pies, negro milano 
que a la boca asomó de un hormiguero 
y quiere el ojo comprender en vano ' 
cómo allí se cobija un pueblo entero. 
Y siente la carroza del magnate 
rodar, y se estremece a su carrera 
y soldados que marchan al combdte, 
que equipados de farsa los creyera. 

Hubo un Cervantes cuando aquel vivía: 
cuando en vez de esos hierros era un hombre 
llamáronle poeta, y poesía ' 
una espada y un libro con su nombre. 

¿Por qué no le dejaron con su sueño 
en el sepulcro donde en paz dormía ? 

Dime coloso de hierro, 
a quien condena la suerte 
a sufrir desde la muerte 
en tu patria tu destierro. 

Helo allí que se levanta 
como fantasma fu.rioso, 
que magulla con su planta 
los que a su morada santa 
van a turbar el reposo. 
P?rque ~u nombre y su gloria 
solo al tiempo las vendió, 
para dejar su memoria 
grabada en oro en la Historia 
que escrita en el fango, no . 
Que por eso en su amargura 
abortó un libro coloso, 
que a su renombre asegura 
en las edades reposo. 
Cuando los siglos le lean 
hará que los siglos vean 
en su cubierta roída, 
en caracteres gigantes, 
dos genios con una vida: 
un Quijote y un Cervantes. 
Y si entre la espesa bruma 
de esta edad que bulle inquieta, 
de hediondo mar alba espuma 
el genio de otro poeta ' 
despliega su blanca pluma; 
si algún bardo colosal 
levanta entre la tormenta 
su cántico celestial, 
de una centuria sangrienta 
salmodiando el fu.neral: 
cuando el tiempo, hombre sombrío 
el orbe rompa en pedazos ' 
que sostenido en tus brazos 
huya su cuchillo impío. 
Y el día de tu fu.ror, 
cuando el eco atronador 
de la fu.neral trompeta 
se junte el mundo en su valle 
mándale al mundo que calle ' 
y dile que era un poeta. 

f ranciscq Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Cronista Oficial de Alcalá 
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Y como estamos en la fase 
de no saber qué hacer ni qué 
gobernar, toda la culpa es de 
la herencia recibida; sólo vale 
llevar la contraria a lo que se 
hacía antes, se trate del Plan 
Hidrológico, se trate de la ali
neación internacional, o se 
trate de los asuntos de la Log
se, y cómo no, de ver qué su
cede con los que mandan en 
las cárceles, especialmente en 
lo relativo a profesionalidad y 
honradez, gobernando gentes 
con una más que centenaria 
probidad - bien demostrada 
cuando llegaron al poder y a 
la caja-. O sea que te ha toca
do ser vulgar chivo expiatorio 
en este tema, ser el primero 
de la próxima campaña de ce
ses, que dejará paso a cual
quier paniaguado, como 
siempre sucede. Vamos que 
eres el cese pre-Merced; los 
ceses post-Merced vendrán 
luego, como ya ha anunciado 
en circular no sé qué Subdi
rector General, siguiendo ins
trucciones de la Directora Ge
neral. Hasta los sindicatos se 
lo han tomado a chunga. Pero 
a lo que iba, seguro que te lo 
merecías. faltaría más, como 
si el superior se pudiera equi
vocar. Aunque las cosas se 
pueden -y se deben- hacer, 
con la minima elegancia y el 
debido respeto que merece el 
funcionario políticamente en
viado a la cuneta. Claro que 
pedir peras al olmo o paladar 
al pollino, no se estila ni nun
ca se estiló en algunos despa
chos y por determinados altos 
cargos. Yo también sé de eso. 
En consecuencia, te han man
dado para casa. De lo que yo 
me alegro. Y tú lo sabes. 

Si yo te escribo una carta 
abierta, para que todos la 
puedan leer, amigo Jesús, es 
simplemente porque me da la 
gana y porque me sale de los 
mismísimos. Y además como 
hace muchos años que somos 
amigos y nos conocemos sufi
cientemente, te dejo bien claro 
que mi amistad, vieja amistad 

Agustín Sánchez 
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las confidencias de Don Miguel 

Carta abierta a Jesús Calvo 
Cuando uno regresa a Alcalá, tras los meses 
veraniegos. se encuentra con noticias varias, 
hasta curiosas, aún siendo conocidas. Las hay 
simpáticas; o desagradables; y hasta de mal 
gusto. De todo hay. como siempre lo hubo, en la viña del Se
ñor. Y estando por ahí, por el norte, me enteré por los me
dios dirigidos, de que te había mandado para casa quien 
puede hacerlo, o sea la Directora General, con su envidiable 
currículo en la materia, que ha venido a suplir al anterior. 
que era de la casa. que era un técnico penitenciario que algo 
sabía de las cárceles y sus circunstancias. Pero era del P.P .• 
de los que perdieron el poder después de las bombas. La Di
rectora General que ha puesto el PSOE. aunque no tenga ni 
puta idea de estas cosas - bueno como quienes la orientan 
y aconsejan- es la que manda; y más aún en puestos de li
bre designación, como el que tú ocupabas. Mientras los 
haya, a tragar y a sufrir las consecuencias. 
entre dos charros ya algo ma
yorcitos, está por encima de 
todo. O sea que a mi nadie me 
puede pedir que al escribirte 
lo haga con imparcialidad ni 
con objetividad, hasta ahí lle
garla la broma. Y también que 
me alegro de que manden 
para casa y además en la for
ma grosera en que lo han he
cho. Así no tendrás más ga
nas de seguir trabajando para 
el Estado en tu puesto de Di
rector de Alcalá-Meco, un 
puesto que muy pocos podrán 
llevar con la profesionalidad 
que, los que conocemos el 
percal, sabemos que lo has 
hecho. Los que hemos estado 
en dificiles cargos carcelarios, 
sabemos que muchas veces se 
hacen cosas que tal vez no de
bieran hacerse. Pero se hacen. 
l.a.s has hecho tú, las hemos 
hecho otros muchos y se se
guirán haciendo. Pero se ha
cen con el banquero, con el 
gitano o con el piquero. Se ha
cen cosas muy plausibles so
cialmente, por docenas; y 
hasta usando el axioma de 
que el reglamento soy yo. 

Lo que retrata al que man
da y no sabe, es resaltar con 
demagogia lo que se pretende 

sucia y negativamente hacer 
notar, sin generalizar y sin de
jar constancia de los años de 
trabajo y entrega que en Alca
lá conocemos, desde un pun
to de vista realmente social. 
Digo yo que no lo sabrán ha
cer mejor. Encontrarian por 
ahí -equipo no había ni para 
esto ni para nada- alguien a 
quien poner en el lugar de 
Yuste. Y no se toparon con 
nada mejor. No saben más. Y 
si hay que colocar ahí a algún 
adicto inepto, pero sobre todo 
adicto, y al tiempo intentar 
dar imagen de honestidad, 
limpieza y todo eso, pues bue
no. Ni risa da. Pero quien 
manda, manda. Aunque no 
sepa. Cuando un anterior Di
rector General, conocido tuyo 
y mio, se enteró de que por 
eso de la libre designación 
podría quitar y poner a quien 
quisiera, dejó bien claro que 
de novedades, nada, que lo 
primero era lo primero. Y lo 
mismo que ahora te ha man
dado nuestra actual Seño 
para casa, te quiero recordar 
cómo te bailaba el agua otro 
Director General, de la misma 
cuerda de la de ahora. El mis
mo al que le importó un cara-

jo la formidable labor social 
que se llevaba a cabo en la 
Sección Abierta y no tuvo el 
mas mínimo remordimiento 
cuando se la cargó, para ven
derle al partido las elecciones 
locales. Tú estabas allí y lo sa
bes. Pero ya has visto que 
otros vendrán y te darán la 
patada en el mismo lugar que 
el anterior te lamia. 

Tengo entendido que des
pués de la foto de las ocho mi
nistras paritarias para el Vo
gue -no tendrían otra cosa 
qué hacer- , esa foto de mu
cha más risa que las que an
tes se hicieron las Botella, la 
Rudi o la Aguirre, tienen una 
propuesta del Play Boy para 
sacarlas ahora en bikini o top 
less. Bueno, todas menos la 
Vicepresidenta, por eso de que 
no habría cámara que aguan
tara sin romperse. En su lu
gar pondrían a la Ilma. Sra. 
Directora General de Institu
ciones Penitenciarias. Me lo 
ha contado; no sé si será cier
to. Pero ¿qué acción de gobier
no se puede esperar de quie
nes tienen la desfachatez de 
permitir que así se luzcan las 
representantes gubernativas 
del gremio femenino?. Supon
go yo que así se asesoran para 
todo. Y así nos irá en prisio
nes, en los puestos de trabajo, 
en las viviendas y en todo. 
Ojalá tuviera que rectificar, 
pero los principios, no se pue
den calificar ni de lamenta
bles. 

Ahora en serio, quiero ter
minar recordándote que algu
nos, tú entre ellos, hemos 
dado categoría a lo que es la 
mera anécdota penitenciaria. 
También, que no se hizo la 
miel para la boca del asno. En 
resumen, que estabas de más. 
Mejor es estar junto a quien te 
dé lustre que cerca de quien te 
lo quite. Y como ya tienes 
años para disfrutar de lo que 
te has ganado, cuando antes 
empieces, mejor. Un abrazo. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 
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Dentro de los compromisos a 
alto nivel que nuestro presidente 
de gobierno tiene, la semana pa
sada le tocaba hablar por primera 
vez eQ la ONU y, como es lógico, 
hacer algunas cosillas por Nueva 
York, visitar la Zona Cero para 
manifestar nuestra solidaridad 
con el pueblo norteamericano, y 
también hacer declaraciones a 
los grandes periódicos y revistas 
de aquel país. Así lo hizo, pero 
ya están los jodidos de la dere
chona sin comprender las pala
bras y las intenciones de este 
gran estadista. Como dije en un 
artículo anterior, las mentes opa
cas nunca podrán entender a los 
grandes genios, pero bien es cier
to que la historia se encarga de 
hacerles justicia y de condenar a 
los incrédulos. 

Lo primero que no han sabido 
interpretar son las declaraciones 
que hizo a la revista "TIME", 
cuando en ella dice: "La igual
dad de sexos es más efectiva con
tra el terrorismo que la fuerza 
militar". Vamos a ver, la cosa 
esta más clara que el agua, lo que 
sucede es que no lo han com
prendido los puñeteros zoquetes. 
Lo que quería transmitir nuestro 
presidente es que se eliminen to
das las barreras entre los sexos y 
que se pongan a darle al kiki sin 
limitación alguna. Ya veréis 
quién va a pensar en guerras y en 
terrorismo con el body a rebosar 
de gusto. ¿Es o no es genial la 
idea? Y, por supuesto, innovado
ra. 

Ahora vamos analizar el dis
curso ante las Naciones Unidas, 
que muchos malintencionados 
han criticado. Empezó el presi
dente haciendo una pequeña his
toria de nuestros orígenes y de 
nuestro pasado, junto con las di
ficultades que a lo largo de los 
años hemos sufrido: invasiones, 

Nuestro hombre en 
Nueva York y en la ONU 
guerras, dictaduras, nacionalis
mos y terrorismo. Todo ello lo 
vamos superando -con dificul
tad, pero superando- con una de
mocracia que ya dura veinticin
co años. Después habló del aten
tado terrorista que los españoles 
y las españolas sufrimos el 11 de 
marzo, y agradeció a todas las 
naciones allí presentes la solida
ridad prestada al pueblo español. 
Recordó también la valentía de 
los españoles y de las españolas 
que al día siguiente, 12 de mar
zo, se manifestaron por millones 
para rechazar el terrorismo. No 
dijo nada de los miles de espa
ñoles y españolas que el día 13 
-día de reflexión- se manifesta
ron ante las sedes del partido en 
aquél entonces el! el gobierno, 
con aquello de "PASALO", para 
decirles asesinos y embusteros, 
porque esto, allí en la ONU, no 
venía a cuento. 

Luego explicó que la abruma
dora mayoría del pueblo español 
había rechazado la guerra de 
lrak, y las razones por las que 
dio la orden de su regreso. Lo 
dijo con estas palabras: Manifes
tamos esta opinión en el Parla
mento español, en las calles. A 
gritos, bien alto. Dijimos tam
bién que la guerra era mucho 
más fácil de ganar que la paz. 
Una tarea que exige más valen
tía, más determinación y más 
heroísmo que la guerra. Por eso 
las tropas regresaron de Irak. 
Bueno, pues tampoco lo han en
tendido las cabezas huecas. Pues 
la explicación es bien sencilla. 

Muchos de ustedes recordarán 
cuando el humorista Gila se en
contró envuelto en una pelea en 
plena calle. Lo contaba así: 
"Yendo yo por la calle, vi que 
dos energúmenos estaban pegan
do a un lisiado. Yo me pregunté 
¿qué hago? ·¿me meto o no me 
meto? Me metí, y entre los tres 
le dimos una soberana paliza". 
¿A que está más claro ahora? Y 
por la misma razón comprende
rán también por qué invitó, en 
su reciente viaje a Túnez, al res
to de las naciones que todavía 
están en lrak a retomar las tropas 
a su casa. 

Con respecto a nuestra posi
ción con el Sáhara dijo: En rela
ción con el Sáhara Occidental, 
España apoya vigorosamente la 
búsqueda de una solución políti
ca, justa, definitiva y aceptada 
por todas las partes, que respete 
los principios enunciados en las 
resoluciones de esta organiza
ción. Desde esta tribuna hago un 
llamamiento para que, en el 
marco del diálogo y la negocia
ción establecido por Naciones 
Unidas, todas las partes impli
cadas redoblen sus esfuerzos 
para resolver un conflicto en
quistado desde hace demasiados 
años. Creo con toda sinceridad 
que más soluciones no se pueden 
dar y seguro que Marruecos, Ar
gelia y el Frente Polisario se es
tarán dando coscorrones por tan
to tiempo perdido, que no lo hu
bieran perdido si este hombre 
hubiera llegado antes al poder. 

Para solucionar el conflicto 

con Gibraltar dijo: Todos los 
años se reiteran los mandatos de 
esta Asamblea General instando 
a España y al Reino Unido a pro
seguir sus negociaciones bilate
rales con objeto de llegar a una 
solución definitiva de este con
tencioso. Quiero confirmar que 
mi país mantendrá su voluntad 
negociadora de llegar a una so
lución que beneficie a la región 
en su conjunto y escuche la voz 
de ese territorio no autónomo. 
Seguro que después de estas con
tundentes palabras, el Reino Uni
do ya se habrá puesto en marcha 
y el primer ministro de Gibraltar, 
Caruana, ya habrá pedido au
diencia al presidente para solu
cionar el problema a base de ta
lante y que no haya que llegar a 
mayores. 

Por último quiero comentar su 
propuesta estrella para terminar 
con el terrorismo: Crear una 
Alianza de Civilizaciones entre 
el mundo occidental y el mundo 
árabe y musulmán, a fin de evi
tar que, tras la caída del muro de 
Berlín, el odio y la incompren
sión levanten otro. Como pode
mos ver, una propuesta fácil de 
cumplir también, porque ya han 
dado muestras todos los implica
dos de querer hablar y basta creo 
que Bin Laden ya ha llamado a 
Kofi Annan para decirle que 
cuanto antes comiencen las con
versaciones, mejor, y que no per
damos el tiempo, que nos perju
dica a todos. 

Si todos estos principios y es
tas propuestas no han sido com
prendidas, e incluso han sido cri
ticadas por algunos, allá ellos 
con su tozudez, tiempo habrá 
para que den sus frutos . Ya vere
mos cómo más pronto que tarde. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 
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Aunque a estas alturas nos 
sorprendem"os de muy po
cas cosas, hay una cues-

tión que sí nos deja boquiabiertos. 
Nos referimos a la prodigiosa incli
nación que tenemos los seres hu
manos a repetir los errores del pa
sado, a despreciar la experiencia 
acumulada, incluso, de personas 
muy próximas. Con injustificable 
frecuencia solemos cometer varias 
veces el mismo error. Se suele decir 
que el hombre es el único animal 
que tropieza dos veces en la misma 
piedra. Nadie está dispuesto a es
carmentar en cabeza ajena. 

Aunque, en el campo de las cien
cias y de la técnica, somos total
mente receptivos a las experiencias 
foráneas, las rechazamos de plano, 
cuando estamos ante vivencias que 
se relacionan con el comrortamien
to humano de a diario. E ámbito de 
la política no es una excepción, y a 
pesar de ~ue una y otra vez se repi
te eso de ... quien olvida su historia 
está abocado a repetirla ... ", trope
zamos una y otra vez en la misma 
piedra o parecida. 

Estoy plenamente convencido de 
que lo dicho hasta ahora es una ver
dad indiscutible pero no puedo re
sistirme de hacer llegar a los lecto
res estas reflexiones aun a sabien
das de su esterilidad o presunta es
terilidad, por si acaso. 

Cuando aún era un niño tuve que 
abandonar mi ciudad natal, Alcalá 
de Henares, y lo tuve que hacer a 
consecuencia del exilio forzoso de 
mi padre, causado por relaciones 
difíciles e incomprensión con algu
nos de sus amigos, vecinos y com
pañeros de profesión y en especial 
con sus correligionarios y ante unas 
perspectivas, de futuro, nada hala
güeñas. 

Toda mi vida se ha desarrollado 
bajo la añoranza de mi ciudad natal 
y con las enseñanzas de mi padre y 
mi madre, ambos alcalaínos y de 
izquierdas para ser exactos y con 
las consabidas advertencias en este 
último aspecto. 

Conclusa ya la actividad laboral 
y las obligaciones familiares, en el 
último verano me instalé nueva
mente en mi pueblo, con mi gente y 
como no podría ser de otra manera 
intenté recuperar el tiempo perdido. 
Decidido a recorrer mi propio ca
mino y vivir mi propia experiencia 
me asomé a la mejor ventana que 
encontré para pulsar y palpar la 
vida en IDI ciudad, de mis conciu
dadanos, de viejos amigos de la in
fancia y el resto del elenco familiar. 
Aún no siendo una ventana, sino 
una puerta -PUERTA DE MA
DRID-, permitió pasar mucha luz y 
pude ver claro el as~to que mas 
me interesaba, la política local. Una 
hemeroteca, creo que es la única de 
la ciudad, próxima a mi domicilio 
me puso al día en muy pocos. 

Estaba la ciudad un tanto revuel
ta y enfrascada, como el resto de la 
sociedad madrileña, en una activi
dad frenética y anormal para la 
época. Se estaba desarrollando una 
irifructuosa comisión de investiga
ción en la Asamblea de Madrid, 
que solamente sirvió para poner a 
descubierto las misenas humanas 
que adornan a ciertos políticos, sin 
distinción de ideología. 

Además de las vergüenzas de al
gunos, se evidenció el afán por el 
PO<ler de otros, capaces de soportar 
las mayores ignominias e incapaces 
de asumir responsabilidades con tal 
de no perder el "cacho", conseguí-
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En la misma piedra: 
do a fuerza de cualquier cosa. 

En el otoño se llamó a los ciuda
danos a un proceso electoral, se re
petían unas elecciones frustradas 
por la supuesta traición de unos os
curos personajes, elegidos en las 
listas del Partido Socialista Obrero 
Español. De no haber tenido noti
cias desde el inicio del asunto, en 
mi domicilio mejicano, me habría 
perdido en aquel mare mágnum, de 
acusaciones, msinuaciones y verda
des a medias. 

Se repetían una vez más las intri
gas y peleas dentro del PSOE, al 
que mis padres estuvieron afiliados 
y_ dieron lugar a su exilio en plena 
Guerra Civil. Todo aquello de lo 
que me habían advertido, e ignoré 
tozudamente, se estaba volviendo a 
repetir Y. yo me veía forzado, por un 
irresistible impulso, a experimentar 
en mi propia carne los errores que 
ya hab1an penado mis mayores. 

Los vaivenes políticos de la Co
munidad de Madrid alcanzaron a la 
ciudad complutense y al igual que 
el Partido Popular se crecía por sus 
recientes victorias en el orden auto
nómico y municipal, el partido So
cialista una vez más entraba en cri
sis. En el último noviembre, un nu
trido grupo de socialistas que con
formaban el Comité Local, presen
tando la dimisión en bl~ue, de for
ma mal intencionada y dirigida des
de los poderes fácticos de la FSM, 
propiciaron la implantación de una 
Comisión Gestora y dieron al traste 
con la democracia interna e impi
dieron que yo, en mis nuevas an
danzas alcalaínas, tropezase en la 
misma piedra otra vez y me afiliase 
como militante del mismo. 

El disgusto que la contrariedad 
me produjo se vio compensado, 
con creces, al recuperar a un amigo 
de mi primera adolescencia. En
contré a José, Pepín para mí, en la 
Agrupación Socialista de Alcalá la 
única vez que la encontré abierta y 
fue él quien me indicó la situación 
int~ma. 

El, con sus experiencias me ayu
dó a comprender lo que sucede en 
Alcalá en estas cuestiones y me 
completó y confirmó la impresión 
que yo había sacado examinando la 
hemeroteca. 

Mi amigo Pepín, jamás hablaba 
de su pasado, sólo se sinceró con
migo en recuerdo de nuestra amis
tad infantil y después de muchos 
paseos por el borde del río y char
las en los cafés del casco histórico. 
A nadie le contaba los periodos pa
sados en la cárcel, en fos años cm
cuenta y sesenta, a causa de su ide
ología porque no tenía ningún mé
rito. 

- Nunca fui voluntario, siempre 
me llevaron a la fuerza, -decía 
riéndose con sarcasmo. 

Llevaba militando desde que se 
pudo y nunca nadie le oyó hablar 
ae ello. Todo lo contrario, sonreía, 
cuando algunos presumían de los 
años que llevaban en el PSOE. . . 

- Es curioso, -comentaba una 
mañana mientras tomábamos un 
café-, los años que llevan algunos, 
las veces que han dimitido y han 
roto el carné. Hay guíen presume 
de años y de dimisiones como si 
fue,ra el pedigrí. 

El me puso al día en los temas de 
las familias y eso que los más "cul
tos", llaman corrientes de opinión o 

sensibilidades. Para él no eran más 
que patrañas en las ~ue se apoya
ban los más "vívales , para conse
guir el poder en el Partido. (La ver
dad es que mi amigo Pepín utiliza 
otros términos, que yo he cambiado 
por respeto al lector). 

-Si, como dices, has leído el 
Puerta, te habrás dado cuenta que 
casi siempre los mismos hablan de 
lo mismo, a veces hasta la saciedad, 
... de la captación-cooptación, del 
voto endogámico, que hay que aca
bar con las familias y con las luchas 
"fraticidas" del pasado, -comenta
ba riéndose y remachando en la 
errata-, y de la necesidad de llegar 
al consenso, al entendimiento, en
tre todos los sectores del partido y 
bla, bla, ... y sin embargo la realidad 
es bien distinta, aquí es imposible 
hacer nada si no estás con alguien y 
el "cáncer" de las familias conti
nuará porque no hay nadie que esté 
dispuesto a erradicarlo. Los méritos 
y la valía sólo se cuantifican en 
apoyos, en votos, eso que todos cri
tican y todos lo fomentan, empe
zando por los que tendrían la obli
gación de evitarlo y que además 
son los que más lo censuran. 

- ¿Tú qué opinas de la Gestora? 
-le pregunté una tarde mientras nos 
metíamos entre pecho y espalda 
unos churros con chocolate. 

Sonrió antes de contestarme y se 
tomó su tiempo mientras se limpia
ba los labios manchados de choco
late. 

- Yo en un principio creí que po
dría ser la. solución para que de una 
vez P?Tª siempre remara fa cordll!ª• 
se urueran todos en tomo a una eje
cutiva de consenso con claro y de
finido perfil ideológico, que permi
tiera restañar las heridas, de una 
vez para siempre sepamos elegir a 
los socialistas más idóneos para 
representamos y llevar a cabo el 
programa, como repetían unos y 
otros hasta el empacho. 

- Hubo quien dijo que era intole
rable que los personajes más signi
ficativos de la anterior elecutiva es
tuvieran en la gestora: Que era un 
quítate tú para ponerme yo. Que 
s1 era como poner a la zorra a 
cuidar a las gallinas y otras linde
zas que te puedes imaginar ..• Yo, 
-continuó-, en un principio, lo vi 
como una solución, aunque tampo
co me parecía nada bien que estu
vieran en la gestora quienes tuvie
ron tanta responsabilidad o más, a 
la hora de establecer detennina
das estrategias, pero la incorpora
ción de personas ajenas a los dimi
sionarios y que merecían todo mi 
respeto, hizo que les diera un mar
gen de confianza. 

Se tomó un tiempo para ingerir la 
última porción de churro y el-últi
mo soróo de chocolate a la vez que 
inquiría, mi opinión, con su mirada. 
Y antes de que pudiera intervenir 
continuó en su crítica. 

- He llegado al convencimiento 
de que quienes desconfiaban de la 
gestora tenían razón. Digan lo que 
digan los dimisionarios y quienes 
los protegen, de lo que se trata es de 
eliminar a los díscolos, para poder 
controlar el aparato. Me han de
fraudado, bueno, algunos me han 
defraudado, otros no, porque no es
peraba nada de ellos. Fíjate, un 
ejemplo, a un compañero del Parti
do, que ha colaborado de forma so-

lidaria y altruista, lo han insultado, 
lo han amenazado y al final le han 
abierto un expediente, por criticar, 
un poco, casi "na", la actuación de 
un dirigente en el pasado y dudar 
de que pueda cambiar en el futuro. 

-Deja, deja, -le interrumpí preo
cupado-. No me cuentes mas cosas 
no sea que arremetan contra ti. 

-Me importa un bledo lo que 
puedan hacer. Si quieren que me 
echen, al final me tendré que ir yo, 
como han hecho casi doscientos 
militantes en los últimos diez me
ses; el tiempo de vida de la Gesto
ra. Siempre votaré socialista por
que pienso que es la única opción 
posible para un currante que se le
vanta todos los días a las 6 de la 
mañana y que la ideología y el es
píritu de solidaridad y de igualdad 
entre las personas, prevalecerá 
siempre ep una parte mayoritaria de 
la sociedad. 

Le interrumpí en su charla, pagué 
la consumición y continuamos pa
seando por la Plaza de Cervantes. 

- Deja que te cuente la última, 
-dijo parándose junto a un cartel 
anunciador de las Ferias y Fiestas 
de San Bartolomé- aunque no es un 
tema importante, es un tanto signi
ficativo e inquietante. Durante un 
montón de años, 25 o 26, el PSOE 
ha abierto una caseta en el Par~ue 
Ferial y ha sido, siempre, atendida 
por los militantes. He visto muchas 
veces a alcaldes en ejercicio despa
chando cervezas, yo he ido todos 
los años y este año se ha "privatiza
do" la explotación de Ja caseta, se 
la han adjudicado a una empresa. 

- Tampoco tiene tanta importan
cia que hayan encargado a una em
presa la explotación de la caseta, 
ganarán menos dinero para la Agru
pación, pero será más cómodo para 
todos. 

- La cuestión no está en el hecho 
en sí, sino en el significado. Ellos 
saben que no iban a poder atender 
la caseta con militantes, porque hay 
una mayoría desencantada y harta 
de las intrigas y verdades a medias 
y se les iba a ver el plumero. Y lo 
grave es que esto se traduce en todo 
lo demás, yo hablo con mucha gen
te en la calle y hay mucha gente 
que está hasta la coronilla de mani
puladores y de defensores de inte
reses espurios, y por muy solidarios 
y bienintencionados que se sea, al 
final se sienten defraudados. Y esto 
es malo, muy malo, pues con gente 
desmotivada es imposible realizar 
un proyecto político que merezca la 
pena. Si yo estoy desilusionado no 
soy c~az de trasmitir ilusión a na
die, ru a los más próximos. -Dijo 
con amargura-. 

Me quedé cabizbajo y le dejé 
pensativo mientras subía al autobús 
que le llevaba a su casa situada a 
las afueras, después me fui pasean
do a la mía. Aquella noche me cos
tó trabajo conciliar el sueño. A .las 
tres de la madrugada pude, por fin, 
dormir después de tomar la deci
sión de no volver a tropezar en la 
misma piedra. 

A la mañana contacté con Pepín, 
le pedí su dirección y me despedí 
de él. Tomé una dolorosa decisión, 
me exilié, en este caso voluntaria- · 
mente y cerca, muy cerca, decidido 
a no volver a Alcalá hasta que las 
condiciones sean favor~b!es o haya 
que votar, aunque segwre asomán
dome a la Ciudad a través del Puer
ta. 

Justo P. HUERTAS 

PUERTA de Madrid 



Páginas de nuestra historia nuevos detalles, como que un fa
miliar llamado Bartolomé de Vi
llalobos había recibido el hábito 
militar del emperador Carlos V. 
Dijo don Baltasar que era hijo le
gítimo de Juan Márquez de Pra
do, difunto, Secretario que fue de 
los príncipes de Bohemia Maxi
rniliano y María, y de María de 
Villalobos su mujer, y nieto de 
Sebastián Pérez Salgado y de Be
atriz Márquez de Prado su !JlUjer, 
padres de su padre; y de Alvaro 
de Villalobos y María Sanz de 
Saavedra su mujer, padres de su 
madre. Y cómo dichos padres y 
abuelos son hidalgos de sangre y 
casa de solar, siempre tenidos 
como tales en Badajoz y Talavera 
la Real donde vivieron y tienen 
su hacienda, y nunca contribuye
ron en los pechos y derramas de 
los hombres llanos pecheros del 
general. Todos los testigos pre
sentados confirmaron lo mismo, 
llamando a Sebastián Pérez Sal
gado "el portugués", con muchos 
deudos en aquel reino. Se decía 
en Badajoz que la casa de los Vi
llalobos era más libre (en cues
tión de repartimientos) que un 
gavilán. Al final el Corregidor y 
Justicia Mayor de la ciudad de 
Badajoz, don Gilaberte Bedoya y 
el concejo confirmaron las decla
raciones y las preeminencias de 
los Villalobos de Badajoz y Tala
vera la Real sin les repartir solda
dos, camas, ni bagajes, ni otros 
ningunos repartimientos que se 
reparten a los hombres llanos. Y 
mandó que se le diesen uno, dos, 
o los traslados que quisiese. Esta 
fue, al final, la información que 
dio el escribano al concejo de 
Uceda y toda la que obtuvo don 
Juan de Villalobos Prado y Salga
do, aunque hijo de doña María 
López Merchán. Así las cosas, 
sabemos que estuvo casado don 
Baltasar dos veces. Y por Portilla 
que don Baltasar, además de Re
gidor, fue el promotor principal 
del Colegio de la Visitación de 
los Padres Mercedarios Descal
zos de Alcalá, que tuvo más hijos 
de los que se citan en esta docu
mentación, varios de los cuales 
fueron religiosos mercedarios y 
de otras órdenes, y que tuvo dos 
nietas, el nombre de cuyos padres 
no constan, pero que formaron la 
rama de los Cámara-Villalobos. 

La hidalguía de don Baltasar de Villalobos Prado 
y Salgado, regidor que fue de esta Villa de Alcalá 

y tesorero de Alcabalas de ella y su partido 
Había en el antiguo convento 

de San Diego de Alcalá, en el 
suelo, una sepultura, en el claus
tro, junto a una pintura de Nª Sª 
de la Concepción, con las armas 
de los Villalobos, y en ella una 
inscripción que decía: Baltasar 
de Villalobos Prado y Salgado, 
Tesorero perpetuo de su Ma
gestad (sic), hizo este entierro, 
y capilla para sí y sus herede
ros, y de doña María Lopez 
Merchan, su mujer. ¿Quién fue 
este Don Baltasar Villalobos Pra
do y Salgado? Algunos datos 
más, que los publicados hasta 
ahora, sobre su persona y su vida, 
encontramos en la documenta
ción existente, promovida por 
don Juan de Villalobos Prado y 
Salgado cuando quiso ser recono
cido como hijodalgo y ser así in
cluido con todos los derechos en 
la nómina de los hijosdalgo de la 
villa de Alcalá. Desde 1509 el 
tema de la exención de pechos se 
regulaba por el Fuero Nuevo, 
dado por Cisneros en la célebre 
concordia de Santa Lucía. Don 
Juan inició sus reivindicaciones 
ante el Corregidor don Antonio 
de Quevedo y Oyos (sic), para 
que recibiese su información de 
hijo legítimo y le diese la que te
nía sobre la hidalguía de su padre 
don Baltasar. Los escritos pasarí
an todos por el escribano Luis de 
Jofre. Las declaraciones nos ha
cen recorrer una geografía que 
parte de la villa de Alcalá y nos 
llevan a la de Uceda en Guadala
jara, a la ciudad de Badajoz, a las 
villas de Talavera la Real y Oli
venza, y al reino de Portugal; su 
cronología abarca de 1585 a 
1640, que históricamente corres
ponde a los años de la anexión de 
Portugal al reino de Castilla y a 
su independencia. Don Juan de 
Villalobos presentó al alcalde va
rios testigos que declararon a fa
vor de sus derechos, reconocién
dole públicamente, según se exi-

ge en derecho, como hijo legíti
mo de don Baltasar de Villalobos 
y de su mujer doña María López 
Merchán, vecinos que habían 
sido de Alcalá; y también cono
cían a don Melchor y a don José 
hijos de don Baltasar y hermanos 
de don Juan, los cuales habían 
sido tenidos siempre en la condi
ción de hijosdalgo, inscritos en la 
nómina de los tales caballeros y 
gozando de los privilegios debi
dqs a su nobleza. Sabían igual
mente que don Baltasar había 
sido varias veces Regidor de la 
Villa de Alcalá, que su hijo don 
Melchor lo era actualmente y 
que el otro hijo don José lo fue el 
año 1638. Esto lo repiten una y 
otra vez los testigos presentados. 
Pero años antes, en 1608, en 
Uceda, con motivo de su casa
miento con doña María López 
Merchán, tuvo que defender su 
hidalguía ante el Alcalde Diego 
de Acosta, pues fue incluido en 
la nómina de los que pechaban a 
la hora de hacer los repartimien
tos que se hacían entre los hom
bres buenos pecheros del gene
ral. Don Baltasar alegó su condi
ción de hijodalgo y que nunca, ni 
él ni sus padres, ni sus abuelos 
paternos y matemos habían teni
do que contribuir, en los lugares 
donde había pecherías por su 
condición de tales. El concejo de 
Uceda encomendó al escribano 
Antonio González que iniciase la 
investigación, trasladándose a 
donde fuera preciso para recabar 
información y volviese con lo 
averiguado. Además de la canti
dad dejada en depósito, don Gas
par Merchán entregó al escriba
no ciento treinta reales para las 
primeras diligencias. Comenzó 
en Alcalá en noviembre de 1608, 
llamando a varios testigos y pre
guntándoles por don Baltasar, 
sus padres y sus abuelos paternos 
y matemos, y su condición de hi
josdalgo. Había por aquel enton-

~ ,,-,\r· ~-w~r 1 ( , ,· . _ co~pr~venta y 1 
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_-· _ __ · Alquiler inmuebles ' 

ALMONACID DE ZORITA (Guadalajara): Edificio apto para residencia 
de la tercera edad, Aparta-Hotel, o cualquier.negocio del sector hotelero. 

20.000 m2 de terreno, 15.396 m2 construídos en 10 plantas (4 plantas de usos 
comunes y 6 para habitaciones), número total de habitaciones 162. Dobles con baño 

completo y terraza 156. Dobles con salón, baño y dos terrazas 6, 
pendiente de acabar edificio descrito. PRECIO: 700.000 euros. 

1 

Tefl. - Fax: 91 885 74 23 : 
Plaza del Paseo. 17 • 28816 Camarma de Esteruelas 

1 

e/ Chorrillo Alto. 10 - 28860 Paracuellos del Jarama - Telf. - Fax: 91 658 16 95 

PUERTA de Madrid 

ces en la villa de Alcalá vecinos 
como Ambrosio de Castro que 
conocieron .a don Baltasar antes 
de venir a esta villa, en el reino 
de Portugal, sirviendo a Su Ma
jestad, y donde don Arias de Sil
va Capitán de Infantería y otros 
capitanes le consideraban de Ba
dajoz y le estimaban por noble, 
hijodalgo y caballero. Por otras 
personas de Extremadura, estan
tes o vecinos de Alcalá naturales 
de la ciudad de Badajoz y de la 
villa de Talavera la Real, como 
Pascual Abendaño y Mondragón 
se enteró el escribano dicho que 
en aquellas tierras todos los as
cendientes de don Baltasar fue
ron hijosdalgos de sangre y 
como tales tenidos y habidos. 
Andrés de Valles Cabeza de Vaca 
puntualizó al escribano que 
cuando don Baltasar se quiso ca
sar con una hermana del Señor 
Andrés de Arce Villarroel se hi
cieron muchas diligencias con 
gentes de Badajoz de donde es 
natural y todos informaron que 
era hijodalgo notorio de sangre y 
descendiente de todos hidalgos 
padres, abuelos paternos y ma
temos, como además era público 
y notorio. Por su parte Gonzalo 
Mexia de Santaren confinnó que 
cuando se casó con Antonia de 
Arce se hizo mucha información 
sobre si era hijodalgo y todos co
nocieron que así era, porque si 
no no se hubiera casado con doña 
Antonia. El escribano de Uceda 
tuvo acceso en Alcalá a una in
formación hecha en Badajoz en 
mayo de 1585, a petición del 
propio don Baltasar, ante el Co
rredor y Justicia Mayor de la ciu
dad don Gilaberte de Bedoya, en 
la cual pedía se reconociesen sus 
derechos de hidalgo, en el mo
mento en que era Sargento en la 
compañía del Capitán don Alon
so de Silva. Y de nuevo se proce
dió a tomar declaración a una 
ronda de testigos, conociéndose Ángel ALBA 

lcoMPLUTUM EscuELA DE 1D10MAsl 

17 años enseñando idiomas ¡¡Aprende!! 
•Ruso •Inglés •Francés •Alemán 

• 1 taliano •Español 

¡¡NO SE DEJE ENGAÑAR!! APRENDA 
UN IDIOMA EN VIVO Y EN DIRECTO 

C/ Cerrajeros, 6 - Tlf. 91 889 96 48 - Alcalá de Henares 
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Enlace Gromaz Gómez · Arellano Donate 
El sábado 25 de septiembre se celebró en el ayun

tamiento de Alcalá bajo la presidencia del concejal 
delegado por la alcaldía, Luis Fuentes Garrido, pri
mer teniente de alcalde, la ceremonia que unió en 
matrimonio a la pareja formada por David Gromaz 
Gómez y Patricia Arellano Donate. El novio, de 31 
años de edad, es técnico, mientras que la novia, de 
25 es subdirectora. La pareja llevaba nueve años de 
noviazgo y se presentaron a la ceremonia con mucho 
humor diciendo que "con este tiempo de noviazgo pa
rece algo precipitado el casarnos". 

En la ceremonia intervinieron como testigos los res
pectivos padres de los novios, Ángel Arellano e Isabel 
Donate, progenitores de la novia, y Manuel Gromaz y 
Eusebia Gómez, padres del novio. 

Después de la celebración en el ayuntamiento los 
novios invitaron a familiares y amigos a un banquete 
nupcial en los salones del restaurante El Olivar, al 
cual asistieron un total de 100 personas. A conti
nuación los nuevos cónyuges se prepararon para de
cidir el destino final de su viaje de luna de miel, algo 
que acordarian una vez celebrados todos los fastos de 
la ceremonia. 

Enlace De ínuel Hidalgo · Pardo llcol 
El sábado 25 de septiembre se celebró en la ermita 

de Nuestra Señora la Virgen del Val la ceremonia que 
unió en matrimonio a la pareja formada por Luis de 
Ángel Hidalgo y Carolina Pardo Alcol. 

El novio, de 29 años de edad es cerrajero, mientras 
que la novia, de 23 años es administrativa. La pareja 
cumplió precisamente ese día 25 de septiembre cua
tro años de noviazgo por lo que la celebración de su 
ceremonia matrimonial fue la mejor conmemoración 
posible. En la ceremonia intervinieron como padrinos 
Maria Luisa Hidalgo, madre del novio, y Félix Pardo 
Moya, padre de la novia. 

Después de la ceremonia los nuevos cónyuges se 
dirigieron a la plaza de San Diego y a los patios de la 
universidad donde se les tomaron las mejores foto
grafias para su álbum de bodas. Desde allí se des
plazaron a los salones Foguet de Meco, donde invita
ron a familiares y amigos a un banquete nupcial al 
que asistieron un total de 190 personas que disfruta
ron de una excelente fiesta en la que no faltó el bai
le. A continuación el nuevo matrimonio partió en via
je de luna de miel a Méjico, concretamente a la Rivie
ra Maya donde disfrutan de unos inolvidables días de 
asueto. 

Enlace Ciares Castellano · rnos Osoño 
El sábado 25 de septiembre se celebró en la capilla 

universitaria de San Ildefonso la ceremonia que unió 
en matrimonio a la pareja formada por Javier Ciares 
Castellano y Toñi Titos Osorio. El novio trabaja en una 
empresa de rótulos luminosos mientras que la novia 
trabaja en el mundo de la publicidad. 

La pareja llevaba diez años de noviazgo hasta con
traer nupcias y formar a partir de esos momentos una 
nueva familia. En la ceremonia religiosa intervinieron 
como padrinos el padre de la novia, Florentino Titos, y 
la madre del novio, Ana Castellano. El padrino acom
pañó a su hija hasta el altar mayor de la capilla de San 
Ildefonso donde ya aguardaba el novio, que entró en el 
templo acompañado del brazo de la madrina. 

Después de la sesión de fotos en los patios de la uni
versidad y en la plaza de San Diego, donde los novios 
posaron para las imágenes principales de su álbum de 
bodas, Javier Ciares y Toñi Titos se desplazaron a un 
restaurante de Azuqueca de Henares donde invitaron 
a familiares y amigos a un banquete nupcial al que 
asistieron unas 140 personas. A continuación los con
trayentes partieron en viaje de luna de miel a un reco
rrido por paradores de turismo del norte de España. 
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PARA VUESTRA 

• • ov1am 
Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAOUllS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tifs. : 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ DÑIQO de Tones, 2 - tff.: 91 880 97 22 
HOMBRE - MUJER - ESTETICA: e/ Atienm, 2 - tff.: 91 889 40 07 

Ir 666 34 56 21 creedence_es@yahoo.es 

·1NVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES-CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

· · ·Personalizamos · 
tu Ramo de Novia 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ••• . 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

\-\ASTA UN 

25º/o oto. 
DEL 13 DE AGOSTO Al 13 DI OCTUBRE 
CWBRIMDS ll 119 UIVERSUIO MIUl 

CIM. ESTIDS CUEms 

fil~ 
• Cortinas • Visillos 'l.41'1&u1As 't 1>U4raeúil• 

• Tapicerías • Estores • Alfombras ••• 
el Jorge Luis Borges, 5 - local 3 Móvil: 652 30 76 15 
28806 ALCALÁ DE HENARES Tlf. y fax: 91 802 35 35 

mUEBlEI y DECORACIOn 

35 dos CBEUIO IOGIB lM llCIU 
• el Miguel de Moneada, 4 Ounto Galerías Juan de Austria) -Tett. y Fax: 91 880 26 67 
•el Miguel de Unarnuno, sin (EL ENSANCHE) -Tett.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
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Carro de paseo del siglo XIX Raquetas para la nieve de hace doscientos años 

A pesar del atractivo indiscUUble de objetos v muebles de otra época, 
la asistencia de público tue escasa 

Feria de Antigüedades: 
el valor de lo vieio 
El pasado domingo 26, el Recinto Ferial acogió la Feria de Antigüedades que organiza anual
mente la Concejalía de Turismo y allí se pudieron ver objetos de todo tipo, desde numero
sos muebles de época hasta antigüedades menos convencionales, como puede ser una lava
dora del siglo XIX, esquís de madera, cromos de los Power Rangers, comics de las Tortugas 
Ninja, cámaras de Super 8, indios y vaqueros del Fuerte Comanci o hasta una daga del cuer
po más sombrío de la Alemania Nazi, las SS. A pesar del atractivo indiscutible de estos ob
jetos, algunos comerciantes se quejaron de la escasa asistencia de público a la Feria. 

Nada más entrar al Recinto 
Ferial para darse una vuelta 
por la Feria de Antigüedades, 
después de pagar ~n taquilla 
una entrada que otros añ.os 
no había que abonar, se en
contraban los asistentes al 
evento con un carro de paseo 
del siglo XIX que enseguida 
evocaba a las películas de 
misterio y terror ambienta
das en un nebuloso Londres 
decimonónico. Sin variar de 
siglo, siguiendo en el XIX, 
también se podía comprobar 
cómo la lavadora no es un 
invento tan reciente como 
nos imaginábamos. Ya hace 
dos siglos existían artilugios 
increíblemente parecidos a 
las lavadoras actuales, con 
centrifugado incluido. Eso sí, 
antes, a falta de electricidad, 
la fuerza motriz era el brazo 
de la persona, seguramente 
una criada de una familia 
adinerada, que movía lama
nivela que a su vez transmi
tía el movimiento al tambor 
del artilugio. 

Queseras, mantequilleras o 
esquís y trineos también de 
hace doscientos añ.os com
pletaban el primer vistazo a 
la Feria, que tenia su otro 
punto de interés en los cas-
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Lavadora del siglo XIX 

cos de soldados norteameri
canos de la Segunda Guerra 
Mundial. Sus anteriores pro
pietarios seguramente no los 
echaron en falta, pues todos 
ellos mostraban varios agu
jeros provocados por las ba
las, imaginamos que o bien 
japonesas o bien alemanas. 
Siguíendo con la guerra, el 
paseo por la nostalgia con
ducía a otro puesto en el que 
se mostraban uniformes y 
elementos indispensables de 
todo soldado durante la Gue
rra Civil. Junto a los produc
tos nacionales, regresaba 
otra vez la memoria de la 11 
Guerra Mundial con una es
pectacular daga de las SS hí
tlerianas, en cuya hoja esta
ban grabadas las letras que 
componían el lema: "Mi ho
nor es mi lealtad". 

Sin tanto dramatismo 
como el de estos objetos, y 
con mucha más nostalgia, 
había recuerdos recientes 
que demostraban a genera
ciones de los 70 hacia delan
te que se van haciendo ma
yores. Sólo había que obser
var cómo cámaras de Súper 

PUERTA de Madrid 



Casco norteamericano 

8, indios y vaqueros de Co
manci, comics de las Tortu
gas Ninja, fotos de Perico 
Delgado cuando corria con la 
elástica de SEAT o cromos de 
los Power Rangers, esa miti
ca serie infantil de los 90, 

Toyota Avensis 0-40 

Por 22.700 € 

Unos auténticos ejemplares de TBO 

eran ya antigüedades. 
A pesar de que observar, o 

incluso comprar, estos obje
tos bien valía un paseo por el 
Recinto Ferial, fueron pocos 
los alcalainos que se anima
ron a pasar por la taquilla si-

tuada en la entrada de la Fe
ria. Algunos comerciantes se 
quejaron también de esta fal
ta de público. "Esto no puede 
ser, me he gastado veinte mil 
duros para venir aquí desde 
Sevilla y no he vendido nada. 

Poster de Perico Delgado 

Ha venido poca gente. No le 
han dado publicidad a la Fe
ria y esto es lo que pasa", co
mentó un indignado feriante 
sevillano. 

Sergio GARCÍA 

~TOYOTA 
'''if.'IHº''';*Hii 

Algunos buscan en la vida un coche elegante y con 
la tecnología más avanzada. Otros van más allá y 
quieren que sea Turbo Diesel Common Rail 16v. 

Climatizador dual. 9 airbags (con airbag de rodilla). 
ABS+EBD+BA. VSC+TRC. Radio CD ROS con 8 altavoces 
y mandos en el volante. Instrumentación Optitron. TODAY TOMORROW TOYOTA 

WA, Impuesto de Matriculación, transporte, promoclón y aport¡icicSn del coocesionario Incluidos. Plan Prever incluido (Base calrulada sobre caso de deducción IÑJ<ima apliuble de 721 €). Oferta válida hasta fin de mes en Península y Baleares para vehículos 
en stock. ConsWTIO combinado 5,81./100 Km. Emisiones de COi 161 g./km. Modelo visualizado Toyota Avensis 2.00-40116 cv. Sol. 

Ven a probarlo a PRÓX\MI\ 
l\PERTURI\ 

EN 
GUl\01\Ll\Jl\RI\ 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ~TOYOTA 
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Anredo Rubio, que lleva diez años como profesor de piano, ha sido nombrado 
director para el presente curso con opción a prorrogarlo durame ues años más 

Nuevo equino directivo en el 
Conservatorio Profesional de Música 
Alfredo Rubio es desde el pasado mes de julio, el nuevo director del Conservatorio Profe
sional de Música de Alcalá de Henares. El equipo directivo lo completan Sonia Gonzalo, vi
cedirectora, Rafael Cuéllar, Jefe de Estudios y Beatriz León secretarla. Alfredo Rubio expli
có que durante su mandato potenciará la participación del conservatorio en la vida cultural 
de la ciudad y trabajará para que siga creciendo el número de alumnos, que roza los 300 y 
se encuentre por fin una nueva instalación más accesible para todos y con unas salas me
jores acondicionadas que las actuales del IES Antonio Machado. 

El Conservatorio Profesional 
de Música de Alcalá de Hena
res tiene desde el pasado mes 
de julio un nuevo equipo direc
tivo del que está a la cabeza Al
fredo Rubio, que hasta ahora 
desempañaba su labor en el 
Conservatorio como profesor 
de piano, en el que lleva diez 
años. El equipo lo completa 
Sonia Gonzalo, vicedirectora; 
Rafael Cuéllar, Jefe de Estu
dio, y Beatriz León, Secretaria. 

dependencias del Instituto An
tonio Machado, las instalacio
nes se quedan pequeñas y la 
acústica no es la ideal. Por eso 

seguiremos manteniendo las 
conversaciones con las autori
dades competentes para que 
en un breve espacio de tiempo, 

Alfredo Rubio (con chaqueta y 
corbata), el nuevo director, 

junto a su equipo 

el conservatorio tenga una 
nueva ubicación definitiva 
donde poder desarrollar ple
namente nuestro trabajo". 

Respecto a cómo se desarro
llará ese papel más activo en la 
vida cultural de la ciudad, Al
fredo Rubio explicó que con 
motivo de la celebración del 
aniversario de los 400 años de 
la primera edición del Quijote, 
el conservatorio tiene previsto 
llevar a cabo un recital en el 
que se recree la música de la 
época de Cervantes, aunque es 
una idea que aún se está fra
guando. Asimismo, se efectua
rán durante el año más con
ciertos y recitales para que los 
alcalaínos conozcan y disfru
ten del talento de los alumnos. 

Por último, Alfredo Rubio ex
plicó las especialidades que se 
enseñen en el conservatorio 
profesional de música y que 
estudiarán los cerca de 300 
alumnos que se han escrito 
para el presente curso: 'Tene
mos todas las especialidades 
de cuerda, es decir, violín, vio
la, violoncello, contrabajo y 
guitarra. En el departamento 
de viento en el que se dan 
flauta, oboe, fagot, clarinete, 
saxofón, trompa, trombón y 
trompeta, para el curso que 
viene incorporaremos tuba y 
también nos gustaría batería, 
pero no contamos por el mo
mento con unas instalaciones 
adecuadas". A su vez hay otra 
serie de asignaturas comple
mentarias que completan la 
magnífica formación que alli 
reciben y que los alcalaínos 
podrán comprobar en breve, 
ya que el conservatorio estará 
más implicado en la vida cul
tural de nuestra ciudad. 

El conservatorio acogerá en 
el presente curso cerca de 300 
alumnos. Alfredo Rubio expli
có a PUERTA DE MADRID las 
directrices del programa que 
tienen previsto llevar a cabo 
durante el año de mandato en 
que estarán por el momento, 
ya que al final de él, tras una 
evaluación puede que se lo 
amplíen tres años más: "El 
proyecto que tenemos es bási
camente que el conservatorio 
esté más presente en Alcalá de 
Henares. Esto pasa porque la 
ubicación del centro en un 
tiempo no muy lejano esté en 
una zona más accesible y me
jor acondicionada, ya que en 
su sede actual, en una de las 

Activo~ y [ficaces 
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18 de los 50 tibllados de la 1111 promoción de Eueno lnmobiliario-Adminisuador 
de nncas recibieron la beca en el Panninfo de la Universidad el 23 de sepUembre 

bperto Inmobiliario-Administrador 
de Fincas, una titulación con futuro 
La XIlI promoción de "Experto Inmobiliario-Administrador de Fincas", recibió el pasado 23 de 
septiembre la beca color teja alsalmonado de manos de Jaime Contreras, vicerrector adjunto 
de Postgrado de Enseñanzas no Regladas y Formación Continua de la Universidad de Alcalá, 
así como de otras personalidades en relación con esta titulación, que en la actualidad goza de 
muy buena salud, ya que es una de las más importantes y con más futuro en la actualidad. 

administrador de fincas ante 
la sociedad moderna", en la 
que destacó e hizo hincapié en 
la importancia de la formación 
continuada para dar un buen 

servicio a los clientes, ya que 
las leyes cambian frecuente
mente y, por lo tanto, un pro
fesional que no esté al día 
dará un pésimo servicio a su 
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cliente: "Estamos en un país 
en el que hoy en día, et Parla
mento está legislando cada 
cuatro años con cerca de 200 
nuevas leyes, que hay que es
tudiarse, con lo cual el que no 
está con una formación conti
nuada se queda atrás y dará 
no un servicio menos bueno, 
sino un mal servicio. Insisto, 
cuando uno termina una for
mación es prácticamente el 
comienzo de la siguiente for
mación que tiene que seguir", 
declaró a PUERTA DE MA
DRID Vicente Magro. 

El presidente del Colegio 
Profesional de Administrado
res de Fincas de Madrid, Mi
guel Ángel Muñoz Flores, des
tacó: "Este acto es muy emoti
vo para nosotros. Por eso he
mos invitado al presidente de 
la Audiencia Provincial de Ali
cante, Vicente Magro, y los 
presidentes de muchos cole
gios de fincas de muchos pun
tos de España. Para nosotros 
es un motivo de fiesta porque 
apostamos por unos estudios 
universitarios específicos para 
los administradores de fincas". 
Precisamente el presidente del 
Consejo General de Colegios 
de Administradores de Fincas, 
Manuel Roberto Enguídanos, 
destacó en las palabras finales 
que cerraron el acto la impor
tancia de esta titulación: "Hoy 
en día las carreras con más 
futuro son las de hornero, 
porque nos hace falta el pan, y 
la de administrador de fincas" . 

El pasado 23 de septiembre 
en el Paraninfo de la Universi
dad de Alcalá, 18 de los 50 ti
tulados de la XIII promoción 
de Experto Inmobiliario-Admi
nistrador de Fincas recibieron 
la beca color teja alsalmona
do, alegórico de la finca, por 
haber concluido estos estu
dios. El acto estuvo finalmente 
presidido por el vicerrector ad
junto de Postgrado de Ense
ñanzas no Regladas y Forma
ción Continua, Jaime Contre
ras, que compartió la mesa 
presidencial con el presidente 
del Colegio Profesional de Ad
ministradores de Fincas de 
España, Manuel Roberto En
guídanos; el presidente del 
Consejo Profesional de Admi
nistradores de Fincas de Ma
drid, Miguel Ángel Muñoz Flo
res; el presidente de la funda
ción para la formación de altos 
profesionales, Enrique Martín 
López, y el director académico 
del curso "Experto Inmobilia
rio", José Enrique Bustos. 

En cualquier 
punto de 

España o Portugal 
CnffordAucklan: 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

El acto comenzó con la lec
ción magistral del presidente 
de la audiencia provincial de 
Alicante, Vicente Magro, que 
llevaba por titulo "El reto del 

PUERTA de Madrid 
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Durante el mes de octubre en el salón Alcalá del cenuo de comunidades 

las casas regionales organizan su ciclo 
de teatro de los pueblos de España 
Las casas regionales de Alcalá organizan la octava edición del ciclo de teatro de los pueblos 
de España, una cita ya habitual en la que participan diversos grupos relacionados siempre 
con casas regionales de la Comunidad de Madrid. El festival se realizará durante el mes de 
octubre en el salón de actos del centro de comunidades de la ciudad complutense. 

Los organizadores del evento 
son el Centro Castellano-Leo
nés, Centro de Castilla-La 
Mancha, el Centro Extremeño, 
la Casa de Andalucía y la Casa 
de Asturias. Colaboran en este 
ciclo la junta de comunidades 
de las casas regionales, el 
ayuntamiento de Alcalá y la 
Fundación Colegio del Rey. 

El presidente del centro ex
tremeño y coordinador del ci
clo, Ángel Sánchez, reconoció 
que "a todos los participantes, 
esta actividad les exige en todo 
momento un considerable es
fuerzo, tanto a los actores 
como a sus directores en la 
adaptación de las obras". 

Ángel Sánchez añadió que 
"hay algo que nos alienta y 
compensa nuestro esfuerzo en 
el desarrollo de estas jorna
das, y es la colaboración de 
personas y entidades que de 
una u otra forma nos ayudan 
en cada momento. A todos 
ellos, el agradecimiento de los 
que nos ha tocado este año lle
var la coordinación y de todos 
los componentes de las casas 
regionales". 

La,muestra comienza el 1 de 
octubre con el grupo de teatro 
Corazones Inquietos de la 
Casa de Andalucía de Alcalá. 
A las 20'45 horas representa
rán Yerma, de Federico García 
Lorca. 

Plazas vacantes 
en la Escuela 
de Hostelería 

La Dirección del 1.E.S. Es
cuela de Hostelería y Turismo 
de Alcalá de Henares informa 
que existen plazas vacantes en 
los estudios de Formación 
Profesional Específica de Gra
do Medio de Hostelería y Tu
rismo en el Ciclo Medio de 
Servicios de Restaurante y 
Bar, dirigido a jóvenes intere
sados en formarse como Téc
nicos en Atención al Cliente, 
Maitres, Someliers, Coctelería 
y Carta de Vinos. 

Interesados dirigirse al Cen
tro que está situado en el Ca
mino de la Esgaravita sin (jun
to al Centro Comercial La De
hesa, Alcampo ), 

Tlf.: 91 880 23 13 
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Ángel Sánchez, presidente del Centro Extremeño 
y coordinador del ciclo de teatro de los pueblos de España 

El 2 de octubre, a las 20'45 
horas, le corresponde salir al 
escenario al grupo de la casa 
de Andalucía en Valdemoro 
para representar 'Papel cou
ché', de Marisa Vegas. El 3 de 
octubre, está prevista la ac
tuación de un grupo asturiano 
sin determinar todavia. 

El 15 de octubre actuará el 
grupo de teatro La Jara del 
centro extremeño de Alcalá, 
que representará varios saine
tes anónimos. El 16 de octu
bre será el grupo del centro 
extremeño de Aluche el que 
interpretará Doña Rosita la 

Soltera. El 1 7 de octubre ac
tuará el grupo Alharaca, del 
centro castellano-leonés de Al
calá, con Don Armando Gres
ca. El viernes 22 de octubre 
actuará el grupo 'Duelos y 
Quebrantos' de la Casa de 
Castilla-La Mancha de Alcalá 
con 'El viejo celoso', de Cer
vantes. El 23 de octubre ac
tuará el grupo de la casa de 
Castilla-La Mancha de Madrid 
con 'De Madrid al cielo' y fina
lizará el grupo de la casa re
gional de Castilla-León en la 
sierra con la obra 'La canasta' 
de Miguel Mihura. 

¡OCASIÓN 
úNICA! 

VENTA 
SOCIEDAD 

Con dos locales inmejorables en pleno, 
funcionamiento en CENTRO DE ALCALA 

DE HENARES por jubilación titulares 
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- ABSTENERSE INTERMEDIARIOS -

Teléfonos: 678 16 85 65 - 616 51 86 16 
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destina 6.000 euros 
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las inund1i1nes de Ham 
la 1111d1 del 1111n11m1em1 
cemplutense se va 
a caallZlr a través de 
Cnu R1J1 Es111i1l1, que 
recoge donativos a través 
del telél1n1 902 22 22 92 

El Ayuntamiento de Alca
lá de Henares ha anuncia
do -a través de la edil de 
Cooperación, Elisa de 
Francisco- la aportación de 
6.000 euros a la campaña 
de captación de fondos 
puesta en marcha por Cruz 
Roja Española para aten
der a las decenas de miles 
de afectados en Haití por el 
huracán Jeanne; según sa
tos de las autoridades loca
les, hay más de 1.500 falle
cidos y un millar de des
aparecidos, así como 900 
heridos y 250.000 damnifi
cados. 

Ayer domingo, la Agencia 
Española de Cooperación 
Internacional (AECI) y Cruz 
Roja Española enviaron el 
segundo avión con ayuda 
humanitaria; a lo largo de 
la presente semana, la or
ganización humanitaria tie
ne previsto fletar un nuevo 
avión con ayuda de emer
gencia, gracias a las apor
taciones recibidas de dife
rentes gobiernos autonómi
cos y locales, entre ellos, el 
Ayuntamiento de Alcalá. 
Los cargamentos consisten, 
fundamentalmente, en tol
dos, tiendas de campaña, 
bombas de agua, mantas, 
colchones, material higiéni
co y láminas de zinc para la 
reparación de techos, así 
como medicamentos. 

Cruz Roja Española, que 
ya ha destinado 80.000 eu
ros de su fondo de emer
gencia, mantiene abierta 
una campaña de captación 
de donativos a través del 
teléfono 902 22 22 92. 

PUERTA de Madrid 



Permanecerá abiena hasta el 3 de ocmbre en San Basilio Magno 

la XIV exposición filatélica se dedica 
a los cincuenta años del primer e 
lanzamiento paracaidista ~i~,. {.., 

a -
La Asociación de Aficionados Filatélicos de Alcalá celebra estos días su decimo-
cuarta edición de su exposición denominada 'E:dilial' y que este año se dedica al 
quincuagésimo aniversario del primer lanzamiento de las fuerzas paracaidistas del 
Ejército de Tierra. Este medio siglo desde que tuviera lugar este evento ha sido ce
lebrada con gran intensidad por la Brigada Paracaidista de Alcalá. motivo por el cual 
la asociación filatélica ha querido rendirle un homenaje con esta exposición que se 
puede contemplar basta el domingo 3 de octubre en la iglesia del convento de San 
Basilio Magno, actual aula de música de la universidad. situada en la calle Colegios. 

En la exposición se pueden más sangrante de Europa, mo data de la antigüedad, 
ver 15 paneles expositores historia del paracaidismo, de pero el primer salto con éxito 
con material filatélico relacio- la investigación estratosférica lo realizó Garnerin sobre Pa
nado con las unidades para- al correo espacial, la recupe- ris el día 22 de octubre de 
caidistas y el espacio. Ade- ración de las cápsulas espa- 1797 desde un globo a unos 
más, se pueden ver diferentes ciales, balkans y paracaidis- 1.000 metros de altitud. Ya 
elementos del museo de la mo mundial. antes había intentado reali
Brigada Paracaidistas. Du- Los colaboradores de esta zar un descenso; fue en el 
rante la exposición se cancela exposición son el ayunta- año 1793 cuando intentó eva
la correspondencia con un miento de Alcalá, la Brigada dirse de la fortaleza Magde
matasellos conmemorativo de Paracaidista, la Federación burgo, en Alemania, valién
dicha celebración. Española de Sociedades Fila- dose de un rudimentario pa-

Concretamente se exponen télicas, la Universidad de Al- racaidas. 
diversas colecciones filatéli- calá, la Fundación Colegio del En la práctica, el paracai
cas como son las del correo Rey, Correos y la Federación dismo a gran escala surgió 
de las campañas a las bases Centro de Asociaciones Fila- por razones fundamental
españolas en la Antártida, télicas. mente militares y se inició en 
surcando los aires, la herida El interés por el paracaidis- la URSS hacia 1930. Al co-

XIV EXPOSJCJ ti FILATELICA 
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mienzo de la segunda guerra 
mundial contaban con unos 
dos millones de paracaidis
tas. 

En España, la escuela mili
tar de paracaidistas, a cargo 
del Ejército del Aire, fue fun
dada en 1947 y estaba ubica
da en Alcantarilla (Murcia). 
Pero el objetivo de esta expo
sición es la Brigada Paracai
dista de Alcalá, fundada en 
1954, toda una institución en 
la ciudad complutense. 

NUEVA PROMOCIÓN DE PloEF
5fsf &JJlf ES 

(EN ALCALÁ DE HENARES) 
• COI GARAJE MISMO EDIFICIO • MUY BIEN SITUADOS 
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• PISTAS DE PADDEl • EICElEllTE INVERSION 

Oficinas 
en toda España. 
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INFORMACIÓN Y RESERVAS: C/ TINTE, 6 - Telf.: 91 888 50 50 
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En esta casa han vivido las Siervas de María durante 56 años. 

Se despedirán de Alcalá en marzo de 2006 

las Siervas de María deiarán 
el Hospital de Antezana 
La congregación religiosa de las Siervas de Maria, que atiende el hospital gratuito de la Mise
ricordia, conocido como Hospital de Antezana, se despedirá de esta institución benéfica para 
marcharse a Madrid. Las Siervas de Maria abandonarán la ciudad complutense después de más 
de medio siglo de permanencia y se convierten en la segunda congregación que se despide de 
Alcalá en el último lustro, después de marcharse las Bernardas. La partida definitiva de las 
Siervas de Maria está prevista para el mes de marzo de 2006, según dijo a PUERTA DE MADRID 
el prioste del cabildo de caballeros de la Fundación Antezana, Jesús Fernández Majolero. 

Las Siervas de Maria llega
ron a Alcalá antes de la gue
rra civil española estable
ciéndose en la calle Damas. 
Sin embargo, después de la 
confrontación bélica estu
vieron a punto de marcharse 
de la ciudad complutense ya 
que el convento de la calle 
Damas se encontraba en 
muy mal estado y no tenían 
posibilidad de arreglarlo. 
Fue entonces cuando el ca
bildo de caballeros de la 
Fundación Antezana les 
ofreció ocupar un inmueble 
de su propiedad en la calle 
de la Imagen a cambio de 
hacerse cargo de la atención 
de las enfermas del Hospita
lillo, según explicó Jesús 
Fernández Majolero. 

Fue así como las Siervas 
de Maria se establecieron en 
el hospital de la Misericor
dia, la institución sanitaria 
más antigua de Europa, que 
ha mantenido un funciona
miento ininterrumpido du
rante más de 500 años. A lo 
largo de 56 años las Siervas 
de Maria han permanecido 
en el caserón de la calle 
Imagen anexo al Hospital de 
Antezana, atendiendo a las 
enfermas acogidas en este 
centro sanitario de forma 

· gratuita. 
Preguntado Fernández 
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Majolero por las razones de 
la marcha de las Siervas de 
Maria, afirmó: "ellas dicen 
que se van porque son ma
yores, que se cansan mucho 
porque les faltan las fuerzas, 
que tienen muchas monjas 
enfermas y las tienen que 
cuidar también a ellas, que 
no hay vocaciones y por tan
to no entran apenas monjas 
jóvenes a la congregación". 

Jesús Fernández Majolero 
explicó que en total hay 15 
religiosas de la orden esta
blecidas en Alcalá: "En el 
hospital hay tres monjas 
que constantemente se dedi
can a atender a las enfer
mas; una lo hace por lama
ñana, otra por la tarde y una 
tercera lo hace por la noche. 

Nosotros hemos tenido que 
contratar a mujeres para 
que las ayuden porque ellas 
solas no pueden ya que son 
muy mayores. En total he
mos tenido que contratar a 
tres mujeres, es decir, que 
son gastos importantes, -tres 
nóminas, tres seguros socia
les, etc. No sé cómo vamos a 
salir del paso". 

El problema para el Hospi
talillo llegará cuando se 
marchen las Siervas de Ma
ria: "Ése es un problemón 
que se nos avecina porque si 
ahora tenemos que contra
tar a personal, cuando se 
marchen las monjas va a ser 
peor. Hay que pensar que el 
hospital funciona gratuita
mente y que por tanto no te-
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Fachada del Hospital de Antezana 

Jesús Fernández Majolero, 
presidente del cabildo 

de caballeros de la 
Fundación Antezana 

nemos recursos, es decir, 
que si tenemos que pagar 
más nóminas no sé de dón
de vamos a sacar el dinero. 
Estamos estudiando qué po
demos hacer y cómo saldre
mos del paso". 

PUERTA de Madrid 



En la sala Margarita lirau, v abarrotada de .. democráticas" Patricia Flores, directora 
general de Mujer de la CAM 

la directora general de Muier inauguró 
el curso de las "Democráticas" 

didas de carácter transversal. 
Un animado debate dio lugar 

a que todos los temas expues
tos tuvieran sus réplicas y con
trarréplicas, aclarando concep
tos y posturas. 

El pasado día 22 la directora general de Mujer de la CAM, Patricia Flores, vino a nuest ra ciu
dad a inaugurar el curso de la Asociación de Mujeres Democráticas. 

La concejal de Mujer, Ampa
ro Moriche. que también asis
tió al acto, corroboró las actua
ciones que a nivel local se lle
van a cabo en relación con los 
temas que se debatían. 

El acto tuvo lugar en la sala 
Margarita Xirgu, abarrotada de 
democráticas. La presidenta de 
la asociación, Asela Sanz, dio 
la bienvenida a todas las asis
tentes tras el merecido descan
so veraniego y pasó a presentar 

a la directora general que iba a 
participar pronunciando una 
conferencia dentro del ciclo 
Mujer y Actualidad que lleva a 
cabo la asociación. 

La conferenciante hizo hinca
pié en que prefería hacer una 

el Atienza, 5 - Telf.: 91 877 02 82 
ALCALÁ DE HENARES 
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breve exposición para que se 
reflexionase sobre determina
das cuestiones y abrir un am
plio debate. 

Comenzó afirmando que el 
profundo cambio experimenta
do en el siglo XX sobre temas 
de mujer ha dado lugar a una 
igualdad jurídica pero que se
ría un espejismo hablar de 
igualdad real. 

Tocó como cuestiones actua
les el respeto del trabajo do
méstico en las familias en las 
que los dos cónyuges trabajan, 
la necesidad de modificar la es
tructura del trabajo para hacer 
posible la conciliación familiar, 
el doble esquema educativo en 
el seno de la familia, los malos 
tratos y la violencia de género. 

La pregunta ¿tocamos po
der?, tuvo respuestas con lógi
cas connotaciones políticas 
para acabar detectando la res
ponsabilidad de la administra
ción de hacer política de mujer 
para la que hay que exigir me-

Como final de la reunión, la 
directora general señaló como 
futuras lineas de actuación de 
la administración autonómica, 
la búsqueda de medidas que 
lleven a una conciliación fami
liar y la lucha contra la violen
cia de género, así como conse
guir sensibilizar a los empresa
rios con esta situación. 

La presidenta agradeció la 
presencia y colaboración de las 
asistentes y anunció la impor
tancia que tiene el comienzo de 
este curso en el que celebrarán 
los 25 años de la fundación de 
la Asociación de Mujeres De
mocráticas Independientes 
Complutenses, AMDIC. 

La directora general fue ob
sequiada con un grabado de la 
colección AMDIC sobre nuestra 
ciudad. 

TRATAMIENTO VACUUM SOUND 
• Eliminación de celulitis 
• Eliminación de adiposidades localizadas 
• Tonificación, reducción y modelación 
• Reafirmación 
• Medicina deportiva descontracturante 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

CABINAS VERTICALES Y FACIALES 
Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 

Vía Complutense, 65 
ALCAIÁ DE HENARES 
Telf. ; 91 889 68 25 

ABIERTO 
DE 9 A 22 HORAS 

SÁBADOS. 9 A 15 HORAS 

C/. Era Honda, 27 
ALCAIÁ DE HENARES 

Telf.: 91 280 46 70 
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OCTUBRE , 
iilNAUGURACICN 

NUESTRAS ACTIVIDADES!! 

SÁBADO 2 DE OCTUBRE 

P.A.5ACALLES por el casco histórico: Samba, Percusión y Capoeira 
CIRCO. en Huerto de los LeoneS: 

con la ac1uación de: 
El MagO .Javi Javiehi, 

La Bailarina FadOO Chuffi. 
El Equilibrista Expolio, 

0 
y El Acróbata Roberto Gasea. 

1RAS ACTIVIDADES 
en el Huerto de 
Cama Elástica los Leones: 

Z
Bola de Equilibrios 
a neos · 
Ma/a~res 
Magia con' Globos 
Monociclo • 
Pompas~ Jabó 
Y mucho más... n, 

SÁBADO DÍA 1 6 

SPANISH Pstca 

PRESENTA SU ESPECTÁCULO 

CABARET 

CASA DE LA JUVENTUD 

Net Gaming (Sta. úrsu!a. 7) 
-Juegos en Red. 

Casalaoón 
-Técnicas de Maquillaje 

c~ _de la Juventud 
- Diseña tu Camiseta. 

- Bailes Latinos. 
- Partida de Rol. 

Ciudad Deportiya El Val 
- Piscina, Juegos 

Acuáticos y Acuaeróbic. 



1 -

1 
1 
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larcelo lsoldi es1era mamener la gran 1artici11ción iuvenil 

Nueva campaña 
de 'Otra terma de moverte' 
El miércoles día 29 de septiembre el concejal de Juventud, Mar
celo Isoldí, presentó en el ayuntamiento la nueva campaña del 
programa de ocio alternativo 'Otra forma de moverte' , que fa
cilita a los jóvenes diferentes opciones para una diversión sana 
y no molesta. Isoldí confia en que en el último trimestre de 
2004 las actividades de este proyecto tengan la misma partici
pación que hasta ahora o incluso mayor. Isoldí estuvo acompa
ñado de la edil de Salud, Teresa Obiol, cuya concejalía colabora 
con la de Juventud en la prevención de la drogadicción. 

1. Participación 
Total Partid n Hombres Mu· res Media de edad 

6.463 3.880 2.583 22 años 

Como se puede apreciar en la tabla la participación estimada 
a lo largo del semestre es de 6.463 jóvenes, no existiendo dife
rencias significativas según sexo. La edad media se sitúa en tor
no a los 22 años. Se ha producido una mayor participación du
rante los meses de mayo, junio y julio que por ser temporada es
tival las actividades han sido realizadas al aire libre, pudiendo 
albergar un mayor número de participantes. 

2. Actividades 
Total de actividades Nº actividades/sábado Nº Horas de actividad 

116 5 270 

El número total de actividades programadas durante los sába
dos en horario de tarde-noche asciende a 116 actividades, con 
una media de 5 actividades por sábado y un total de 270 horas 
de actividad. 

En cuanto a la tipología de las mismas, cabe destacar que se 
da una mayor participación de los hombres en actividades de
portivas y juegos y de las mujeres en culturales y talleres. En 
cuanto a la edad, los más jóvenes eligen juegos y los mayores 
culturales y bailes de salón. 

3. Infraestructuras 
Cerrados Abiertos 

5 3 

Las actividades se llevan a cabo teniendo en cuenta los perio
dos climáticos, priorizando equipamientos cerrados en los me
ses de invierno: Casa Tapón, Casa de la Juventud, Ciudad De
portiva El Juncal, Ciudad Deportiva El Val, Cibersala Net Ga
ming. Y equipamientos al aire libre los meses de prtmavera-ve
rano: Plaza de la Juventud, Plaza de los Santos Niños y Huerto 
de los Leones. Dichas instalaciones han permanecido abiertas 
de 20,00 a 2,00 horas de la madrugada. 

4. Entidades que colaboran 
con el programa 

Total de Grupo Áreas 
Entidades Promotor Municioales 

52 16 8 

Otras 

28 

Aunque son muchas las personas que colaboran en "Otra For
ma de moverte", se puede destacar que el 47% de las activida
des realizadas han sido llevadas a cabo por miembros del grupo 
promotor, compuesto en su mayoría por asociaciones juveniles 
y culturales de la ciudad: Asociación· Ateneas, EPO, Músicos y 
Grupos de Alcalá, Círculo de lsengard, Recrearte, Faro de Julio 
Verne, Mangarol, Alter Ego, Ziscornio y Grupo Scout Alfa Cen
tauro. También resaltar otras entidades que sin pertenecer al 
grupo promotor han colaborado en la realización de actividades 
a lo largo del semestre: Concejalía de la Mujer, Concejalía de De
portes, Club Deportivo !placea, Club de Alcalá de Voleibol, Aso
ciación Cultural Taller de Danza y CIDAJ. 
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Teresa Obiol, concejala de Salud y Marcelo lsoldi, concejal de 
Juventud, durante la presentación de la campaña 

Actuaciones relevantes: 

• Del total de actividades pro
gramadas (116) durante los me
ses de febrero a julio, 20 han 
sido de prevención específica 
con el fin de incidir sobre diver
sos riesgos. Dichas actividades 
preventivas han consistido en: 
1 Cine forum (cortometrajes de 
mujeres), 2 cursos de relaja
ción, 15 juegos en red, 2 talleres 
de bebidas saludables. 

• A partir del mes de mayo y 
en formato de juegos en red, se 
introdujo en el Ciberespacio que 
"Otra Forma de Moverte" ofrece 
a los jóvenes durante los fines 
de semana, una página web con 
juegos relativos a la prevención 
del consumo de alcohol y otras 
drogas. 

• También a lo largo del se
mestre cabe destacar el esfuerzo 
realizado para la puesta en mar
cha de un video promocional de 

"Otra Forma de Moverte" con el 
fm de dar a conocer, al mayor 
número posible de jóvenes de la 
ciudad, las diversas actividades 
del programa. Se realizará una 
primera proyección el día 2 de 
octubre en el Huerto de los Leo
nes, haciéndola coincidir con la 
inauguración del programa, tras 
la vuelta del periodo vacacional. 
Proseguirán dichas proyeccio
nes a través de una campaña en 
IES. 

• En esta misma linea y tam
bién durante el mes de octubre 
se pone en marcha un concurso 
de páginas web, bajo el titulo de 
"PREVENCIÓN EN LA RED", 
con el fm de que los jóvenes par
ticipen en el diseño de una web 
que ayude a prevenir los riesgos 
para la salud (consumo de alco
hol y otras drogas, conducción 
irresponsable, sexualidad no se
gura ... ) durante el ocio noctur
no de fin de semana. 

PROGRAMACIÓN DE OCTUBRE (sábados) 
2 de octubre 22':00 h. 

• Pasacalles ( samba, percu
sión y capoeira). Casco Histórico. 

• Circo. Huerto de los 
Leones. 

* Actuaciones. 
- El Mago Javi Javichi. 
- La Bailarina Fadua Chuffi. 
- El equilibrista Expolio. 
- El Acróbata Roberto Gasea. 
* Actividades 
- Cama elástica, bola de equili
brios, zancos, malabares, magia 
con globos, monociclo, pompas 
de jabón ... 

16 de octubre 22:00 h. 

• "Cabaret", por la Cía. Spanish 
Psico. Casa de la Juventud. 

• Juegos en Rep. Cibersala Net 
Gaming (C/ Sta. Ursula, núm. 1 ). 

• Técnicas de maquillaje. Casa 
Tapón. 

• Piscina, juegos acuáticos y 
acuaeróbic. Ciudad Deportiva El 
Val. 

• Diseño de Camisetas. Casa 
de la Juventud 

• Bailes Latinos. Casa de la Ju
ventud. 

• Partidas de Rol. Casa de la 
Juventud. 

23 de octubre 20:00 h. 

• Piscina, juegos acuáticos, 
acuagym y acuaeróbic. Ciudad 
Deportiva El Val. 

21:00 h. 

• Nocturna de Fútbol Sala. Pa
bellón El Val (previa inscripción en 
el CIDAJ; Calle San Felipe Neri, 
1; 91.879.74.00). 

22:00 h. 

• "ConcurS.O.S.", de la Cía. Es
trés. Se trata de un loco espectá
culo que lleva al espectador de la 
nostalgia a la risa a través de los 
concursos de televisión más po
pulares y famosos de todos los 
tiempos. 

• Técnicas de maquillaje. Casa 
Tapón. 

• Bailes Latinos. Casa de la Ju
ventud. 

• Partidas de Rol. Casa de la 
Juventud. 

2 de octubre de 2004 



Florentino Rueda será vicario general y Javier Ortega pasará a ser vicario episcopal. 

Debido a la iubilación del sacerdote Juan Sánchez, 
hasta ahora vicario general, v del estado de salud del canciller, 
José Antonio Navarro, se han reorganizado todos los altos cargos 

Importantes cambios en la cúpula 
de la diócesis complutense 
El curso 2004-2005 comienza para la diócesis de Alcalá con importantes cambios en la 
cúpula. El hasta ahora Vicario General, Juan Sánchez, deja su labor como párroco de San 
Pedro y como vicario porque se jubila . Esto, sumado a la jubilación por motivos de salud del 
hasta ahora Canciller, José Antonio Navarro, supone que el obispo, Jesús Catalá, tenga que 
hacer modificaciones para.reorganizar los puestos en los altos cargos de la diócesis. 

El próximo día 10 de octubre 
el sacerdote Juan Sánchez, 
hasta ahora vicario general, 
párroco de San Pedro y canó
nigo de la Catedral-Magistral , 
dejará de desempeñar todas 
esas funciones, ya que se jubi
la debido a la edad. A las 12 de 
la mañana, en una misa presi
dida por el obispo Jesús Cata
lá, se despedirá de todos los 
feligreses y tomará posesión el 
nuevo Rector de la Catedral, 
Juan Miguel Prim Goicoechea, 
con 42 años de edad, sacerdote 
desde 1990, Rector del Semi
nario Diocesano desde el año 
2000, que compaginará estas 
labores con su nuevo puesto. 

Juan Miguel Prim comenzó 
sus estudios de Teología en la 
Facultad de San Dámaso de 
Madrid y también es licencia
do en Teología por la Universi
dad Pontificia de Comillas. 
Marchó a Roma, donde perma
neció cuatro años ampliando 
estudios en la Universidad 
Gregoriana. 

Por otra parte, el puesto 
vacante que deja Juan Sánchez 
como vicario general lo ocupa
rá el sacerdote Florentino Rue
da, de 57 años de edad, hasta 
ahora vicario episcopal. Llega 
al cargo tras cursar estudios en Juan Miguel Prim será rector de la catedral. 
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José Ignacio Figueroa será 
canciller secretario general. 

la Facultad de Teología de San 
Cugat de Barcelona. Natural 
de Gárgoles de Abajo (Guada
lajara), se licenció en Derecho 
por la Universidad de Alcalá 
en 1991 y fue nombrado asesor 
jurídico del obispado. Desde 
1980 ha compatibilizado estos 
cargos con el de párroco de 
San Juan Bautista en Talaman
ca del Jarama. Desde el año 
2000 es capellán de Su Santi
dad. 

El cargo de vicario episco
pal, que venía desempeñando 
Florentino Rueda, será ocupa
do por el sacerdote Javier 
Ortega Martín, hasta afiora 
párroco de Santiago y que fue 
a su vez párroco en San Pedro, 
como Juan Sánchez. Nació en 
Madrid en 1962. Licenciado en 
Teología Dogmática, se ordenó 
sacerdote en 1990. Aparte de 
los cargos anteriores, fue for
mador y vicerrector del Semi
nario Diocesano de Alcalá de 
Henares. 

Por último, el sacerdote José 
Antonio Navarro, hasta ahora 
Canciller-Secretario General 
del Obispado, deja su cargo 
por motivos de salud. Su cargo 
lo ocupará el sacerdote José 
Ignacio Figueroa Seco, nacido 
en Madrid en 1963 y sacerdote 
desde 1990. Es Licenciado en 
Derecho Canónico por la Uni
versidad de Comillas y entre 
otros cargos ha ejercido como 
juez en el Tribunal Diocesano 
y ha sido párroco de San Juan 
de Ávifa. 

Con este último cambio en la 
cúpula diocesana complutense 
y en la parroquia de San Pedro, 
ubicada en la Catedral-Magis
tral, comienza el curso 2004-
2005 para nuestra diócesis, que 
tiene ante sí la cita más impor
tante desde su refundación, el 
jubileo de los Santos Niños 
con motivo de cumplirse 1700 
años de su muerte con la palma 
del martirio. 
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la medida, iunto a la supresión del cabildo, busca un nuevo rumbo 

El funcionamiento de la parroquia 
de San Pedro queda en suspenso temporal 
Nuevos rumbos llegan a la Catedral-Magistral. Debido a las jubilaciones del párroco y del 
canónigo Juan Sánchez y del actual Abad-Deán, Isidoro Pérez, por la edad, quedará supri
mido el Cabildo, aunque éste al parecer seguirá funcionando por el momento. 

Lo que no seguirá funcionan
do por el momento es la parro
quia de San Pedro, que se 
encuentra dentro de la Cate
dral-Magistral. Al parecer que
dará en suspenso temporal, 
aunque el culto, las bodas, 
bautizos y actividades parro
quiales seguirán funcionando 
con normalidad. 

El próximo 10 de octubre, 
Juan Miguel Prim, Rector del 
Seminario Diocesano, tomará 
el relevo a Juan Sánchez en la 
parroquia de San Pedro en 
calidad de Rector de la Cate
dral, ya que al . parecer, la 
parroquia de San Pedro queda 
en suspenso. Por el momento, 
se seguirán celebrando las 
misas, bodas, bautizos y demás 
sacramentos como si la parro
quia f!Jncionara normalmente, 
a pesar de que quede suspendi
da, de tal modo que el último 
párroco será Juan Sánchez, 
quien compaginaba esta fun
ción con la de Vicario General, 
cargo que también deja. 

A su vez, también parece ser 
que el Cabildo queda suprimi
do, ya que; aparte de la jubila
ción de Juan Sánchez, que 
también era miembro del 
Cabildo Catedralicio, el hasta 
ahora Abad-Deán de la Cate
dral, Isidoro Pérez Montero, 
también se jubila debido a la 
edad. Por lo tanto, la Catedral
Magistral contará a partir del 
próximo domingo 10 de octu
bre con un único Rector, Juan 
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hasta el 15 de noviembre, laguardia te ofrece importantes descuentos 

en su amplia gama de muebles y a ccesorios de baño. 

Ven ahora a laguardia y benefíciate de sus importantes ventajas. 

Ctra. Madrd-Barcelona km 34,200 • Tel: 91 888 34 00 • Alcalá de Henares 

Las bldas v balliZDs 
cnas celebraci6nes 
11 eSlín concertadas 

se celebrarán, 
11ra aín 11 se sabe 
si seguirá habienda 
111rtir del aña 2001 

Miguel Prim, que estará ayu
dado por los dos formadores 
del seminario diocesano. 

En el número 326 de la hoja 
parroquial, se avisó a los fieles 
de la despedida del párroco y 
de los horarios de Misa que 
estarán vigentes hasta el 11 de 
octubre. En ella el actual 
párroco se despide de ellos 
anunciando su marcha y agra
deciendo el cariño y la labor de 
todos: "lo dejo todo con since
ro afecto hacia todos y con 
profundo agradecimiento hacia 
quienes han colaborado con 
tanta fidelidad". 

Esta medida de la supresión 
temporal de la parroquia ha 
creado mucha incertidumbre 
entre los fieles, quienes no 
entienden la medida y desco
nocen qué pasará con la parro
quia. Desde hace tiempo se 
venía especulando la posibili
dad de trasladarla a las Bernar
das; sin embargo, antes habría 
que hacer una fuerte inversión 
económica para restaurarla 
totalmente, por lo que esta idea 
parece ser que ha quedado 
aparcada. Además, de llevarse 
a cabo, esto podría suponer 
que muchos fieles se desvincu
laran de ella y que la Catedral
Magistral quedara práctica
mente sin uso. 

Por eso mismo, aún se des
conoce el futuro rumbo que 
tendrá la parroquia y si volverá 
a haber Cabildo Catedralicio. 
Parece ser que el obispo, apro
vechando estas jubilaciones, 
quiere poner un nuevo rumbo 
que supere el conflicto de 
competencias que había entre 
la parroquia y la Catedral. 

Lo que por el momento sí 
queda claro, es que se seguirán 
atendiendo las labores parro
quiales de atender a enfermos, 
despacho y el culto, aunque es 
posible que haya cambios en 
los horarios. También se lleva
rán a cabo sin ninguna altera
ción, las bodas y bautizos con
firmados, aunque se desconoce 
si a partir del 2007 se seguirán 
celebrando bodas como en la 
actualidad, todo depende del 
plan del nuevo Rector de la 
Catedral y del plan del obispo, 
un plan que se irá viendo poco 
a poco. 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

Hasta el día 14 de Octubre de 2004 y hora de las 13'00 
pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licita
ción para adjudicar mediante procedimiento negociado el 
suministro de vestuario del personal municipal con unifor
midad excepto Policía Local , para el ejercicio 2004. (Expe
diente nº 3.380). 

Precio tipo: 99.000.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar 
el día 15 de Octubre de 2004 a las 12'00 horas en la Casa 
Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 23 de septiembre de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 220 
de fecha 15 de Septiembre de 2004 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- Obras de Reparación, Acondicionamiento y Mejora en 
el Centro de Comunidades - Antiguo Matadero Municipal 
(expediente nº 3.233). 

Precio de licitación máximo: 94.262'52.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 11 de Octubre 
de 2004 en el Servicio de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 19 de Octubre de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 27 de septiembre de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

2 de octubre de 2004 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 220 
de fecha 15 de Septiembre de 2004 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- Obras de Remodelación de las Instalaciones del Servi
cio Municipal Canino, Fase 11 A (expedientenº 3.256). 

Precio de licitación máximo: 187.180.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 11 de Octubre 
de 2004 en el Servicio de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 19 de Octubre de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 27 de septiembre de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 221 
de fecha 16 de Septiembre de 2004 aparece publicado el 
anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- Concesión para Construcción y Explotación de los es
tacionamientos subterráneos para vehículos automóviles 
de uso rotacional denominados "La Paloma" y "Hospital 
San Lucas" (expedientenº 3.240). 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 13 de Octubre 
de 2004 en el Servicio de Contratación de este Ayunta
miento. 

El ~eta de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del dia 20 de Octubre de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares, 
a 22 de septiembre de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 



Miguel Buenestado 

Jesús Domínguez Lazo 

Juan García Gámez 

PUERTA de Madrid 

Fernando Fernández Lara 

Juan Hoyas María Vicenta Salazar 

Una Agrupación muv fragmentada busca el mavor consenso 

El PSOE elegirá a su secretario general 
Ningún grupo Uene mavoría suficiente, por lo que 
las reuniones se han multiplicado para buscar acuerdos 
Un PSOE complutense muy fragmentado hasta en diez grupos elegirá el sábado 2 de 
octubre a su nuevo secretario general y por tanto al comité ejecutivo que ponga pun
to final al trabajo realizado por la comisión gestora que durante casi un año ha diri
gido el partido después de la crisis electoral de mayo de 2003 y de la dimisión poste
rior de la mayor parte del anterior comité que dirigía Miguel Buenestado. Actual
mente ninguno de los grupos tiene una mayoría suficiente para ganar la votación por 
sí mismo y formar el comité ejecutivo, por lo que durante los últimos días se han in
tensificado los contactos y reuniones. Estas se han celebrado incluso a varias bandas 
puesto que parece claro que el nuevo comité será necesariamente muy plural ya que 
cualquiera que aspire a ser secretario general de la Agrupación Socialista de Alcalá 
tendrá que apoyarse en varios grupos, incluso en antiguos rivales. 

La asamblea se celebrará durante toda la ma
ñana del sábado 2 de octubre en el salón de ac
tos del Centro Municipal de Salud, en la calle 
Santiago. Después del informe que presentará 
la junta gestora se dará paso a la defensa de los 
candidatos a la secretaría general y posterior-

mente se abrirá un periodo para la votación. El 
voto de los militantes será secreto depositando 
sus papeletas -también se votará la representa
ción de la Agrupación Socialista de Alcalá en 
el comité regional del Partido Socialista de 
Madrid- en sendas urnas. 
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Durante los últimos quince días se han multiplicado las reuniones entre los diversos sectores y grupos de la agrupación. 
A la izquierda, los regeneracionistas; a la derecha, los líderes renovador, ugetista y Fernando Fernández Lara; 

abajo, una comida entre Miguel Buenestado, José Antonio López Piquet y Jesús Ángel Martínez "Susi" 

Buenestado 
A estas alturas nadie en la 

Agrupación Socialista de Alcalá 
duda de que Miguel Buenestado 
sigue reuniendo en tomo a él al 
grupo más numeroso de militan
tes. La dimisión masiva de miem
bros del comité que él mismo li
deraba como secretario general 
hace un año pudo hacer pensar en 
una fuga masiva que dejara sin 
ninguna posibilidad a Buenesta
do, pero no ha sido así. Utilizan
do el lenguaje militar el que fue
ra secretario general llegó a decir 
que había perdido a todos sus ge
nerales pero que le quedaba todo 
el grueso del ejército. Tampoco 
han podido con él los malos re
sultados que obtuvo con su com
pañero Antonio Carmona en sus 
escarceos en el congreso regio
nal. Se presentaron como alterna
tiva a Rafael Simancas y todo el 
aparato pasó por encima de ellos 
en un momento de euforia en tor
no al líder regional del PSOE. 

Buenestado sabe que tiene un 
mínimo de 100 votos fijos e in
cluso hay quien fija ese mínimo 
mucho más alto llegando a los 
120 votos. Además tiene también 
más posibilidades de cázar votos 
de los no alineados, de los indeci
sos. 

Tanto si está dentro del comité 
como si está en la oposición, 
Buenestado tiene capacidad para 
seguir siendo pieza clave en el 
PSOE complutense. Su peor baza 
para esta asamblea es que para 
estar en el comité tendrá que pac
tar, llegar a acuerdos con quienes 
le presentaron la dimisión hace 
un año, quienes frenarían que 
fuera secretario general. 

Grupo de UGT 
El grupo de UGT es 'la novia' 

más deseada para esta asamblea. 
Articul,ado en tomo al concejal 
Jesús Angel Martínez 'Susi ' y al 
actual secn;tario general de UGT, 
Jesús La Roda, es un grupo que 
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• Hasta diez aruaas dnerantes 
te111arán aoslclo•es en 

la asamblea del 2 de octubre 

puede tener unos 80 fieles mili
tantes convirtiéndo e en estos 
momentos en la segunda fuerza 
de la Agrupación de Alcalá. Su 
importancia fue determinante 
para que no prosperara la moción 
de censura que hubo contra Mi
guel Buenestado propuesta por el 
grupo de Manuel Peinado en el 
año 2002 y desde entonces sus 
votos valen su peso en oro. Por 
tanto se trata de 'una novia' que 
para cualquier matrimonio lleva 
una excelente dote. Es posible
mente el grupo que ha liderado la 
clasificación de mayor número 
de reuniones celebradas en estos 
últimos quince días. Se da prácti
camente por supuesto que el gru
po de UGT estará en el nuevo co
mité de la Agrupación de Alcalá 
en puestos de relevancia. En es
tos momentos parece claro que 
forma parte del eje surgido de la 
comisión gestora. 

Grupo de Fernando 
Fernández Lara 
El número de militantes en tor

no a Femando Femández Lara es 
hoy por hoy una incógnita. Esta
rían con él la mayor parte de 
quienes presentaron la dimisión y 
forzaron la creación de una comi
sión gestora para apartar de la di
rección a Miguel Buenestado, así 
como un indeterminado grupo de 
militantes próximos por afinidad 
personal a aquéllos. Sí que cuen
ta Femández Lara con el apoyo 
de los antiguos renovadores en
cabezados por Jesús Domínguez 
Lazo pero éste es otro claro can
didato a la secretaría general, por 
lo que Femández Lara, que con
taría con el veto del grupo de 
Buenestado para ser el líder del 
PSOE complutense, se caería 
como candidato. En cualquier 
caso en estos momentos Feman-

do Femández Lara es la cabeza 
de la columna vertebral que 
como candidatura ha nacido de la 
comisión gestora. 

Antiguos renovadores 
Jesús Domínguez Lazo tendría 

consigo a un pequeño grupo de 
militantes pero tiene abiertas mu
chas posibilidades para ser secre
tario general. Parece probable que 
este grupo esté unido de forma 
natural al de la UGT y es clara la 
alianza que hoy por hoy tiene con 
el de los partidarios de Femando 
Femández Lara, en lo que se co
noce como el eje surgido en tomo 
a la comisión gestora. 

Si hay algo que tiene claro el 
que fuera director de deportes de 
la Comunidad de Madrid en el úl
timo gobierno regional de Joa
quín Leguina es que Miguel Bue
nestado va a ser pieza clave en el 
nuevo mapa político de la Agru
pación Socialista de Alcalá, tanto 
si está en el comité como si no lo 
está puesto que se convertirá en 
una oposición dura. Por otra par
te, Domínguez Lazo ya estuvo 
con Buenestado en el último co
mité y sabe que una manera de 
cerrar las puertas al control del 
partido para los antiguos partida
rios de Manuel Peinado es contar 
con él, porque sí parece claro que 
en caso de que desde la Platafor
ma Socialista, en la que se articu
lan los que pusieron la moción de 
censura contra el comité en el 
año 2002, se quiera pujar alto por 
la secretaría general, Domínguez 
Lazo podría estar más cerca del 
propio Buenestado que de aqué
llos. 

Regeneracionistas 
Son llamados así porque algu

nos de ellos fueron los llamados 
regeneracionistas que tantas ex
pectativas crearon antes de que 
Miguel Buenestado llegara a la 
secretaría general. Fueron quizás 
los primeros que intentaron supe-
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rar la disyuntiva entre renovado
res y guerristas. En este proceso 
han renacido de sus cenizas, bien 
es cierto que alejados de su ante
rior líder, el hoy gerente de la 
Fundación Colegio del Rey, Pa
blo Sanz, al cual muchos critican 
precisamente por trabajar para el 
PP. Los regeneracionistas de hoy 
son José Antonio López Piquet, 
Juan Antonio Pérez, Luis Alberto 
Cabrera y la ex guerrista María 
Vicenta Salazar, quien ha sonado 
durante estos días como posible 
candidata · a la secretaría general 
pero que parece haberse desinfla
do por los contactos que ha habi
do. Los regeneracionistas buscan 
y están próximos a una unión en
tre el grupo de Femández Lara, el 
de UGT y el de Buenestado, ofre
ciéndose a aportar el!os un candi
dato de consenso. Esta ha sido 
María Vicenta Salazar pero tal 
posibilidad pareció haberse dilui
do esta última semana. Sin em
bargo parece probable que pue
dan alcanzar algún puesto de re
levancia en el nuevo comité. Su 
número es de unos 25 militantes 
y tienen a su favor el no haber 
parti~ipado en las últimas guerras 
int~mas. Eso sí, están más próxi
mos a Femández Lara, UGT y 
Buenestado que a la Plataforma 
Socialista. 

Izquierda Socialista 
Izquierda Socialista planteará 

el sábado 2 de octubre uno de los 
candidatos más sólidos que pue
de haber en este proceso. Juan 
Hoyas cuenta a su favor con no 
tener un pasado contaminado por 
pasadas luchas intestinas y eso lo 
convierte en alguien capacitado 
para conseguir en tomo a sí el 
mayor consenso posible. Durante 
estas dos últimas semanas se lo 
ha considerado más próximo a la 
Plataforma Socialista pero si en
tre buenestadistas, !aristas y re
novadores no se encuentra un 
candidato que contente a todos, 
una opción que podría ser valora
ble estaría en Juan Hoyas. Esa es 
su gran baza y el deseo manifes
tado de que sólo baya en esta 
asamblea una única candidatura. 
Su mayor inconveniente es que 
su grupo es muy reducido y que 
en estas últimas semanas se ha 
apartado del eje formado en tomo 
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La Comisión Gestora ha terminado su cometido 
y dará paso a una nueva ejecutiva en la Agrupación Local del PSOE 

a la comisión gestora. Lo cierto 
es que en estos momentos la co
rriente Izquierda Socialista está 
formada por poco más de una de
cena de militantes en tomo a un 
ljder como Urbano Brihuega. 
Este ha visto las posibilidades de 
su lugarteniente y Juan Hoyas re
úne esos aspectos ya referidos 
para ser un sólido candidato, así 
como otros como por ejemplo el 
de una prolongada militancia, lo 
que le hace ser un gran conoce
dor de la estructura del PSOE. 
Además es relativamente joven y 
podría convertirse en la imagen 
del nuevo socialismo compluten
se. 

Plataforma Socialista 
Formada por varios pequeños 

grupos, la Plataforma Socialista 
nació con vocación de articularse 
como una alternativa real capaz 
de liderar la Agrupación Socialis
ta de Alcalá. Todos estos grupos 
compartieron mesa y mantel 
cuando pusieron la moción de 
censura contra Miguel Buenesta
do pero en su momento más dul
ce por número de militantes no 
pudieron ganar a éste. 

Sin embargo de la Plataforma 
Socialista inicial poco queda, ya 
que ha habido en ella algunas di
visiones. El liderazgo de la mis
ma, al menos en cuanto a número 
de componentes, lo tendrían los 
antiguos guerristas, que tendrían 
a Juan García Gámez como can
didato a secretario general. Arti
culados en este grupo estarían al
gunos antiguos partidarios de 
Manuel Peinado, el llamado gru
po universitario entre quienes 
está Juan Luis Aguirre, que fue 
asesor de Peinado en la alcaldía. 
Este puede ser un grupo a tener 
en cuenta puesto que sumarían 
cerca de ochenta personas pero 
su capacidad de movilización es 
toda una incógnita. 

Cerca de la Plataforma Socia
lista está Juan Hoyas pero su op
ción sería más discutible en pri
mera instancia ya que el grupo 
estaría más por apoyar al mencio
nado Juan García Gámez. Juan 
Hoyas sí parecería encontrar más 
apoyo dentro de otro de los gru
pos que integró la Plataforma So
cialista, el antiguo PDNI, pero 
podría darse el caso de que éstos 
no estuvieran finalmente con la 
Plataforma. En cualquier caso su 
capacidad de aportar votos es 
muy reducida, como la de otro de 
los grupos que están en la Plata
forma, el de los partidarios de Ar
senio Lope Huerta. 

Incógnitas hasta 
el último momento 
Hasta aquí habría una radiogra

fía de las fuerzas de cada uno en 
la Agrupación y las proximidades 
pero esta asamblea del día 2 de 
octubre tendrá más que nunca un 
importante factor sorpresa en una 
organización que ya en otra 
asamblea para elegir secretario 
general la candidatura ganadora 
se hizo diez minutos antes sobre 
el capó de un coche en la calle 
Diego de Torres. 

Además hay que contar con un 
importante número de indecisos 
y de no alineados que en su mo
mento pueden desequilibrar la 
balanza. Quien consiga movilizar 
a mayor número de ellos contará 
con muchas posibilidades de ga
nar. Por eso, ni el número defini
tivo de candidaturas que se pre
senten, ni los nombres de los can
didatos a la secretaría general se 
sabrá hasta el mismo momento 
en que empiece la asamblea. In
cluso podría aparecer algún can
didato sorpresa con el que en es
tos momentos nadie cuenta, de 
ahí que las incógnitas permane
cerán hasta el último instante. 

Al día de hoy habría definido 
un eje surgido de la comisión 
gestora con dos y hasta tres posi
bles candidatos: Femando Fer
nández Lara, Jesús Domínguez 
Lazo y Jesús · Martínez 'Susi'. 
Además estaría el grupo de Mi
guel Buenestado. Se contaría con 
la Plataforma Socialista liderada 
por Juan García Gámez y con 
Juan Hoyas como otro posible 
candidato. Un mayor número de 
candidaturas beneficiarían a Mi
guel Buenestado que podría ga
nar una asamblea, pero ese esce
nario presentaría a un secretario 
general amenazado continuamen
te por una moción de censura 
que, esta vez sí, triunfaría con 
claridad. 

Una alianza entre los integran
tes de la gestora y Buenestado se
ría sólida pero el problema prin
cipal estaría en quién sería secre
tario general en una Agrupación 
en la que las afinidades y las ren
cillas personales determinan mu
chos movimientos políticos, no 
sólo en esa posible alianza. Sí pa
recería claro que el candidato no 
sería Buenestado puesto que se 
repetiría el marco del anterior co
mité ejecutivo y podría decirse 
aquello de que para este viaje no 
se necesitarían esas alforjas, la de 
la dimisión masiva y la creación 
de la comisión gestora. 

Tampoco sería descabellado 
pensar que pudiera haber una 
unión entre buenestadistas y 
miembros de la antigua Platafor
ma, concretamente guerristas y 
universitarios. Antiguos enemi
gos internos en estos momentos 
habría entre ellos puentes y afini
dades que podrían desequilibrar 
la balanza. 

Por tanto todo quedará pen
diente para ver qué ocurre en los 
últimos contactos, los que se pro
duzcan en la misma asamblea del 
sábado 2 de octubre. 
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Carmelo Roza, José Antonio García, Ignacio Toso y Sebastián Martínez 

Antes de sus reuniones con Pedro Solbes v Esperanza Aguirre 

ccoo habló de diálogo social v ñesgo laboral 
El miércoles día 22 de septiembre CCOO dio una rueda de prensa en su sede para hablar del 
segundo plan director de prevención de riesgos laborales y del diálogo social que iba a tener 
con el ministro de Economía, Pedro Solbes, y con la presidenta de la CAM, Esperanza Agui
rre. Intervinieron José Antonio García, de la Unión Comarcal de CCOO, Ignacio Toso, se
cretario confederal de acción sindical, Sebastián Martínez, secretario de organización de 
CCOO Madrid, y Carmelo Roza, responsable de salud laboral. 

José Antonio García afirmó: 
"Todos los años tenemos 
asamblea de delegados para 
rendir cuentas del año ante
ríor. Este año no la hemos po
dido tener en julio por el pro
ceso congresual y la tenemos 
ahora. Nos vino bien porque 
julio fue un mes activo en diá
logo social, segundo plan de 
prevención y reforma del sala
río mínimo". 

Ignacio Toso dijo: "Esta tar
de hablaremos con el ministro 
de Economía y vicepresidente 
del gobierno, Pedró Solbes, 
para hablar de los presupues
tos generales del estado, que 
influirán en el diálogo social 
que hemos abierto para que la 
economía española sea com
petitiva, generadora de empleo 

ALQUILO PISO 
-A ESTRENAR-

Zlna Cllll'I C1merc111 El 111 
2 habitaciones, 2 baños, 
salón, cocina amueblada, 
terraza, cuarto trastero y 

plaza de garaje. 
Interesados contactar con 

Sr. Pascual 
Telf.: 609 95 4 7 95 
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de calidad, sin deslocalización 
industríal y con más protec
ción social, subiendo las pen
siones y atendiendo a los de
pendientes. Esto generaría 
empleo porque aliviaría cargas 
familiares que impiden traba
jar a la mujer. Buscamos un 
reglamento de desarrollo so
ciolaboral de la ley de extran
jería, regulando la entrada de 
inmigrantes, que traen benefi
cios pero su explotación dete
ríora las condiciones de traba
jo de varíos sectores. La situa
ción del empleo en España es 
insoportable, con más de un 
30% de personas con contra
tos temporales precaríos. El 
PSOE debe cumplir su com
promiso de cambiar esto. Para 
eso hay que tomar medidas 
adecuadas a cada sector y re
gión. La situación del empleo 
quita competitividad a la eco
nomía española, cuyas venta
jas competitivas se han agota
do y debe buscar otro modelo 
productivo más tecnológico e · 
innovador". 

"185.041 parados 
en la CAM'' 
Sebastián Martínez afirmó: 

"Ahora la presidenta de la 
CAM está contra el gobierno 
nacional y nos preocupa esa 

distracción en vez de confluir 
en ver los problemas de la eco
nomía madríleña. En el diálo
go social la CAM nos lleva a 
una excesiva confrontación, 
cada vez da más transferen
cias al sector prívado en detrí
mento de la igualdad, como en 
la enseñanza y la sanidad. Es 
paradójico que ahora la CAM 
reclame al estado 800.000 mi
llones cuando antes negaba 
que las transferencias sanita
rías a la CAM fueran a crear 
un déficit de 800.000 millo
nes, como decía la izquierda. 
En el plan de prevención de 
ríesg~s laborales no ha habido 
problemas pero rompieron el 
acuerdo en enseñanza. En sa
nidad prívatizan los traslados 
en el hospital Príncipe de As
turías. En Madríd hay 
185.041 desempleados y el 
85% de los contratos que se 
hacen son precaríos. En los 
últimos años el peso de la in
dustría ha caído del 22% al 
1 7% y sin industría no hay 
servicios, por ejemplo lo que 
está pasando en los astilleros 
también afecta a Madríd por
que aquí están las empresas -
de ingeniería y la SEPI". 

Carmelo Roza dijo: "En salud 
laboral CCOO persiguió un 
acuerdo que fuera continuidad 
del prímer plan director de 

prevención de ríesgos laborales 
de la CAM. Tras una larga y 
problemática negociación na
ció el segundo plan con una vi
gencia mucho mayor (hasta el 
31 de diciembre de 2007) que 
el prímero, con medidas soste
nidas y objetivos a largo plazo, 
como reducir la siniestralidad 
de la CAM, que sólo es la 15ª 
de las 17 comunidades, pero 
las cifras son muy inacepta
bles. Hasta agosto de 2004 
murieron 110 personas, es 
cierto que en el mismo período 
de 2003 muríeron 114 pero no 
nos conformamos. Otros obje
tivos son controlar las enfer
medades profesionales para 
que se cataloguen como tales, 
difundir la cultura de la pro
tección, que los empresaríos 
cumplan la ley de prevención 
de ríesgos laborales, incidir en 
los sectores de más ríesgo y 
defender a los trabajadores 
más vulnerables: inmigrantes, 
jóvenes, mujeres, autónomos y 
microempresas. En el ámbito 
municipal, el segundo plan de 
prevención fija acuerdos con la 
Federación Madríleña de Mu
nicipios (FMM) y acuerdos con 
los diferentes ayuntamientos 
para aplicar los instrumentos 
que tienen e incidir en las line
as del segundo plan de preven
ción". 

Roza añadió: "El prímer plan 
de prevención fracasó por sus 
incumplimientos y por no des
arrollarse el acuerdo firmado 
con la FMM, al que sólo se ad
hiríeron 4 municipios de la 
CAM, el más grande de ellos 
Arganda. Esto no se puede- re
petir. El segundo plan tiene 
novedades: una comisión de 
control y .seguimiento que se 
reunirá cada tres meses para 
evaluar el desarrollo del plan, 
un observatorío de siniestrali
dad en la CAM y la toma de 
decisiones importantes con 
diálogo social en el consejo de 
Madríd, ya que en el prímer 
plan no fue posible coordinar 
las consejerías de la CAM pero 
ahora la presidenta de la CAM 
podrá obligarlas a coordinar
se. Otra diferencia será unir 
las comisiones de trabajo de la 
fiscalia e inspección como ins
trumentos de cumplimiento de 
la ley y de sanción a los que la 
incumplan. Nos hemos perso
nado en más de 80 casos mor
tales y en muchos hemos con
seguido la condena de empre
saríos, facultativos y otros im
plicados. No perseguimos en
carcelar a los empresaríos, 
sino depurar responsabilida
des y que se cumpla la ley. 
También incorporamos la co
ordinación de actividades en 
centros de trabajo donde ope
ra más de una empresa y que 
las inspecciones de los técni
cos del instituto regional de 
segundad y salud en el traba
jo no necesiten ser revisadas 
por el inspector de trabajo". 
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Eduardo Calderón, Pablo González y Beatriz de Miguel 

"En los que gobernamos, sólo nos deian el presupuesto de la delegación" 

El PSOE denuncia discriminación entre los distritos 
El miércoles día 22 de septiembre los concejales del PSOE Pablo González, Beatriz de Miguel y 
Eduardo Calderón dieron una rueda de prensa en el ayuntamiento para protestar contra la discri
minación que según ellos sufren los distritos en los que el PP no gana las elecciones. Los socia
listas creen que esos distritos tienen que apañárselas con el pequeño presupuesto de sus delega
ciones municipales, ya que el gobierno municipal los margina a la hora de hacer obras y mejoras. 

Pablo González dijo: "Esta 
rueda de prensa será tranqui
la, sin amenazas ni insultos, 
con la tranquilidad de haber 
ganado las últimas elecciones, 
que es lo que parece que pone 
nervioso al PP, que no es capaz 
de cumplir sus propios debe
res, como ocurrió ayer. Esta 
rueda de prensa es para de
mostrar una vez más el talan
te del PP. Los vecinos de los 
barrios donde no ha ganado el 
PP, que afortunadamente son 
muchísimos, están penaliza
dos con las obras. No reciben 
ninguna mejora, salvo la del 
polígono Puerta de Madrid, 
que no fue ni mucho menos 
un proyecto del PP. El PP dis
crimina a estos barrios que 
tienen muchísimos proble
mas, pese al gran interés del 
PP poi;- las juntas de distrito, si 
alguna vez son capaces de 
plantearlas". 

ti ¿Asfaltarán 
en octubre?" 
Beatriz de Miguel, presidente 

del distrito IV, afirmó: "En un 
pleno de mi distrito reunimos 
400 firmas de vecinos y las en
viamos al concejal de Obras 
para que arreglara la calle San 
Marcos, en la que ha habido 
algún percance por su lamen
table estado y sus baches. El 
concejal se comprometió a 
arreglarla en cuanto se adjudi
cara el contrato de pavimenta-
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ción de calles, pero a 22 de 
septiembre no hay ninguna co
municación de que la vayan a 
arreglar. Su reparación es a 
uno o dos años vista. Mientras, 
la calle Goya del distrito VII, 
presidido por el concejal, se 
arregló del todo antes del vera
no, ampliando las aceras y po
niéndoles bolardos con el es
cudo del ayuntamiento". 

De Miguel añadió: "Al resto 
de distritos nos niegan todo 
eso porque dicen que no tie
nen dinero. Así, el distrito IV 
con un presupuesto de 60.000 
euros tiene que comprar bo
lardos, bancos, papeleras, 
pintura para pasos de cebra y 
aparcamientos, tiene que arre
glar jardines y la pista deporti
va de Gran Canal porque el 
concejal de Deportes se desen
tiende. Otra discriminación es 
que el concejal dijo que el plan 
de asfaltado se haría en agos-

to y en la primera quincena de 
septiembre, pero en el distrito 
IV aún no ha entrado ni una 
asfaltadora. Dicen que van 
con un mes de retraso, ¿pre
tenden entonces asfaltar en 
octubre, con lluvias y cuando 
todo el mundo está ya en Alca
lá, con el problema de aparca -
miento que hay en el distrito 
IV? Sí han asfaltado los distri
tos VIII, VII y I, presididos por 
concejales del PP". 

¡Farola va! 
Eduardo Calderón dijo: "El 

equipo de gobierno planifica el 
asfaltado y el mantenimiento 
de aceras de espaldas a las ne
cesidades de los distritos y sin 
el consenso que requieren 
esas obras. Han echado el res
to en el túnel de la calle Ávila, 
una obrc:t inútil. En la anterior 
legislatura se proyectó remo-

Para nuevo establecimiento en Alcalá de Henares 
se Necesita 

DEPENDIENTA VENDEDORA 
Para tienda de azulejos y pavimentos 

Interesadas llamar al teléfono 610 41 87 29 
preguntar por Javier 

delar las aceras, los árboles, el 
alumbrado y los báculos de las 
farolas y semáforos de la ave
nida de Reyes Católicos, que 
separa los distritos II y III. An
tes de dejar el gobierno nos dio 
tiempo a arreglar la parte del 
distrito III, pero el II sigue 
igual, con farolas que puede 
tirar el viento. Hay premedita
ción en estrangular a los dis
tritos que no son del PP, aun
que sean antiguos y necesita
dos de mantenimiento. Sus 
delegaciones no pueden man
tenerlos por sí mismas. En la 
pasada legislatura había pla
nes de eliminación de barreras 
arquitectónicas que los ejecu
taban parados de larga dura
ción en contacto directo con el 
distrito. Han eliminado eso y 
parece que la privatización de 
las obras no da los resultados 
debidos. Por este camino no 
vamos a ningún lado". 

Pablo González intervino 
como presidente del distrito II: 
"Efectivamente, lo de Reyes 
Católicos es evidente. Pero 
otra tomadura de pelo es que 
nos piden una relación de ca
lles y les mandamos: Vázquez 
Coronado, jardines de la plaza 
de San Francisco de Asís, la 
calle del Greco... A fecha de 
hoy no han hecho nada en 
ninguna de esas calles. Sólo 
rehabilitan el polígono Puerta 
de Madrid y además tiran la 
barrera y cortan saneamientos 
a la mitad, dejando medio me
tro de tubo cortado. Cuando 
llueva, el agua irá al suelo y no 
a sus conductos. Yo tengo más 
suerte que Beatriz y el distrito 
II tiene 80.000 euros de presu
puesto, pero eso es todo lo que 
hay para mantener el distrito. 
El distrito II tiene un problema 
de señalización porque el últi
mo asfaltado borró algunas 
zonas y porque el parque de 
servicios responde que sólo se
ñalizará nuestras calles si 
nosotros pagamos la pintura. 
Eso costaría más de 3.600 eu
ros y no podemos pagarlo ni 
con la mejor voluntad". 

Pablo González concluyó: 
"Espero y deseo que recapaci
ten, porque si no el distrito II, 
con tranquilidad, sin insultos, 
sin amenazas y democrática
mente exigiremos que nos ha
gan las mismas obras que al 
resto de distritos. Entiendo 
que recapacitarán porque el 
concejal de Obras es una per
sona consecuente y empezará 
a hacer las obras que prometió 
cuando pasó por allí, porque 
hasta ahora sólo ha puesto 
cuatro columpios en la zona 
de Magallanes, que por cierto 
tampoco brillan mucho, aun
que no voy a hablar ahora de 
la falta de limpieza del distrito 
II para no aburrir aun más. En 
definitiva, no estamos dis
puestos a que a los distritos 
gobernados por el PSOE los 
pongan al fmal de la cola". 

2 de octubre de 2004 



Fiesta del jamón v de los embutidos en la nueva nave de la Garena 

Jamonerías Gourmet celebró su cuano aniversario 
Jamonerías Gourmet, especialistas en jamones, quesos y embutidos, cuyos almacenes se en
cuentran situados en el polígono industrial Alcalá 1, a la altura del número 117 de la Vía Com
plutense y más concretamente en la nave 510 situada en la calle Aranjuez, y en La Garena, con
cretamente en la calle Francisco Alonso, en su esquina con la calle Ruperto Chapí, celebró su 
cuarto aniversario con una fiesta del jamón y de los embutidos en la que se invitó a clientes y 
amigos a una degustación de los mejores productos que se pueden encontrar en Gourmet. 

La fiesta se celebró el viernes 
24 de septiembre junto a la nave 
9-J de la Garena que con una su
perficie de 400 metros cuadrados 
presenta a los clientes una amplia 
exposición de los mejores pro
ductos, todo ello con el sello de 
calidad que los propietarios de 
Gourmet, Serviliano Martín y An
tonio Barrientos vienen ofrecien-

do desde hace 25 años de expe
riencia en el sector. 

Durante la fiesta de aniversario 
de Gourmet, que se celebró por 
primera vez en la nave de la Ga
rena, se degustó una amplia selec
ción de los productos de Gour
met, un completo refrigerio que 
fue amenizado por el coro rociero 
Albores del Camino, ya tradicio-

nal en estas fiestas de Jamonerías 
Gourmet, y por el grupo de jóve
nes artistas S.H.A.N. 

Serviliano Martín explicó a 
PUERTA DE MADRID que en 
las dos naves de J amonerías 
Gourmet "se puede encontrar todo 
tipo de jamón, desde ibéricos de 
Salamanca, a jamones de Jabugo, 
de Teruel, etc. Tenemos también 

chorizos y salchichones ibéricos, 
lomos de diferentes procedencias 
y quesos de toda España e incluso 
extranjeros". El empresario afir
mó: "Nuestros lotes especiales de 
productos ofrecen una excelente 
calidad, algo que nos identifica, 
con el mejor precio". 

Durante la fiesta, en la que par
ticiparon más de un millar de per
sonas, hubo una gran barbacoa de 
la que salieron excelentes produc
tos de Gourmet a la brasa. 

Como ya ocurrió el año pasado, 
destacó el trabajo de los cortado
res de jamón desde un estrado, 
otra forma de poner de relieve el 
protagonismo del jamón en la 
fiesta y especialmente de los cor
tadores, que mostraron toda su 
pericia a los invitados cortando 
un jamón en finas lonchas en po
cos minutos. 

Los cortadores de jamón se exhibieron La barbacoa no dejó de funcionar durante la fiesta 

--··---.... ª ........ ¡ .. 
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L U N E S 
4 de octubre 

RESTAURANTE SAN DIEGO 
+-----4Pza. de San Diego, 5-1º Izq.· Tfno.: 9188830 97 

CHEF 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEF 

COMIDA 

PRECIO 

DIRECCION 

D . Telmo Manuel Avalle Franco 

Primer Plato: 
• Ensalada Cervantina • Gazpacho Moracho 

•Chorizo y Morcilla de la Casa 

Segundo Plato: 
• Carnes Variadas 

• Churrasco de Ternera o 
Chuletas de Cordero Lechal 

Postre: 
• Castrada de Alcalá 

Pan, Vino, Cerveza, Refrescos, Café y Cav 

30 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 
el Colegios, 3 - Tfno.: 91 888 03 30 

.__ ___ ___, Fax: 9188805 27 ·E-mail: alcala@parador.es 
CHEF 

CENA 

PRECIO 

DIRECCION 

CHEF 

CENA 

PRECIO 

D. Julián Martín Bermejo 
Así Empieza el Llantar: 

•Tasajo de Ciervo al Aceite de Oliva • Banderillas de Taberna 
• Espetón de Queso de la Mancha • Sopa Boba en Chuptto 

De Esta Forma Continúa: 
• Olla Fresca de algo más Vaca que Camero 

Aromas de Siempre: 
•Taco de Bontto en Escabeche con Salmorejo 

Sabor de Pastos: 
•El Guiso de las Bodas de Camacho 

De Esta Forma se Concluye: 
• Fritos de Sartén con Helado de Acette de Oliva 

Vino Tinto D.O. de Madrid, Cava Jaume Serra D.O. Penedés 
Calé Acompañado de Almendras de las Clarisas 

30 € (l.V.A. No Incluido) 

MARTES 
5 de octubre 

RESTAURANTE EL GURUGU 
Ctra. de Pastrana, km. 5 (Villalbilla) Tfnos.: 91 881 03 82 / 53 70 

D. Antonio Gómez Portero 
Entrantes: 

• Croquetas Dulcinea • Atascaburras 
• Paté de Perdiz Perfumado con Aceite de Oliva 

Primer Plato: 
• Sopa Aldeana 

Segundo Plato: 
• Bonito con Pisto Manchego en Fondo de Hojaldre 

Tercer Plato: 
• Jarrete de Cordero a la Cervantina con Arroz y Queso 

Postre: 
• Postre Alcalaíno 

Vinos de Mondéjar, Café, Cavas Castellblanch y Copa de Licor. 
30 € (l.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE MARFIL 
rJ Jorge L~is Boraes, 27 -Tfnos.: 91 881 34 08 / 650 45 50 82 

D. Angel1'ánchez I Dña. Fátima Ajolián 
Entrantes: 

• Crema de Congrio al Aroma de Azafrán 
Primer Plato: 

•Tartaleta de Ahumados en Salsa de Mostaza 
Segundo Plato: 

• Langostinos Glaseados sobre lecho 
de Champiñón a la Crema Cervantina 

Tercer Plato: 
• Cordero Relleno con Salsa de Nueces 

Postres: 
• Suflé de Piña Alcalaíno 

Vino Viña Mayor Envejecido en Barrica de Roble, 
Aguardientes Caseros, Café y Surtido de Bombones 

30 €(LV.A. Incluido) 

~ 

MIERCOLE 
6 de octub 

RESTAURANTE CALAFELL 
el Infantado, 1 - Tfno.: 91 882 12 6 

D. Crescencio Fernández Pérez 

Empezamos con: •Nuestro Queso Verde 
• Picadillo de Morcilla • Croquetas de Ibéricos 

Primer Plato: • Sopa de la Vega 
con tropezones de Puerco Curado al Humo 

Segundo Plato: • Lubina al Horno 
con Zarzuela de Verduras y Ajo Atado 

Tercer Plato: • 1/4 de Cordero Lechal Asado 
(para dos pers.) con Patatas a lo Pobre y Ensalada Verd1 

Postre: •Tarta de Queso Manchego con Miel de mi Puel 
y Almendras de Alcalá 

Vinos Viña Albali Reserva del 96, Café, Cava y Copa de Li1 
30 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE EL CARO' NA 
Paseo de Pastrana, 32 · Tfno.: 91 88 85 5! 

D. Domingo López Marí 1 

Entradas: 
• Variedades de Zumos de Oliva para Degustar 

•Tosta de Entreverado Ibérico con Huevos de Codon 
Primer Plato: 

•Marmita del Toboso con Bacalao 
Segundo Plato: 

• Manitas de Cerdo al Estilo de la Posada, 
Rellenas de Castañas y Trufas 

Postre: 
• Surtido de Frutas Asadas a la Antigua Castilla 

Vino tinto Viña Albali Gran Reserva (O.O. Valdepeña 
Agua Mineral, Café y Licor de Frutas 

30 € (LV.A. Ne Incluido) 

RESTAURANTE MIGUEL DE CERVANTE 
rJ Imagen, 12 • Tfno.: 91 88312 77 -Fax: 91 883 05 O 

e-mail: hostal@hostalmcervantes.com • www.hostalmcervantes.o 
D. Manuel A. Moreno García • D. Matias Pasto.' Robledo · D. Ángel Moreno Herr' 

Entrantes: 
• Brotes de Ajos nemos Salteados con Oreja de Ibérico 

• Asadillo de Pimientos Rojos al 'Comino' 
con Queso de Cabra y Canónigos 

• Copa de Cava Brut Vintage, Segura Viudas 
Primer Plato: 

• Calabacines Rellenos de Congrio Retostados con M hego 
. Segundo Plato: 

• Lomo de Gamo Braseado en Reducción de Vino e Misa 
Postre: 

• Buñuelos de Dulce de Calabaza con Membrillo y Miel 
Vino Tinto y Vmo Blanco O.O. Madrid, A911a Mineral y Café Natural 

30 € (1.V.A. No Incluido) 

• 

Dirección General de Turismo 
CONSEJERIA DE ECONOMIA 
E INNOVACIÓN TECNOLóGICA 

Comunidad de Madrid fJI Excmo~ Ayunta1 
Concejalía de Turismo 
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JUEVES 
7 de octubre 

GRAN MESÓN LA CASA VIEJA 
el Felipe Neri, 7 - Tfno.: 91 883 62 81 

Dña. María Concepción Mayo 
Para Empezar: 

• Copa de Vino Generoso Acompañado 
de Chacinas Ibéricas y Encurtidos 

Primer plato: 
• Gachas de Almortas con Tropezones 

Segundo plato: 
•Taco de Lomo de Bacalao, Píl Píl 

Tercer plato: 
• Solomillo a las Brasas, 

Envuelto en Ibérico con Ropa Vieja 
De Postre: 

• Arroz con Leche y Pestiños 
Vinos O.O. Rioja, Café del Mesón con Crema de Orujo 

30 €{LV.A. No Incluido) 

RESTAURANTETUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

Tfnos.: 91 882 58 24158 25157 98 
D. Juan Luís Alcobendas Zapero y Dª Montserrat López Dongíl 
Entradas: •Pimientos de P~uillo Rellenos de Matanza 
sobre Fondo de Verduritas Fritas • Coumet de Salmón Ahuma· 

do con Huevo Hilado • Croquetitas de Queso Azul y Jabugo 
Primer Plato: •Lomo de Bacalao Asado al Horno 

con Gulas al Ajillo y Yemas de Trigueros 
Segundo Plato: 

•Solomillo de Ternera con Sinfonía de Setas 
y Hiervas Provenzales al Vino Tinto Manchego 

Postre: 
• Castrada de Alcalá con Almendras Garrapiñadas 
Vino Crianza Señorío de los Llanos, Café y Cava 

30 € {LV.A. Incluido) 

VIERNES 
8 de octubre 

RESTAURANTE LA ESGARAVITA 
Camino de los Afligidos, 55 -Tfno.: 91 881 88 36 
D. Sergio Viñas, D. Barek Hindi y D. Santiago Brihuega 

Entradas: 
• Duelos y Quebrantos • Paté de Perdiz Casera con Encurtidos y Salsa 

Cumber1ona • Pimientos de Piquillo Rellenos de Matanza con Salsa 
Bordalesa 

Primer plato: 
• Lomos de Dorada con Salsa linta de Chipirón, 

acompañado de Carabinero y Almejas 

Segundo plato: 
• Solomillo de CielVO a la Breché con Salsa de Setas Acompañado de 

Patatas Duquesa y Tomate Cherry Frito 

Postre: 
• Pudoing de Queso Casero con Mousse de Chocolate 

y Coulis de Frambuesas 
Vino Blanco Raimat Casal, Vino linio Raimat Abadía 

Café Brasilia y Cava Codomiu Clásico Reserva 
30 € {LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE ANTAÑO 
rJ Angel 1 y 3. (continuación rJ Tinte) · Tfno.: 91 882 73 90 

e-mail: antanioreservas@terra.es 
D. David Jiménez 

Entradas: 
• Migas Hidalgas de Alcalá 

• Ensalada de Pimientos Asados con Bontto Escabechado en Casa 
• Caldo de Gallina de Corral con Tropezones de Cerdo 

Primer Plato: 
• Lomttos de Trucha Envueltos en Panceta Ibérica a 

las Dos Castillas con Verduras de la Huerta del Henares 
Segundo Plato: 

• Asado de Cordero a la Miel de la Alcarria con ensalada 
y Patatas a lo Pobre al Ajillo 

Postre: 
• CapricMos de Dulcinea 

Vino de la lierra, Café de Colombia con Minardisses, 
Pan, Agua Mineral y Copita de Cava Crianza Afta Río 

30 € {LV.A. No Incluido) 

RESTAURANTE OLIVER'S 
Pº de la Estación, 15 ·Tino.: 91 888 22 75 / 91 889 26 44 

D. Nunzio Petrucci 
Entrantes: 

• Muslitos de Codorniz 
• Alcachofas Rellenas de Mollejitas de Lechal 

• Rollitos de Salmón con Queso 
Primer Plato: 

• Hojaldre Relleno de Foi Gras de Pato 
Segundo Plato: 

• Solomillo Ibérico al Estilo Rocinante con 
Guarnición de Setas de Cardo y Patatas Gratinadas 

Postre: • Boda Real 
Vino Blanco de Rueda "Analivia", 

Tinto Rioja Crianza "Añares", Café y Cava 
30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTEFOGUET 
C. Comercial Nueva Alcalá L-166 -Tino.: 91 882 84 07 

D. Francisco González 

Entradas: 
• Asadillo Cervantino• Migas Alcalaínas 

• Croquetas de Gallina 
Primer Plato: 

• Bacalao Ajoarriero 

Segundo Plato: 
• Cordero Asado con Patatas Dulcinea 

Postre: 
• Castrada con Almendras Garrapiñadas 

Vinos Viña Albali Blanco y Tinto 
Café Brasilia y Cava Castellblanch 

30 €(LV.A. Incluido) 

Del 4 al 10 de 
octubre de 2004 

SAB ADO 
9 de octubre 

RESTAURANTE MARTIN'S 
rJ Mateo de Torres, sin (IVIASA) · Tfnos.: 91 880 86 64 / 99 62 

D . Manuel Mínguez 
Entrantes: •Campanario de Tubérculos con Frutos del 

Mar • Crujiente de Manzana en Unión Acopio de Gulas de Agui
naga • Espárrago Seducido con Polvillo y Huevo rociado con 
Unto Romesco • Croquetas de Parmesano sobre Lonchas de 

Jamón Ibérico • Paté de Campaña 
Pescado: • Filetes de Perca Bañados en 

Esencia de Albahaca Sorbete de Limón al Cava 
Segundo Plato: • Muslitos de Pollo de Corral 

sobre Coulis de Maíz y Pasas 
Postre: Compota Rociada con Chocolate al Baño María 

• Café Acompañado de Rosquillas de Dulcinea • Bodega Blanco 
Rueda Veliterra, Rosado de Navarra Mendiani y Tinto Ribera del 

Duero Vega de Castilla. Cava Extra Freixenet y Selección de 
Licores 

30 € {IVA. Incluido) 

RESTAURANTE CASA BAYTON 
Plaza de Cervantes, 21 ·Tino.: 91 882 39 94 / 91 883 06 06 

D. Florencío Gámez 
Entrantes: 

• Caracoles al Ajo de Mortero 
• Pastel de Queso y Bacon • Escabechada de Peces 

Primer Plato: 
• Jareas y Cometas con Patatas 

Segundo Plato: 
• Lomo de Chicharro con Setas y Esencia de Naranja 

Tercer Plato: 
• Rollito de Jabato con Salsa de Arándanos 

Relleno de Higos 
Postre: 

• Atropellao Matancero 
Vino O.O. Rioja Crianza, Licoroso de Cava 

30 € (LV.A. No Incluido) 

RESTAURANTE AL' ANDALUS 
el Infantado, 3 - Tfno.: 91 889 21 40 

D . Fran Bedmar Lombardo 
Primer Plato: • Duelos y Quebrantos del Hidalgo 

Segundo Plato: 
• Fondos de Alcachofas Rellenas de Setas manchegas y 

Jamón de Sancho con Salsa Cardenal 
Tercer Plato: 

• Cabrito de Montiel al Horno con Guarnición 
de Patatas Pimentonadas 

Postre: 
• Bollo de Leche Relleno de Frutas y 

Emborrachado con la Perdición del Curilla Andrés 
Vinos Tinto D.O. Valdepeñas Reserva del 98, 
Cava Freixenet Carta Nevada, Café y Licores 

30 € {LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE SOTILEZA 
Ctra. Daganzo, Km. 2.2 - Tfno.: 91 880 39 57 

D. Carlos Pablo Rodríguez Rodríguez 

Primer Plato: 
• Chorizo Ahumado • Queso Manchego 

• Mollejas con Champiñón 

Segundo Plato: 
• Bacalao Rocinante con Cosas de la Huerta 

Tercer Plato: 
• Parrilla, el Chuletón preferido de Don Sancho 

con Acompañamiento 
Postre: 

• Natillas del Convento 
Vinos Viña Albalí Reserva del 96, Café, Cava y Licor 

30 € {LV.A. Incluido) 

1ntamiento de Alcalá de Henares 
INFORMACION Y RESERVAS 

EN LOS MISMOS 
ESTABLECIMIENTOS 
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Ellsa de Francisco 
concejala de Cultura 

Según Elisa de Francisca va a ser el 11ás grande de España de estas características 

El mercado del Quiiote tendrá 190 
puestos v cubrirá toda la calle Mavor 
El mercado del Quijote, la principal y más multitudinaria actividad de la semana cervanti
na, va a ser este año mucho mayor que el del año pasado y tendrá mayor duración. Por pri
mera vez este mercado estará abierto cuatro días, desde el sábado 9 hasta el martes 12 de 
octubre. En total habrá 190 puestos de artesanos y comerciantes, frente a los 150 que hubo 
el año pasado, con la novedad principal de que cubrirán toda la calle Mayor, ya que hasta 
ahora los puestos llegaban a la confluencia de ésta con la calle Carmen Calzado: "Esto hará 
que probablemente tengamos en Alcalá el mayor mercado de época de cuantos se hacen en 
España", dijo la concejala de Cultura, Elisa de Francisco. 

Por número de puestos y ex
tensión que ocupa el mercado, 
el de Alcalá y el de Ávila son 
los más importantes de todo el 
territorio nacional, si bien el 
objetivo para el próximo año, 
en que se celebra el cuarto 
centenario de la publicación 
del Quijote, es ocupar con 
puesto las calles aledañas a la 
calle Mayor. 

Según Elisa de Francisco, "el 
mercado del Quijote es la pie
za clave de una semana cer
vantina muy importante, la 
que nos va a servir de antesa
la a la celebración el próximo 
año del centenario de la publi
cación del Quijote. El objetivo 
es que la semana cervantina 
de 2005 sea inolvidable, que 
pase a la historia de la ciudad 
como uno de los eventos de 
mayor importancia a nivel cul
tural que se recuerden. Por 
eso en esta semana cervantina 
queremos preparar ese cami
no". 

La programación realizada 
por la concejalía de Cultura y 
la Fundación Colegio del Rey 
comenzará el día 2 de octubre 

2 de octubre de 2004 

Antonio López, premio Ciudad de Alcalá de las artes 

con el encuentro de bandas de 
música que a partir de las sie
te de la tarde tendrá lugar en 
el Instituto de Enseñanza Se
cundaria 'Antonio Machado'. 
En ese encuentro participarán 
las bandas de la escuela mu
nicipal de Humanes, de Torri
jos y la Sinfónica Complutense 
de Alcalá. Ese mismo día se 
celebrará en el patio de Santo 
Tomás de Villanueva el en
cuentro coral cervantino orga
nizado por la Schola Canto
rum con la participación de la 
Coral de la Orden de Calatra
va de Almagro (Ciudad Real). 

Rosa Regás, 
Ana Diosdado y 
Femando Schwartz 
leerán el Quijote 
El día 8 de octubre se inau

gurará la feria del libro anti
guo y de ocasión en la plaza de 
los Santos Niños, y el sábado 
9 de octubre, fiesta local com
plutense, se festejará la con
memoración del bautismo de 
Cervantes. Ese día abrirá el 
mercado del Quijote, pero 
también estará el encuentro 
de alumnos con la entrega del 
premio 'Cervantes Chico' en el 
auditorio municipal y no falta
rá la tradicional lectura del 
Quijote, que este año tendrá a 
tres escritores: Rosa Regás, di
rectora de la Biblioteca Nacio
nal; Ana Diosdado y Fernando 
Schwartz: "Además de ellos y 
de las autoridades de la ciu
dad, hemos pensado que lean 
también el Quijote un polaco, 
un rumano y un ecuatoriano 
como una iniciativa para inte
grar un poco más a estos co
lectivos de inmigrantes en 
nuestra ciudad. Tanto el re
presentante polaco como el del 
colectivo de rumanos leerán el 
Quijote en lengua española". 

Antonio López 
recibirá el premio 
Ciudad de Alcalá 
de las artes 
El día 9 de octubre se cele

brará también la gala de en_-
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Ana Diosdado 

trega de los premios Ciudad 
de Alcalá, que volverá al Tea
tro Salón Cezvantes después 
de su rehabilitación. Como se 
recordará, el año pasado reci
bió el premio de las Artes Fer
nando Lázaro Carreter, que 
meses después fallecería. El 
jurado creado al respecto deci
dió entregar el premio al pin
tor Antonio López. 

Elisa de Francisco anuncia 
sus buenos propósitos: "La se
mana cezvantina de Alcalá tie
ne que mantener el buen tono 
de los últimos años e incluso 
mejorar. No hay que olvidar 
que está declarada como de 
interés turístico regional por la 
Comunidad de Madrid; de ahí 
que con la concejalía de Turis
mo trabajemos muy estrecha
mente para potenciar el turis
mo cultural en torno a esta ce
lebración. Desde ese punto de 
vista la semana cezvantina es 
un encuentro cultural con la 
figura de Cezvantes y del Qui
jote como eje central. La idea 
es promocionar turisticamente 
Alcalá. No podemos olvidar el 
ciclo de conferencias organiza
das por el Teatro del Mundo, 
que se celebrará los días 5, 6 y 
7 de octubre en la calle Pintor 
Picasso número 7". 

El presupuesto de la Sema
na Cezvantina de este año es 
de 150.000 euros, de los que 
casi una tercera parte, en total 
45.000 euros (7'5 millones de 
las antiguas pesetas) costará 
el mercado del Quijote. Esta 
actividad está promovida por 
una empresa que está radica
da en Barcelona y en Sala
manca. Desde Barcelona se 
coordina la participación de 
artesanos y comerciantes 
mientras que desde Salaman
ca se prepara toda la esceno
grafía del mercado y todos los 
espectáculos, es decir, pasaca
lles y números que se exhiben. 

Además se volverá a contar 
con la participación de artesa
nos y comerciantes complu
tenses que sumarán práctica
mente cuarenta. 

PUERTA de Madrid 

Celebraciones Navideñas 
PRECIOS ESPECIALES 

PARA COMIDAS 
GRANDES EMPRESAS 
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PUER11 11e Madrid' ns.:m::~ 
~ " FAX.: 9' 883 45 DI 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ........•....................•.......................................•... 91 889 23 58 
Urgencias Se9uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ......•...............•.....•........................... 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía .•.•.....................•......... 91 879 63 90 
Policía Nacional ..•.•......•...•..............•.......•..•.•.............................................. 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil .........•.•........•...••....•..............••................................. 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ...•................................................•.. 062 
Bomberos (Urgencias) ..•................•..............•........................... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) ....•............................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..•.....•.................•.......•.................................. 91 888 00 83 
Protección Civil.. ........................................................ 91 87712 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio ..............................•.........•......................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Tel~rafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atencion a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ....................................................•............. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ...............................•.•................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ....•.•.•..............•.....•.........................•......... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 11 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 91 88812 17 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ......•....••..........•...................................... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .•...•.••..........•........••............ 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
ASAYAR {Asociacion de Ayuda Antialcohólica Rehabilitadora) •••••••• 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey .•..•...............................................•.. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 918771730 
INFORMA CU ALCALA .............•.•.....•.....•.•..........•................•....•. 91 880 65 36 
Obispado ..............................................•••.......•..•....•.•.....•..• 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 918813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............•...•..•.•....•...••............ 91 885 40 00 
Hacienda ......••............••.•.......................................•......•.•...•......... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad ••..............•................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juz9ado Decano ..•...........•...............•..•..•..•.......................•.•.....•. 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ••• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
IN~PJ! prestaciones (Pintor Picas~, 1 · 2' planta) .........•..•... 91 879 65 02 / 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estac1on, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ......•..•........................•..•.... 9188366 09 
Tienda TELYCO-TELEFÓNICA ...............••.••..•.. 91 882 38 75 / 91 878 10 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 
TOGAR, Obsequios para Bodas y Celebraciones .....•...•......... 918831858 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
nlF.: 19491 26 26 02 - 26 7138 - e/ V11111110 Nanrn. 5 v 1 
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lml. 44 Ctra MADRID-BARCElOllA 

PUERTA de Madrid 

Chista 

µo'/ IEN 60 l)E.L(et Ll! OE.. 
ENSlttO~ fllf-~(D OC llL6o 

f'-{ót PoUO avE. ~ Vt-srn.u~, 
flL /J. e E. -ro 11 ( riv r ~"'re.. ~ ~ 
p\(Jt1 &(~S~L- ~~CH~~1á eoÑ (Ju~,,., LLrrt t1 stU . .(. ., 

~oBflE- l)IJ U.CUO bE. 
e rtlJ¿J í E.ÑTE.. r:::e.c.u LA ne. 
/JL60 Mb! 'ílJBE..12..GVlO 

QUE.. BONÍ~TO· 

,, 
e,iios. 

USEMllN~ 
GfSrllD~ ~ia. 

2 de octubre de 2004 



una carpa pramocional, ubicada en el eie cununl más imponante 
de E•rapa, permanecerá abiena hasta el próximo 3 de ocmbre 

Alcalá se presenta al mundo en Paseo del 
Ane de Madrid, iunto al Museo Reina Sofía 

El Ayuntamiento complutense ha 
instalado junto a la entrada princi
pal del Museo Nacional Centro de 
Arte Reina Sofía (en la plaza de 
Sánchez Bustillo de la capital) una 
carpa para la promoción turística de 
Alcalá. La concejal de Turismo, 
Marta Viñuelas, ha explicado: "El 
lugar elegido es uno de los que re
gistran más visitantes, al formar 
parte del denominado 'Paseo del 
Arte' integrado por el Centro de 
Arte Reina Sofía, el Museo 
Thyssen-Bomemisza y el Museo 
del Prado. En este espacio protago
nizado por una magnífica oferta 
cultural, Alcalá quiere mostrar su 
importancia como destino para el 
turismo cultural, en especial pen
sando en su papel protagonista du
rante los actos de celebración del 
IV Centenario de la publicación 
del Quijote". 

Promoción de la oferta 
turístico-cultural 
La promoción quiere ir dirigida 

principalmente hacia las activida
des culturales y turísticas progra
madas para el tercer trimestre de 
2004, entre las que destacan las 
VIII Jornadas Gastronómicas de la 
Semana Cervantina, a cuyo atracti
vo se añade - además de la lectura 
del Quijote a la sombra de la esta
tua de Cervantes- el mercado me
dieval que ambienta las calles de un 
casco histórico que a punto está de 
cumplir seis años como Patrimonio 
de la Humanidad. 

Asimismo, se recuerda a los visi
tantes la próxima representación 
del Don Juan en Alcalá, en tomo a 
la festividad de Todos los Santos, o 
la gran cita del 2005: la celebración 
del IV Centenario del Quijote, en la 
que se va a implicar toda la ciudad 
con el apoyo de la comunidad de 
Madrid. 

Visitas guiadas a Alcalá 
y dulces típicos 
Quienes se acercan a la carpa 

promociona! de Alcalá en Madrid 
tienen a su disposición un servicio 
de autobuses para llegar a la ciudad 
complutense y disfrutar de una visi
ta guiada por el centro histórico, 
que además de Patrimonio de la 
Humanidad es súnbolo de convi
vencia de "Las tres Culturas", cu
yos vestigios están señalizados en 
calles, plazas y monumentos. Los 
autobuses parten a las 16'00 horas 
de la plaza de Sánchez Bustillo, y 
regresan a la capital a las 20'30 ho
ras. 

Además, las personas que se 
acerquen a la carpa podrán degustar 
diferentes productos propios de la 
tradición repostera de la ciudad: 
rosquillas, costrada y almendras 
garrapiñadas. 

PUERTA de Madrid 

Alcalá: convivencia 
de la tradición y el progreso 
La edil Marta Viñuelas señaló: 

"A través del diseño de la carpa, 
desde la Concejalía de Turismo 
pretendemos mostrar la realidad 
actual de Alcalá de Henares: una 

I 

ciudad moderna, respetuosa con la 
historia y abierta a todo y a todos". 
Se trata de una estructura abierta 
con forma de "pagoda", muy atrac
tiva para el visitante; ocupa una su
perficie aproximada de 25 metros 
cuadrados, con una altura de 3 me
tros. Cuenta con 32 fotografías del 

gran patrimonio urbano y monu
mental de la ciudad. 

La carpa estará abierta al público 
hasta el próximo domingo, día 3 de 
octubre, de 11 '00 a 20'00 horas. 

LOS ESPARTALES 
CONVOCAT EXTRAORDINARIA PARA LA ADMISIÓN DE 

NIÑOS Y NIÑAS DE NUEVO INGRESO EN LA ESCUELA DE 

EDUCACIÓN INFANTIL SITUADA EN LA C/ JOSÉ RUIZ 

AZORÍN N!! 65, DEL MUNICIPIO DE ALCALÁ DE HENARES, 

PARA EL CURSO ESCOLAR 2004/2005, AS 

CUOTAS, HORARIO Y CALENDARIO ESCOLA . 

Plazo de recogida y presentación de solicitudes: 

CIÓN DE 

• •Desdeel 1deoctubrede2004ol15deoctubrede2004,ombosindusive. 

lugar de recogida y presentación de solicitudes: 
• •el JoséRuizAzorín, n'65(LosEsportoles) 

Horario de recogida y entrega de solicitudes: 
• •De9o 16horos 

lista provisional de admitidos: 

• - 22 de octubre de 2004 

Plazo de reclgmaciones: 
• •25y26deoctubrede2004 

listas definitivas de admitidos: 
• •2adeoc1ubrede2004 

Edades que acoge la escuela: 
• •Nacidos en los años 2002, 2003 y 2004 

Número de plazas vacantes: 

NIÑOS NACIDOS AÑOS 2002: 56 NIÑOS CON N.E.E.: 4 

NIÑOS NACIDOS AÑOS 2003: 30 NIÑOS CON N.E.E.: 3 

NIÑOS NACIDOS AÑOS 2004: 12 NIÑOS CON N.E.E.: 2 

11 CONSEJERIA DE EDUCACION 

Comunidad de Madrid •
AYUN~AMIENTO DE 
Al.CALA DE HENARES 
Concejalía de Educación 

__________________ _.....~~ 
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Los clientes de los comercios, sobre todo los infantiles, tienen que realizar verdaderas peripecias para acceder a ellos 

Los obreros tuvieron 
que detener su trabajo hasta 

la reparación de la avería 

Los vecinos del distrito cen
tro y por extensión, los habi
tantes de Alcalá, se han visto 
perjudicados por una ola ma
siva de obra& en las vias en 
torno a la calle Mayor que, 
como ya sabemos, es una zona 
comercial a la que acuden mu
chos ciudadanos que se ven 
perjudicados por la notable 
disminución del ya de por sí 
escaso espacio libre que hay 
por estas calles para el apar
camiento, por lo que los atas
cos y las dobles filas son más 
frecuentes que de costumbre. 

Los peatones tampoco pue
den moverse con facilidad por 
estas céntricas calles, puesto 
que muchas están cortadas o 
están siendo reparadas, por lo 

·que las aceras están levanta-
das, deben esquivar las incon-
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la rotura de una de las tuberías inundó uno de 
los comercios que se encuentran iunto a la obra 

Las obras en la calle de Cervantes 
aleian a la clientela 
El día 1 de septiembre comenzaron obras en la calle Cer
vantes. Al mismo tiempo se han levantado muchas otras ca
lles de la zona, lo que en conjunto provoca un cúmulo de 
molestias en el centro. 

tables vallas de obra que han 
aparecido de repente por todas 
partes y evitar resbalar con la 
arena que sustituye momentá
neamente al firme, y por don
de las sillas de ruedas y co
checitos de bebé se quedan 
atascados. 

Mercedes Dueñas, propieta
ria de una zapateria infantil 
situada en la calle Cervantes, 
y de una tienda de ropa en la 
calle Ramón y Cajal, explicó a 
PUERTA DE MADRID: "La 
campaña de mi negocio se 
centra en los meses de sep
tiembre y octubre, cuando los 
niños necesitan nuevo calza
do, pero este año las ventas 
han caído en picado porque 
los clientes no pueden acceder 
hasta las tiendas y , como esto 
siga mucho tiempo, nos van a 
hundir el negocio. Y aunque 
los comerciantes de esta calle 
hemos pedido la habilitación 
de un paso en condiciones al 
ayuntamiento en una reunión 
a la que fuimos convocados, 
no nos lo han colocado y 
cuando los clientes se asoman 
a la esquina y ven el estado en 
que se encuentra la calle, pre-

fieren ir a otros comercios del 
gremio en lugar de pasar por 
encima de las obras, en espe
cial las madres que vienen con 
los cochecitos de bebé, ya que 
las ruedas se atascan por el 
camino". 

El ayuntamiento 
no contó con los 
comerciantes 
para decidir 
las fechas de las obras 
Las obras han de estar ter

minadas en la semana del 1 de 
noviembre porque se celebra 
el Festival de Cine y el acceso 
al Teatro Salón Cervantes tie
ne que estar despejado. Pero 
para los propietarios de las 
tiendas esta fecha ya es dema
siado tardía para recuperar 
las pérdidas ocasionadas en la 
temporada. 

Por si fuera poco, en la tarde 
del día 23 de septiembre cuan
do algunos comerciantes 
abrieron sus establecimientos 
se los encontraron encharca
dos, ya que se había roto una 

Estado del interior de la 
zapatería infantil "Pasitos", 

después de la entrada de agua 

de las tuberías que los obreros 
estaban manipulando y el 
agua había llegado hasta el in
terior de sus comercios. 

Mercedes Dueñas relata el 
caso de su zapatería: "Las ca
jas de zapatos que se encon
traban por el suelo se han mo
jado y los zapatos que contení
an los hemos puesto a secar a 
ver si quedan en buen estado, 
por si podemos salvar algún 
par. La gente no puede pasar 
porque está todo inundado y 
solución yo no encuentro otra 
sino que terminen las obras 
cuanto antes. Y me pregunto a 
ver ahora quién se responsabi
liza de los daños que me están 
causando por las pérdidas que 
están originando y, por su
puesto, pienso pedir algún 
tipo de indemnización". 
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También acordó completar la puesta a punto del Teatro Salón Cervantes 

la iunta aprobó el 1rovect1 'Cuadernillos' 
El martes día 28 de septiembre hubo junta de gobierno local con 4 7 puntos, entre ellos la 
licencia para la edificación del parque 'Cuadernillos', del que la semana pasada se puso la 
primera piedra. Con esta licencia se le autoriza a poner todas las demás. También se apro
bó un gasto total de 63.500 euros en completar la puesta a punto del Teatro Salón Cervan
tes. El alcalde, Bartolomé González, resumió la junta en rueda de prensa. 

El primer edil dijo: "En el 
punto 16 se ha aprobado el 
proyecto de construcción del 
parque empresarial y de ocio 
'Cuadernillos'. Hace unos 
días se puso la primera pie
dra y con esto se le da licen
cia para que se construya. En 
el punto 23 se renueva el per
miso de grabación para la se
rie 'Cuéntame cómo pasó' 
desde agosto de 2004 hasta 
agosto de 2005. En los pun
tos 36, 37 y 38 se ínician ex
pedientes de contratación de 
los elementos técnicos que 
faltaban en el Teatro Salón 
Cervantes: megafonía de 
emergencia por 29.000 euros, 
el sistema dolby digital por 
15.000 euros y el proyector 
de vídeo profesional por 
19.500 euros. En el punto 41 
se adjudica mediante proce
dimiento abierto el suminis
tro de productos asfálticos 
para mantenimiento de las 
vías públicas urbanas por el 

El alcalde, Bartolomé González, durante la rueda de prensa 

periodo de un año y un precio 
máximo de 84.223,66 euros". 

Bartolomé González añadió: 

"En el punto 43 s e adjudican 
mediante procedimiento ne
gociado los talleres de partici-

lis 11111111 di 
11rlici11ciín del 
Centra lllllr de 
la Mlder tueron 

111J1dlcad1111r la 
i•nta d111bi1rn1 

pación del centro asesor de la 
mujer, que son: bricolaje y 
restauración de muebles por 
7 .100 euros, cerámica por 
7 . 100, encuadernación por 
7.100, mujeres y las artes, 
ciencias y sociedad por 
7. 700, mujeres y literatura 
por 7.469, teatro por 7.700, 
vidrio emplomado Tiffany por 
7 .049, nociones básicas de 
informática e internet por 
13.411 ,80, desarrollo perso
nal y autoestima por 6. 795 y 
deporte y salud por 7.100. En 
el punto 44 se adjudica me
diante procedimiento nego
ciado la impartición de un 
curso de vendedor técnico a 
favor de la Cámara de Comer
cio e Industria de Madrid, en 
el importe de 13.670 euros". 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
REYMJl 

20.000 m1 dedicados 
a Mobiliario de 

Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
tr 91 881 79 05 / 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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Los concejales de la oposición acusaron el madrugón y llegaron con el tiempo justo. 

El pleno también aprobó crear otra empresa municipal 

la CAM promoverá vivienda ioven en Alcalá 
El viernes día 24 de septiembre hubo pleno municipal extraordinario con los 13 puntos que fueron 
retirados del orden del día del anterior pleno, un ordinario celebrado el martes día 21 de septiembre. 
La sesión empezó a las ocho de la mañana, dos horas antes de lo habitual. Los concejales del PSOE e 
IU llegaron con el tiempo justo y cuando se sentaron ya había empezado la sesión. El pleno duró cer
ca de dos horas, dedicadas a discutir la creación de la empresa municipal 'Promocion de Alcalá IV 
Centenario' y un convenio con la comunidad de Madrid para promover viviendas en alquiler para 
jóvenes. Los otros once puntos se aprobaron por unanimidad y sin discusiones. 

En el primer punto se aprobó 
con la oposición del PSOE e IU la 
memoria y los estatutos de la 
empresa municipal 'Promoción 
de Alcalá IV Centenario' . El por
tavoz municipal del PSOE, Pablo 
González, dijo: "Señor alcalde, 
debió esperar a la oposición para 
poder debatir el punto l " . El 
alcalde replicó: "Despierte, señor 
González. Estamos aún en el pun
to 1 y pueden debatirlo aunque 
han llegado tarde, el reloj de la 
Plaza de Cervantes ya tocó las 
ocho". Pablo González respon
dió: "Mi reloj lleva· la hora de la 
Puerta del Sol y dice que aún no 
son las ocho. En fin, tendremos 
que citarnos a la hora solar del 
meridiano de Greenwich". 

"Ayuntamiento paralelo" 
El concejal de IU Fran Pérez 

afirmó: "Parecerá raro que IU 
vote contra una empresa pública, 
pero 'Promoción de Alcalá IV 
Centenario' no es una empresa 
pública común acotada en sus 
objetivos, es una macroempresa 
equivalente a trece empresas. 
Será un ayuntamiento paralelo 
porque se ocupará del suelo, la 
vivienda, la cultura, el deporte ... 
¿Para qué estarán entonces las 
concejalías y los organismos 
autónomos? Estos tienen partici
pación social, pero esa empresa 
no. Por eso la crean, instrumenta
lizando la figura de la empresa 
municipal. IU sospecha que para 
financiarla cogerán recursos de la 
UE y harán convenios con empre
sas y privatizaciones. Creímos 
que sería una empresa municipal 
cultural, pero ya entendemos por 
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qué la concejala de Cultura no tie
ne papel en ella. Gustavo Seve
rién, el promotor de esta macro
empresa, debe aclararlo". 

Pablo González dijo: "Efectiva
mente han pretendido pillarnos 
dormidos a todos y han traído este 
punto un viernes a las 8 de la 
mañana. En el pleno municipal de 
junio o de julio ya nos opusimos a 
esta empresa municipal por su 
excesiva amplitud. La creación de 
esta empresa no ha pasado por 
ninguna comisión informativa y 
no hemos podido plantear nada. 
Esa empresa tiene el interés eco
nómico de una empresa privada y 
choca con la participación que 
desea el PSOE. Se carga el deba
te y es un ayuntamiento paralelo, 
rebajará la función de los coordi
nadores y convertirá el pleno en 
una comisión informativa. Excep
to de salud y temas sociales, esa 
empresa se ocupa de todas las 
áreas de gestión municipal y 
necesitaría un gerente para cada 
una de ellas. Para intervenir en el 
mercado, una empresa municipal 
debe demostrar su utilidad, como 
el OADE y la Fundación Colegio 
del Rey. Sólo hay utilidad con 
presupuestos claros y acotados 
como los de los organismos autó
nomos, aclaren qué capital social 
tendrá". 

"Habrá dos poderes" 
Pablo González añadió: "Es un 

engaño para crear una enorme 
empresa privada encubierta. La 
página 5 de la memoria de esta 
empresa dice que logrará la 'eva
sión de presiones políticas y 
administrativas' . ¿Quieren eludir 

el control del pleno? Habrá dos 
poderes diferentes: alcalde (poder 
institucional) y consejeros de esa 
empresa (poder de gestión incal
culable que se cargará el ayunta
miento). ¿La creación de esta 
empresa no contradice la norma
tiva mercantil? No dicen qué ven
derá esta empresa municipal ni a 
qué precio ni qué personal, ingre
sos y gastos tendrá. ¿Tendrá crite
rios de empresa privada o munici
pal? ¿Qué contratos hará?" 

El portavoz municipal del PP, 
Gustavo Severién, replicó: "Sólo 
está claro que ustedes niegan una 
gestión ágil y eficaz para el ayun
tamiento. La evasión del control 
político y administrativo es por
que es una sociedad mercantil, 
por eso se crea. No dicen que el 
capital social es 100% municipal, 
nosotros somos la junta de accio
nistas. La promoción es algo muy 
amplio, por eso esta empresa se 
ocupa de distintas áreas. Sólo se 
financiará por dos vías: con sub
venciones si tiene pérdidas o con 
sus beneficios si los tiene. Si la 
empresa es autónoma será eficaz, 
logrará beneficios y promociona
rá mejor Alcalá social, económica 
y culturalmente. Tiene vocación 
de futuro para promocionar Alca
lá, no ocultamos nada". 

Severién siguió: "¿Falta de par
ticipación? Una cosa es el pleno y 
otra los órganos de gestión, algo 
que ya debería saber usted, señor 
González, o quien le haya escrito 
esas notas. ¿O duda de los funcio
narios? De todas formas , un ter
cio de los representantes de la 
empresa serán concejales. Si no 
representamos a nadie, vámonos 
a la autogestión en la Plaza de 

Cervantes aceptando las propues
tas del primero que pase. No se 
escuden en la participación para 
frenar el desarrollo de Alcalá, 
como en el anterior mandato. La 
empresa no tendrá tanto personal 
como usted dice. No estaba pre
visto debatir esto hoy a las 8:00, 
sino en el pleno del martes tras la 
junta de portavoces, no me venga 
con ésas. No mantuvimos este 
punto y los otros doce para no 
perjudicar a terceros por guerras 
políticas. Ya han dicho que vota
rán en contra y lo que diga no ser
virá de nada. En la segunda inter
vención contestaré a lo que 
digan". 

''Monstruito peligroso" 
Fran Pérez contestó: "En otro 

pleno nos abstuvimos porque 
esperábamos que concretaran esa 
empresa municipal. Será un ayun
tamiento paralelo. Desde las con
cejalías ustedes deberían desarro
llar la gestión para la que los 
votaron. ¿Quién tendrá de verdad 
el control político o administrati
vo? ¿El ayuntamiento o las 
empresas de esa macroempresa? 
Dicen que no competirá con las 
empresas privadas sino que cola
borará. ¿Cómo? Es la empresa 
pública más neoliberal posible. 
Los vecinos no elegirán a los 
expertos de esa macroempresa. 
¿Cómo se coordinará? Ese mons
truito es un peligro de ayunta
miento paralelo al democrático". 

Pablo González respondió: "Lo 
de 'portavoz durmiente', 'perro 
viejo' y otras cosas que nos dicen 
lo tomaré como refranes. Si no 
contestaría en otro foro. Usted no 
es viejo, pero también es ya vete
rano aquí. El hecho es que los tre
ce puntos de hoy fueron retirados 
del pleno anterior, la comparecen
cia en secretaría del ayuntamiento 
me dio la razón. ¿Para qué están 
los organismos autónomos si aho
ra montan esa empresa munici
pal? No nos oponemos a moder
nizar la administración, algo hici
mos de la página web. Nos opo
nemos a su modelo. No dudamos 
de los funcionarios, pero esa 
empresa tendrá demasiado perso
nal. ¿Es compatible esa empresa 
con la Ley de Grandes Ciudades? 
El pleno será sólo una comisión 
informativa gobierne quien 
gobierne. Los ciudadanos deberí
an participar. Esa empresa podrá 
vender, arrendar, subarrendar ... 
Deberían controlar sus precios, 
sus contratos ... Dicen que en 
2005 ingresará 800.000 euros en 
ventas y patrocinios y ya en ese 
primer año reconocen déficit. Si 
el personal va en función de los 
ordenadores y mesas, tendrá 3 o 4 
trabajadores. No será una empre
sa municipal sino un consulting. 
Tendrá tanto poder como el insti
tucional y el PSOE no se hace 
responsable de la creación de esa 
empresa sin límites. Sí apoyaría
mos una específica para el IV 
centenario del Quijote". 

Severién contestó: "Pérez, tiene 
todas las respuestas que pide en la 
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documentación, debeóa leerla y 
venir con los deberes hechos. Es 
una empresa municipal de. pro
moción de Alcalá de Henares. 
Supongo que sabrán el significa
do de 'promoción' . No sustituye a 
ningún organismo autónomo. 
González, dice que cada área de 
esta empresa municipal necesita
óa un gerente y luego dice que 
tendrá demasiado personal. No 
aceptamos una empresa munici
pal para cada área, seóa duplicar 
el gasto". 

Fil esa 
Severién continuó: "Pérez dice 

que los vecinos no elegirán a los 
expertos de la empresa municipal. 
¿Acaso los vecinos han elegido a 
la directora de servicios sociales, 
al arquitecto municipal, a la inter
ventora municipal, al secretario 
general del ayuntamiento ... ? Hay 
procesos de selección que usted 
recuerda cuando le interesa, así 
que deje los chascarrillos para el 
bar. González, dice que su com
parecencia le dio la razón. ¿Cómo 
no? ¡Si el compareciente fue 
usted! Se dio la razón usted mis
mo. La funcionaria sólo certificó 
lo que usted dijo, no le dio la 
razón. Cedimos sólo por no perju
dicar a terceros, pero la próxima 
vez no lo haremos y ustedes serán 
los responsables. ¿Un consulting? 
Filesa, Malesa y Time Export sí 
fueron consultings con sólo tres 
mesas. Si ustedes creen eso, 
vayan al juzgado". 

Los concejales del PSOE pro
testaron y el alcalde les dijo: 
"Escuchen con calma como los 
escucharon a ustedes". Severién 
siguió: "Lo que ustedes creen 
bueno en León y Madrid no lo 
quieren en Alcalá. No son cohe
rentes, no son un partido nacio
nal. En León gestiona el agua el 
amigo de Rodóguez Zapatero. En 
esta segunda intervención defen
demos la empresa municipal con 
más ardor aun". El alcalde advir
tió: "Por un error de esta alcaldía, 
las propuestas del pleno de hoy 
no pasaron por comisión. Les 
pido que las incluyan en el orden 
del día". 

"Ni 7.000ni1.407" 
En el punto 2 se aprobó con la 

oposición del PSOE e JU firmar 
un convenio de colaboración con 
la consejeóa de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio de la 
CAM para la promoción de 
viviendas de protección pública 
en arrendamiento con opción a 
compra para jóvenes. El portavoz 
municipal de IU, Francisco 
Calles, dijo: "Como las últimas 
intervenciones son las del gobier
no municipal, Severién aprovecha 
para hacer demagogia con todo su 
ardor". 

Entre los aplausos de Severién, 
Calles pasó a hablar del punto en 
cuestión: "Decís que haréis 1.407 
viviendas en esta legislatura, con 
lo que ya reconocéis que no 
haréis las 7.000 que prometisteis, 
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Luis Fuentes cuenta con Esperanza Aguirre para promover vivien
da para jóvenes y Genoveva Christoff cree que no hay suelo dis

ponible para construir esas viviendas para jóvenes. 

debeóas pedir perdón. De esas 
1.407 decís que haréis 370 en 
2004/5. ¡Pero si ya estamos en 
octubre de 2004! En 2005/6 harí
ais 225, pero aun estaréis tratando 
de hacer las 370 anteriores. Las 
812 restantes las haríais en Espar
tales Norte, donde Fuentes reco
noció que no se empezará a cons
truir hasta finales de 2006. Aca
bará la legislatura y en Espartales 
Norte no habrá ninguna vivienda 
para jóvenes". 

Calles añadió: "Dijisteis que las 
viviendas se harían 24 meses des
pués de que la CAM dé la califi
cación provisional de viviendas 
protegidas. Todavía no ha habido 
ninguna calificación provisional, 
así que las 370 viviendas en 
2004/5 son mentira. Y hablando 
de la calificación de las parcelas, 
algunas serán públicas urbaniza
bles, pero otras no y lo sabíais. 
Cuando prometisteis las 7 .000 
viviendas sabíais que no había 
suelo para hacerlas. ¿En base a 
qué se cambiará la calificación de 
las parcelas? Alguien ganará 
mucho dinero con ello. No hay 
cuestión social en eso. Tendréis 
que recalificar, no para construir 
7.000 viviendas, sino sólo las 
1.407 que prometéis ahora. No 
hay que engañar a los alcalaínos, 
sobre todo con el gran problema 
de vivienda que sufren los jóve
nes". 

¡Al suelo! 
Genoveva Christoff (PSOE) 

dijo: "Apoyarnos la intención, 
¿pero en qué parcelas se harán las 
1.407 viviendas? Planean hacer 
las 370 primeras en Liade, que es 
suelo industrial y no definida que 
necesita una modificación pun
tual del Plan General de Ordena
ción Urbana (PGOU). No se pue
de construir ni una vivienda ahí 
por ser suelo industrial privado. 
Las 225 siguientes las planeáis en 
un suelo que está en las mismas 
condiciones y las otras 812 en 
Espartales Norte, 500 en suelo 
suprarnunicipal y 312 en la parce-

Ja de los caballos, que es suelo 
urbano terciario. Sólo con una 
modificación puntual del PGOU 
se podrá edificar ahí. Allí no hay 
nada de suelo público. Es un 
engaño". 

Christoff siguió: "Hablan de 
'parcelas de suelo suprarnunici
pal'. ¿Qué suelo es ése? ¿Dónde 
está ese suelo para las 500 vivien
das de Espartales Norte? Puede 
ser hasta suelo del ministerio de 
Defensa. La calificación provisio
nal de vivienda protegida no es un 
favor que conceda la CAM, es 
algo que se logra si se cumplen 
los requisitos. No hace falta este 
convenio, lo traen a pleno para 
que la CAM acelere los permisos 
para edificar en esos suelos men
cionados, en los que no se puede 
edificar". 

"Les faltó capacidad" 
El concejal de Urbanis_mo, Luis 

Fuentes, replicó: "Todos estamos 
de acuerdo en la intención de este 
punto, pero a ustedes les faltó 
capacidad de gestión cuando 
gobernaron. No dejaron suelo 
público para esas viviendas y no 
supieron proteger lo que había al 
no usar el derecho de tanteo. Con 
mayoóa absoluta no supieron - o 
no se pusieron de acuerdo entre 
ustedes - aprobar un PGOU 
empezado en 1998 y que nosotros 
encontrarnos parado en su prime
ra fase: el avance. Si no fuera por 
eso, ya habóa suelo y estaríamos 
edificando. Tampoco supieron 
usar la modificación puntual del 
PGOU para adelantar suelo públi
co que Alcalá ya necesitaba en el 
pasado. Nosotros sí liberamos 
suelo público con cesiones obli
gatorias del 10% del suelo más un 
5% con las modificaciones pun
tuales". 

Luis Fuentes añadió: "Preten
demos hacerlo antes del fin de la 
legislatura, aunque ustedes lo 
desaceleren. Calles, ¿no hay 
cuestión social en dar vivienda a 
los jóvenes? Me sorprende que la 

izquierda diga eso. Hemos habla
do de este convenio hace mucho, 
se les habrá olvidado. Christoff, 
está usted en la comisión de 
Urbanismo y no sabe qué es una 
cesión de suelo supramunicipal. 
Es un suelo que se cede obligato
riamente para vivienda de alqui
ler para jóvenes o para vivienda 
de integración. Nosotros sí ges
tionarnos ante la CAM para que 
su presidenta, con buenas inten
ciones, acelere las modificaciones 
puntuales, cuyos convenios ya 
están firmados en este ayunta
miento". 

Calles insistió: "Esas acusacio
nes a nuestro anterior gobierno 
municipal debisteis hacerlas en la 
campaña electoral, reconociendo 
que por nuestra incapacidad no 
podóais dar ninguna vivienda 
protegida. Pudimos aprobar el 
PGOU, que lo cambiasteis del 
todo 9 meses después de tomar el 
gobierno. De ahí el retraso. El 
10% de las cesiones de suelo 
público lo monetarizasteis para 
conseguir pasta, para hacer el 
túnel de la calle A vila, que eso sí 
que es una cuestión social. 
Supongo que los siguientes 10% 
no los monetarizaréis. Lo que he 
dicho es que no hay cuestión 
social en recalificar sin motivos 
(conservar industrias o empleo ... ) 
y para pelotazos. No digáis que se 
harán esas viviendas porque todo 
el mundo irá a pedirlas aquí y a la 
EMV, donde luego resulta que 
sólo le toca a uno. Engañáis a los 
jóvenes alcalaínos". 

Javier Ocaña, ex concejal de 
Urbanismo del PSOE, intervino: 
"No aprobarnos el PGOU porque 
queóamos el consenso can un 
partido tan importante como el 
PP. Pero el PP no quiso por si en 
2003 sonaba la flauta y goberna
ba para hacer el PGOU que qui
siera. Nuestras recalificaciones 
no fueron arbitrarias sino socia
les, como en Gal. Su Plan de 
Vivienda Joven es un Plan de 
Recalificación al margen del 
PGOU. Si los preocupa la vivien
da joven, en vez de celebrar con
venios, pudieron recurrir a la 
expropiación y negociar con los 
propietarios de otra manera. No 
dicen qué viviendas libres obten
drá el propietario ni las cargas 
que habrá, sólo dicen que con este 
convenio se logran 40 viviendas 
protegidas". 

''Para recalificar 
a mansalva" 
Ocaña insitió: "Este convenio 

que traen hoy aquí para aprobarlo 
en pleno es un convenio para 
recalificar a mansalva y que algu
nos propietarios hagan su agosto. 
Si queóan vivienda joven, ahí 
tenían Espartales Norte. Ustedes 
escogieron la vivienda protegida 
de gama más alta, que en vivien
da protegida también hay clases. 
Lo que en la legislatura anterior 
ustedes criticaban y llamaban 
'chalecitos de protección' es lo 
que harán en Espartales Norte, 
con las 312 viviendas. Ustedes 
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plantean todo en suelo privado, 
sólo una pequeñísima parte será 
de protección. Es un engaño. 
¿Buenas intenciones de la presi
denta de la CAM? El compromi
so de Esperanza Aguirre es que, 
independientemente de lo que 
digan los informes de medio 
ambiente u otros, los terrenos se 
recalificarán. Esas viviendas no 
estarán evidentemente en los pla
zos que dicen". 

El alcalde intervino para tratar 
de abreviar la sesión: "Vaya ter
minando, señor Ocaña". Ocaña 
contestó: "Según me indican, 
todavía me quedan cuatro minu
tos". Bartolomé González preci
só: "El reglamento municipal 
establece 1 O minutos por tumo y 
usted ya lleva 18. Este alcalde -
presidente es flexible y admite 
esos ocho minutos de más, pero 
vaya acabando". Ocaña continuó: 
"De esas 1.407 viviendas no 
dicen cuántas serán por iniciativa 
municipal ni cuántas por iniciati
va privada. Y eso es importante 
saberlo porque esas viviendas 
sólo quedarán al alcance de nues
tros jóvenes de Alcalá, de nues
tros hijos, si las gestiona el ayun
tamiento' ~ . 

"La URSS cayó 
hace mucho" 
Fuentes respondió: "No levan

taré tanto la voz ni discutiré sus 
acusaciones de pelotazo y recali
ficaciones a discreción, porque no 
las apoyan con argumentos. La 
Unión de Repúblicas Socialistas 
Soviéticas desapareció hace 
mucho gracias a Dios. Ya no hay 
expropiaciones a discreción. Se 
podrá cambiar el uso de un suelo 
en el PGOU que se desarrolla, de 
ahí las modificaciones puntuales. 
Eso no es un pelotazo. Es el 
mecanismo para dotar suelo 
público que será para jóvenes de 
Alcalá. Este convenio con la 
CAM es para que acelere esas 
modificaciones puntuales. Pero 
habrá más convenios con la CAM 
para liberar más suelo. En Espar
tales Nortes, aquellas 500 vivien
das en suelo supramunicipal 
podían ser viviendas de integra
ción o viviendas en alquiler para 
jóvenes. Hemos logrado que sean 
esto último y que no haya más 
viviendas de integración" . 

Los demás puntos se aprobaron 
rápidamente por unanimidad y 
sin discusiones. En el punto 3 se 
dio cuenta de un nuevo plazo de 
26 días para presentarse al con
curso de construcción y explota
ción de los aparcamientos subte
rráneos de La Paloma y San 
Lucas. En el punto 4 se aprobó 
una prórroga de cuatro meses y 
una reducción del número de 
plantas y plazas a la cooperativa 
concesionaria del aparcamiento 
subterráneo 'Auditorio'. En los 
puntos 5 y 6 se modificaron los 
proyectos 'C.O. Albardín II' y 
'Escuela Taller Topiarius ' y sus 
subvenciones solicitadas a la 
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Bartolomé González dirigió un pleno de libro, 
pero aplicando el reglamento con flexibilidad. 

Darsan Auto, S.A. 

CAM, por 148.341 ,12 y 
337.139,04 euros respectivamen
te. En el punto 7 se resolvió el 
recurso contra el concurso que 
adjudicó una parcela y en el 8 se 
aprobó la cesión de titularidad de 
la tienda exterior 3 del mercado 
municipal. \ 

En el punto 9 se prorrogó el 
convenio de colaboración con la 
CAM para el funcionamiento 
integrado de los recursos de salud 
pública. En el punto 10 se incre
mentaron en diez las plazas el 
Centro Ocupacional Municipal y 
se modificó el convenio de ges
tión con la CAM relativo a este 
centro. En los puntos 11 y 12 se 
aprobaron convenios de colabora
ción con la CAM en juventud y 
consumo, respectivamente. En el 
punto 13 y último se modificó el 
convenio con la consejería de 
Sanidad de la CAM para desarro
llar un programa de atención en 
drogodependencias. 

Ctra. M-300, Km. 29, 100. Tel. 91 889 12 oo·. AL.CALA DE HENARES. MADRID. ·Contacte con nosotros para más intonnacl6n y solicitud de prueba. 
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Gonzalo Garñdo dice que habrá que apretarse el cinblrón para contener gasto 

El PP prepara los presupuestos 
con las entidades de Alcalá 
El gobierno municipal formado por el Partido Popular prepara en estos días unos presupuestos 
para el ayuntamiento en los que se recojan las sugerencias y peticiones vecinales a través de 
las entidades y asociaciones de la ciudad. La fecha limite para aprobar en el pleno municipal 
estos presupuestos es la del 5 de diciembre porque tal y como explicó el concejal de Hacien
da, Gonzalo Garrido de Oro, cumpliendo los plazos preceptivos de exposición pública y resolu
ción de posibles alegaciones, los presupuestos podrian entrar en vigor con la llegada del nue
vo año y no seria necesario prorrogar ni un solo día los que en estos momentos están vigen
tes. El principal criterio del gobierno municipal complutense, que ya ha mantenido reuniones 
con diversas entidades de la ciudad y ya está recibiendo sugerencias a fin de incluirlas en el 
proyecto presupuestarlo, es el de la contención del gasto corriente: "Habrá que apretarse el 
cinturón, por lo menos para no superar los niveles de gasto", dijo Gonzalo Garrido. 

Garrido reconoció que "ya ha 
principios del año 2004 el se
ñor alcalde manifestó que ésta 
iba a ser la primera vez que los 
presupuestos contaran con la 
participación directa de la so
ciedad alcalaína. El procedi
miento que este equipo de go
bierno y este concejal ha creí
do más interactivo es el de 
mantener reuniones con las 
distintas asociaciones y colec
tivos organizados con los que 
cuenta la ciudad y que repre
sentan a los vecinos en todos 
los sectores, cultura, deportes, 
juventud, movimientos veci
nales, sindicatos, empresa
rios, etc". 

El concejal de Hacienda ex
plicó que ha seguido las indi
caciones del alcalde y ya en el 
mes de mayo inició los contac
tos con diversas entidades. De 
hecho PUERTA DE MADRID 
dio testimonio gráfico de una 
de estas reuniones en la que 
participaron el propio Garrido, 
la concejal de Desarrollo Eco
nómico, Marta Viñuelas, los 
secretarios generales de Comi
siones Obreras y UGT acom
pañados por varios miembros 
de sus comisiones ejecutivas. 
El gobierno municipal se reu
nió también con la Asociación 
de Empresarios del Henares 
(AEDHE), con la Federación de 
Comerciantes del Henares 
(FECOHE) y con asociaciones 
de mujeres: "Después del pa
réntesis del verano hemos re
tomado estos contactos nue
vamente y la pasada semana 
tuvimos ya un nuevo encuen
tro con los sindicatos y con 
asociaciones juveniles. Pero 
queremos reunimos con todas 
las entidades y colectivos veci
nales que funcionan en Alcalá, 
de personas mayores, deporti
vos, asociaciones de padres y 
madres de alumnos y asocia
ciones de vecinos". 

Gonzalo Garrido afirmó que 
en el mes de mayo se repartió 
desde la concejalía de Hacien
da un formulario a través del 
cual los ciudadanos pueden 
plantear individualmente y a 

· titulo particular sus sugeren
cias y propuestas para ser te-
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Gonzalo Garrido, concejal de Hacienda 

nidas en cuenta en la elabora
ción de los presupuestos mu
nicipales: "Creemos en la par
ticipación ciudadana y la má
xima expresión es la participa
ción presentando propuestas 
para que las estudiemos y po
damos incluirlas en los presu
puestos municipales", dijo el 
concejal de Hacienda que in
formó que "se encuentra dis
ponible la página web del 
ayuntamiento, con la direc
ción www.ayto-alcaladehena
res.es a través de la cual se 
pueden presentar sugerencias 
o las cuestiones que crean 
oportunas". 

El concejal afirmó que "to
dos los datos que estamos re
cabando se están incorporan
do para la elaboración de un 
primer borrador, de un primer 
documento de trabajo en el 
que también estará recogida la 
documentación remitida por 
todas las concejalías con sus 
previsiones y necesidades de 
cada área de trabajo". 

Una vez concluido este pro
ceso comenzará el trabajo del 
equipo de gobierno para elabo
rar el proyecto definitivo que 

se presentará al pleno munici
pal para su aprobación. 

Nuevas infraestructuras cul
turales, un palacio de congre
sos, la mejora de las lineas de 
autobuses urbanos, el aumen
to del servicio de teleasistencia 
y ayuda a domicilio a las per
sonas mayores son aspectos 
que se están estudiando para 
su inclusión en los presupues
tos para el año 2005. 

Según el edil de Hacienda 
"estas sugerencias que nos 
hacen llegar los vecinos de Al
calá suponen el grado máximo 
de participación ciudadana 
que se puede tener en la ela
boración y aprobación de los 
presupuestos. Con la ley y el 
reglamento en la mano no se 
puede ir más allá; es la corpo
ración municipal en pleno la 
que tiene la facultad de votar y 
aprobar las cuentas del ayun
tamiento. La participación es a 
nivel consultivo, se diga lo que 
se diga". Con ello Gonzalo Ga
rrido contestó a la iniciativa 
del PSOE de crear el llamado 
concejo abierto: "El presu
puesto participativo como tal 
exige cambios en la normati-

va. Hay que constituir unos 
consejos de barrio y un conse
jo de ciudad que tenga voz y 
voto y que por tanto seria vin
culante". 

Contención 
del gasto corriente 

Gonzalo Garrido afirmó que 
un criterio a tener en cuenta 
para los nuevos presupuestos 
municipales será el de la con
tención del gasto corriente "en 
la medida de lo posible", pero 
también "el máximo esfuerzo 
en cuanto a las inversiones". 

Así, el edil del PP dijo que 
"vamos a intentar contener el 
gasto corriente, que no supere 
el del año pasado. Desde ese 
punto de vista vamos a tener
nos que apretar el cinturón". 
Con todo y con ello, Gonzalo 
Garrido afirmó que "la deuda 
municipal es importante pero 
es inevitable. La deuda ha su
bido, sube y subirá y de lo que 
se tiene que tratar es de que 
no se dispare. Las expectati
vas que tenemos es que conti
núe por ese camino, es decir, 
que no crezca espectacular
mente. Es inevitable que au
mente la deuda, la ciudad tie
ne desarrollos importantes, 
nuevas zonas que requieren 
servicios e inversiones que 
cuestan dinero. De todos mo
dos esos nuevos desarrollos 
no van a generar solamente 
gastos puesto que obviamente 
terminarán produciendo in
gresos para el ayuntamiento". 

Sube la recaudación 
municipal 

Llegados a este punto el con
cejal se refirió a la recauda
ción municipal: "Todos los 
años se está incrementando 
poco a poco. Estamos conten
tos porque los resultados de 
los padrones que ya se han ce
rrado invitan al optimismo. En 
cuanto al impuesto de vehícu
los el pago voluntario ha servi
do para que recaudemos 
5.650.000 euros, lo que supo
ne un 76'12 por ciento de la 
recaudación potencial del pa
drón. En cuanto al número de 
recibos cobrados estamos en 
un 77'14 por ciento. El im
puesto sobre vados ha produ
cido una recaudación de 
378.662 euros, lo que supone 
un 86'80 por ciento. En núme
ro de recibos estariamos en 
tomo al 90'46 por ciento. Con 
el Ompuesto de Bienes Irunue
bles) el ayuntamiento ha re
caudado 20.800.000 euros, el 
86' 1 7 por ciento del padrón 
con un 90'70 por ciento de los 
recibos cobrados. En todos los 
casos el periodo de recauda
ción ejecutiva servirá para au
mentar en dos puntos los por
centajes". 
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El IBI se reducirá al aplicarse una cemésima de punto menos de coenciente .. El crit1ñ1 del 
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los impuestos municipales 
subirán un 3 por ciento ••ida si•ilar 

El concejal de Hacienda en 
el ayuntamiento de Alcalá, 
Gonzalo Garrido (PP) , mani
festó que su concejalía ya 
está trabajando en el proyec
to de ordenanzas fiscales 
municipales para el año 
2005 desde hace más de un 
mes. El principal criterio al 
respecto es la reducción del 
Impuesto de Bienes Inmue
bles (IBI) al aplicarse una 
centésima de punto menos 
de coeficiente. El año 2004 el 
coeficiente que se aplicó fue 
el de 0'59 cuando el año an
terior fue de 0'60. Este año el 
PP pretende bajar el coefi
ciente a 0'58 lo que supon
drá una reducción del IBI 
que haga menos doloroso 
este impuesto por la subida 
catastral del precio de las vi
viendas. 

En cuanto a las demás or
denanzas fiscales Gonzalo 
Garrido explicó que "los cri
terios van a ser poco más o 
menos los mismos que el año 
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a la del IPC" 

IPC para el próximo año va a 
estar en torno al 3 por cien
to. En cuanto a la subida de 
algunas tasas tengo que de
cir que algunas llevan el cri
terio del coste del servicio. 
De todos modos a nivel glo
bal puedo decir que la subi
da en los impuestos munici
pales va a estar en torno al 3 
por ciento para el año 2005". 

Gonzalo Garrido apuntó 
que en las ordenanzas fisca
les se va a introducir el crite
rio de aumentar las bonifica
ciones para las familias nu
merosas que ya tienen algu
nas pero que a partir del pró
ximo año aumentarán. 

Gonzalo Garrido, concejal de Hacienda El concejal aseguró que "la 
intención que tenemos es la 
de que se aprueben en el mes 
de octubre como siempre se 
hace en el ayuntamiento". 

pasado, es decir, aplicar una 
subida a los impuestos y car
gas del ayuntamiento similar 

a la subida del IPC. En ello 
ya están trabajando nuestros 
técnicos municipales pero el 
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El conseio de administración presidido por el alcalde decidió el cese: 

PP, PSOE e IU acordaron por unanimidad 
despedir a la gerente de la EMV 
El consejo de administración de la Empresa Municipal de la Vivienda aprobó en su reu
nión del día 29 de septiembre el proceder al despido de la gerente Soledad Zorzo. 

Este despido se realizará so
bre la base de un criterio esta
blecido en el convenio de la 
Organización Internacional 
del Trabajo, así como en el es
tatuto del trabajador: "Este 
criterio es la transgresión de la 
buena fe contractual. Aplican
do ese criterio la propuesta 
que trajimos el equipo de go
bierno al consejo de adminis
tración, a través del presiden
te del mismo, es decir, el alcal
de, ha sido el proceder al des
pido". 

El despido de Soledad Zarzo 
se resolvió mediante una vota
ción a mano alzada entre los 
miembros del consejo de ad
ministración de la Empresa 

Sqledad Zorzo, 
gerente de la EMV 

Municipal de la Vivienda, es 
decir, los representantes de la 
corporación municipal com
plutense que tiene el 51 por 
ciento del accionariado de la 
empresa, y el 49 por ciento de 
la parte privada, es decir, de la 
empresa Larcovi que forma 
parte de la EMV. Soledad Zar
zo llegó a la empresa munici
pal a través de Larcovi cuyos 
representantes en el consejo 
dieron su voto favorable al 
cese de la gerente, lo que uni
do a los votos también favora
bles de los representantes mu
nicipales Oos concejales socia
listas también votaron a favor 
despejándose esa última in
cógnita) concluyeron con la 
aprobación del despido de So
ledad Zarzo. 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, manifestó que 
habrá una comisión de inves
tigación sobre las adjudicacio
nes de viviendas. "Este es un 
aspecto que debe decidir el 
propio consejo de administra
ción, pero hoy el único punto 
del orden del día era precisa
mente el de la propuesta de 
despido por lo que se ha pro
puesto para otro consejo de 
administración la creación de 
esta comisión de investiga
ción. Todavia no hay fecha 
puesto que el presidente no ha 
hecho todavía la convocato
ria". 

Francisco Núñez, S.A. Su especialista 

Central: Avda. de Madrid, 32 Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua N-11, km. 29) (Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500} 
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Luis Fuentes, 
concejal de Urbanismo 

Fuentes explicó que "cuando 
se produce un despido, la per
sona tiene derecho a utilizar 
sus recursos legales de defen
sa. Por tanto Soledad Zorzo 
tiene derecho a recurrir y eso 
llevaría un proceso largo que 
en última ínstancia si lo gana, 
se quiere evitar que quede me
llada la imagen de la EMV. 
Creemos desde el consejo de 
administración que lo más 
adecuado es llegar a un tipo 
de negociación". 

De momento no se contrata
rá un nuevo gerente para la 
EMV según reconoció el propio 
concejal de Urbanismo: "La . 
empresa tiene unos buenos 
profesionales que tienen cono
cimiento de los temas. Por 
tanto se abre un ínterin en el 
que esos profesionales estarán 
en contacto directo con el con
cejal de Urbanismo para los 
temas que se están llevando a 
cabo. Esperamos que este pe
riodo sea lo más corto posible 
para que el consejo de admi
nistración presente a las per
sonas que reúnan las caracte
risticas de buenos gestores 
para poder nombrar un nuevo 
gerente". 

El concejal explicó que "So
ledad Zorzo no ha estado pre
sente en el consejo de admi
nistración. Sólo ha estado an
tes de iniciarse la reunión; ella 
ha pedido asistir diciendo que 
como miembro del c01:1sejo de 
administración y dado el tema 
que se trataba podía estar pre
sente con voz pero sin voto si 
nosotros lo creíamos conve
niente. Como se iba a hablar 
de ella se le dijo por parte del 
presidente que no era lo más 
adecuado". 

A partir de la aprobación del 
despido se iniciará un proceso 
de negociación con la propia 
Soledad Zorzo para entregarle 
la carta de despido y que sea 
efectiva, según Luis Fuentes. 

PUERTA de Madrid 

Genoveva Chñston anrma que no incune en incompaUbilidades como araunecta 

"El PP me va a tener enfrente 
como conceiala mucho tiempo" 
La concejala del PSOE. Genoveva Christoff. se mostró sorprendida por el ataque recibido por 
el portavoz del Partido Popular. Gustavo Severién, en el último pleno ordinario de la corpo
ración municipal, en el que se refirió a su incompatibilidad para ejercer su trabajo como ar
quitecta: "Fue sorprendente que me atacara de forma personal en un punto que no tenía nada 
que ver con urbanismo y donde ni siquiera yo intervenía". Genoveva Christoff afirmó que "el 
portavoz del PP aprovechó una moción nuestra sobre el club de jubilados Cervantes para de
cir que a su juicio tengo incompatibilidad para desarrollar mi trabajo como arquitecta". 

La concejala socialista aña
dió que no comparte tal opi
nión: "Me he informado y hay 
que tener en cuenta que no 
soy una concejala liberada. De 
hecho me he asesorado a la 
hora de seguir con mi activi
dad profesional. También he 
hablado varias veces con el se
cretario del ayuntamiento". 

De hecho después de las cri
ticas realizadas por el portavoz 
del PP. el grupo de concejales 
del PSOE ha pedido al alcalde 
un informe que realicen los 
servicios jurídicos municipales 
para que no se vuelva a utili
zar más el argumento de la in
compatibilidad de Genoveva 
Christoff para ser concejal y 
seguir ejerciendo su trabajo 
como arquitecta: "No existe tal 
incompatibilidad salvo para 
encargos del propio ayunta
miento. Pero es que además 
hay otros ejemplos de conceja
les que han desarrollado su 
actividad profesional liberal 
siendo ediles. Uno de ellos ha 
sido Luis Vargas, del PP. en el 
último mandato municipal. 
Vargas es abogado y ejerció 
como tal. No es algo excepcio
nal y más teniendo en cuenta 
que es evidente que al no estar 
liberada tengo que seguir 
manteniendo mi actividad pro
fesional. Yo tengo que hacer 
mi trabajo". 

Según Genoveva Christoff, 
"lo que sí nos ha sorprendido 
es la virulencia del ataque de 
Gustavo Severién. Ese es su 
estilo y lo ha demostrado en 
diversas ocasiones. Mi activi
dad como arquitecta es parti
cularmente irrelevante en Al
calá, ya que aquí no tengo nin
guna obra importante, está 
claro que lo que le molesta a 
Severién es mi actividad como 
concejala, ya que me pone en 
la tesitura de escoger entre ser 
concejala y arquitecta. Es una 
satisfacción que tus oponen
tes te . consideren suficiente
mente peligrosa como para 
atacarte. Aprovecho estas de
claraciones en PUERTA DE 
MADRID para decirle al PP 
que me van a tener enfrente 
como concejala mucho tiem-
po". 

Zapatero Presidente 
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Francisco Calles muestra el futuro mapa de Alcalá según el PGOU del PP. 

IU augura que la industria desaparecerá de Alcalá 

Calles: "El PP desea dividir Alcalá 
en zonas para ricos v para pobres" 
En su rueda de prensa del jueves Francisco Calles habló del futuro Plan General de Orde
nación Urbana de Alcalá, que se está discutiendo en una comisión formada por concejales del 
PP, PSOE e IU para reunirse semanalmente. Calles afirmó que el PP ha suprimido tres de 
estas reuniones y que desea aprobar ya un PGOU unilateral con 22.000 viviendas y sin lugar 
para la industria. IU cree que el PP desea dividir Alcalá en zonas para ricos y para pobres. 

Francisco Calles dijo: "Nueve 
meses después de lograr el 
gobierno municipal, el PP presen
tó su propio modelo del PGOU, 
completamente distinto del que 
estábamos acordando entre los 
tres partidos en la anterior legisla
tura. Después el PP accedió a lo 
que IU pedía desde septiembre de 
2003: una comisión del PGOU 
para volver al consenso. El PP 
estableció que esa comisión se 
reuniría todos los jueves de julio 
y septiembre. Pero lo cierto es 
que el PP ha suprimido ya tres 
reuniones, entre ellas las de los 
dos últimos jueves. Eso sí, quie
ren cerrar su PGOU a finales de 
septiembre". 

El portavoz de IU continuó: 
"Evidentemente, el PP no quiere 
ningún consenso corr la oposición 
porque no toma en cuenta ningu
na de nuestras observaciones y 
objeciones. Sí estamos de acuer
do en dos cosas, como al princi
pio: en rechazar a la plataforma 
logística de Meco y Alcalá por la 
parte de El Encín y en que este 
PGOU es el último de Alcalá por-
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que, según la Ley de Suelo de la 
CAM, hay que planificar y desa
rrollar prácticamente todo el terri
torio y calificarlo con sus usos 
determinados, porque si no cual
quier propietano o entidad priva
da que logre los permisos podrá 
hacer lo que quiera en un terreno 
que no esté calificado. Por ejem
plo, podrá hacer viviendas donde 
hubiéramos querido un parque". 

Pero son más las discrepancias: 
"En lo que no estarnos de acuerdo 
es en la ciudad que quiere el PP: 
una Alcalá con mucho uso resi
dencial y con mucho menos desa
rrollo industrial. Han reconocido 
que quieren una ciudad adminis
trativa y de servicios, que creen 
que crean mucho más empleo que 
la industria. Quieren que la indus
tria se vaya y que la gente viva 
aquí aunque trabaje fuera. 
Nosotros queremos que la gente 
que viva aquí trabaje aquí, si es 
posible. Quieren repetir lo que 
ocurrió en Madrid a partir de los 
60, cuando la industria de la capi
tal se desplazó al corredor del 
Henares. Ahora se tendrá que ir a 
otras zonas". 

Ni muro ni URSS 

Calles siguió: "Otra justifica
ción que dan al brutal número de 
viviendas que pretenden es la 
proyección de población de 
Alcalá de aquí a 15 años. Han 
hecho varios estudios y algunos 
no concuerdan entre sí. Creen que 
con la inmigración Alcalá llegará 
a 260.000 habitantes en 15 años y 
dicen que todo el que quiera vivir 
en Alcalá tiene derecho a ello y 
por eso debe haber tantas vivien
das. Pero nadie puede saber qué 
ocurrirá dentro de 15 años. 
¿Quién iba a decir en 1989 que 
caería el muro, desaparecería la 
URSS y vendría todo el proceso 
migratorio que se ha dado en 
Europa? Los procesos migrato
rios se paran cuando los países de 
origen entran en la UE". 

IU cree que las viviendas que 
pretende el PP serán bastante 
caras: "Pero aunque sus previsio
nes se cumplieran, plantean un 
tipo de vivienda inaccesible para 
los inmigrantes. Plantean 13.000 
caras viviendas de condominio 

(nuevos pisos con zonas comu
nes, sin bloques clásicos), 2.500 
adosadas y 1.560 de residencial 
exento, que son viviendas unif~
miliares con parcelas de 500 m . 
¡Seguro que entre los rumanos, 
polacos y colombianos de Alcalá 
hay una increíble demanda por 
ese tipo de vivienda! Así se crea
rán zonas marginales en Alcalá, 
que creo que es lo que quiere el 
PP: zonas para ricos, zonas para 
pobres y zonas para todavía más 
pobres. Y que no se junten. No 
nos extraña esta política de la 
derecha. En el Val, la Rinconada, 
Reyes Católicos y otras zonas hay 
familias que tras muchos años de 
gran esfuerzo acaban de pagar sus 
viviendas y las venden para hipo
tecarse de nuevo en una vivienda 
en otro barrio mejor. Sus antiguas 
viviendas serán más baratas y las 
adquirirán los inmigrantes y des
favorecidos. Eso pretende el PP, 
pero nosotros no". 

"Al lado de la cárcel" 
IU afirma que las viviendas que 

planea el PP cruzarán el 
Camarmilla: "De las 22.000 
viviendas que planea el PP no 
sabemos cuántas serán de protec
ción pública. Tampoco han deci
dido aún cuántas viviendas socia
les harán, pero sí que las harán- al 
lado de la cárcel. Se conoce que 
quieren acortarles el camino. Las 
viviendas de lujo estarán en la 
zona más al norte de Alcalá. En 
esa zona nosotros plantearnos un 
diseño más equilibrado, con la 
margen izquierda del Camarmilla 
residencial y la margen derecha 
industrial, como es ahora, y de 
servicios. Pero ellos pretenden 
meter viviendas también en la 
margen derecha para llegar a las 
22.000. Así las industrias de esa 
zona desaparecerán al quedar 
rodeadas de viviendas, se irán de 
·Alcalá. Además esas viviendas 
tendrán que soportar industrias 
cerca, creando un problema que 
ya han sufrido otras zonas de 
Alcalá". 

Calles concluyó: "IU cree que 
Alcalá no debería crecer hasta esa 
cantidad de habitantes. Hay 
barrios de Alcalá que crecen des
de hace años y sus vecinos recla
man colegios, transporte ... El cre
cimiento de una ciudad debe ir 
acompañado de servicios e infra
estructuras: saneamiento, agua, 
colegios, centros de salud, trans
porte... ¿Han planificado eso o 
primero expanden la ciudad y 
luego que vengan los problemas? 
Alcalá se debe convertir en una 
ciudad con las comodidades y 
servicios necesarios para vivir 
decentemente". 
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tas vecinas pidieran el desdablamienta del trama urbana de la carretera de Oaganza 

El conceio abieno del PSOE llegó al 
Ensanche, Campo del Ángel v Chorrillo 
La segunda reunión del concejo abierto, la experiencia que ha puesto en marcha el PSOE y 
su grupo de concejales en el ayuntamiento para recoger las demandas y necesidades de los 
vecinos, se celebró el sábado 25 de septiembre en el instituto Ant onio Machado, la antigua 
universidad laboral. La reunión fue convocada para los vecinos de El Ensanche, del Campo 
del Ángel y del Chorrillo, pero, como explicó el portavoz municipal socialista, Pablo Gonzá
lez, '1a idea que tenemos es que en todas estas reuniones participen aquellos vecinos que lo 
deseen, es decir, que no queremos reducir los concejos abiertos a los barrios en los que se 
celebren, sino a todos los alcalaínos que quieren plantear sus ideas y sus reivindicaciones". 

Medio centenar de personas 
participaron en el concejo abierto 
del día 25 de septiembre en el que 
por espacio de dos horas se anali
zaron los prinsipales problemas 
de Campo del Angel y Chorrillo, 
dos zonas plenamente consolida
das en la ciudad, así como del En
sanche como barrio nuevo y jo
ven. Los concejales del PSOE to
maron nota de las calles donde re
siden los asistentes · al concejo 
abierto y comprobaron que en to
tal había diecinueve calles con 
vecinos presentes en la reunión. 
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Pedro Losas, Pablo González y Beatriz de Miguel 

barrio tampoco se va a hacer al 
menos este curso, por lo que los 
vecinos siguen demandando un 

centro público de enseñanza allí. 
Tampoco existen en el barrio in
fraestructuras sanitarias. Los ve-

cinos también aseguran que la lí
nea 10 de autobuses no es efecti
va por lo que sería necesario que 
tuviera una remodelación desdo
blándose en su recorrido. 

Algo común entre los asistentes 
a la reunión fue reclamar mayor 
vigilancia policial, ~specialmente 
en el Campo del Angel y en el 
Ensanche. Los vecinos del Cho
rrillo pidieron limpieza para la 
zona del Camarmilla y, sobre 
todo, mayor control del gambe
rrismo con vigilancia policial: 
Concretamente hubo vecinos que 
aseguraron que en los alrededores 
de la Casa de la Cultura del distri
to VIII todos los días se encuen
tran litronas, restos de orina y ba
sura, con la consiguiente molestia 
para los vecinos. 

Otro problema en el que coinci
den muchos vecinos es en el he
cho de la suciedad que producen 
los perros en las calles, o para ser 
más precisos, la irresponsabilidad 
de los dueños de los perros. 

Curiosamente hubo vecinos 
que manifestaron que la planta
ción realizada en la entrada del 
centro cultural Gilitos se está se
cando por falta de riego. 

Pero sobre todo los vecinos pi
dieron, en referencia al Plan Ge
neral de Ordenación Urbana que 
se solucionen los problemas que 
hay en los barrios antes de crear 
nuevas viviendas y que los ba
rrios que se creen en el futuro ten
gan primero las infraestructuras y 
los servicios antes que las vivien
das. 

Uno de los planteamientos rea
lizados por algunos vecinos en la 
reunión fue la necesidad de que se 
acometa un desdoblamiento del 
tramo urbano de la carretera de 
Daganzo, precisamente a la altura 
del Chorrillo. La reforma em
prendida siendo concejal de Ur
banismo Javier Ocaña al dotar a 
ese tramo de aceras, convirtió a 
esta vía en un embudo en el que 
frecuentemente se produce un im
portante colapso de tráfico ya que 
no solamente se trata de las entra
das o salidas de Alcalá en una ca
rretera con un importante tejido 
industrial y con el acceso a la au
topista de peaje R-2. También 
está el acceso a la carretera de 
Daganzo. Por eso los vecinos pi
dieron el desdoblamiento de la 
carretera de Daganzo, no sólo en 
el tramo urbano, sino también en 
la zona industrial ya que los atas
cos son continuos. 

El PSOE criUcó el plan de vivienda ioven del gobierno regional: 

Otro problema relacionado con 
el tráfico es la excesiva velocidad 
con la que se circula por la aveni
da de Ajalvir, uno de los accesos 
a la ciudad complutense desde la 
autovía nacional 11. 

Los vecinos del Ensanche, que 
tuvieron en la reunión a diversos 
miembros de su asociación veci
nal, plantearon la falta de servi
cios que hay en este barrio. Con
cretamente se exigió mayor lim
pieza viaria ya que la principal 
queja es que no hay limpieza a 
diario. Un ejemplo de la falta de 
servicios es la queja presentada 
por los vecinos acerca de que el 
servicio de Correos sólo pasa una 
vez a la semana. 

El Ensanche continuó su capí
tulo de reivindicaciones: Según 
los vecinos el jardín de los Aro
mas no se ha iniciado a pesar de 
que desde hace un año se viene 
hablando de él. El colegio en el 
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El 11an de Es1e1anza manipula 
la esperanza de los ióvenes 
El grupo de concejales del PSOE, con su portavoz Pablo González a la cabeza, criticó el plan de vi
vienda joven del gobierno regional del PP. A tal efecto los concejales socialistas afirmaron que "el Par
tido Popular de la Comunidad de Madrid y de Alcalá continúan con su campaña elector al, realizando 
promesas que saben peñectamente no pueden cumplir pues siguen anunciando y aprobando el Plan 
de Vivienda Joven, aún sabiendo que no hay suelo público, no pueden hacer el número de viviendas 
que prometen y desde luego que las mismas no van a estar en esta legislatura " . 

Según Pablo González, "Espe
ranza Aguirre anunció su plan a 
bombo y platillo con siete mil vi
viendas, lo que creó gran expecta
tiva, especialmente en nuestros 
jóvenes, después, en agosto, y se
gún denunciamos en el PSOE, las 
viviendas quedaron en 1.400 de 
las que sólo unas trescientas serí
an de alquiler y ahora sabemos, 
perfectamente, que no hay suelo 
público para construirlas", afirmó 
el portavoz socialista. 

Los concejales del PSOE argu
mentaron que antes poder cons
truir las viviendas prometidas, 
hay que modificar la calificación 
y la titularidad de las parcelas que 
figuran en el convenio aprobado 
por el PP. "Hoy por hoy, estas par
celas son de suelo con uso indus-

trial o dotacional y están en ma
nos de promotores que, al amparo 
del convenio, van hacer 'su agos
to'." 

Así en las parcelas de la Unidad 
de Ejecución 2 (los antiguos te
rrenos de la empresa Liade) se 
van a construir 350 viviendas, lo 
que representa sólo el 15 por 
ciento de lo que se podrá edificar 
en la parcela, según informó el 
concejal de Urbanismo. Con este 
convenio, el propietario que con
taba con un suelo industrial, tiene 
ahora, 138.986 m2 para construir 
hasta 2.000 viviendas. 

En la parcela de los caballos 
(Espartales), donde se levantarán 
únicamente 20 viviendas para jó
venes, el promotor consigue 
7.871 m2 de uso residencial que le 

permitirá construir hasta seis ve
ces más de vivienda libre, sobre 
un suelo que los vecinos recla
man para uso deportivo. 

"Con estos datos reales se com
prueba que los principales benefi
ciarios del convenio son los pro
pietarios de suelo y que se juega 
con las ilusiones, las esperanzas y 
el futuro de los vecinos, sabiendo 
que lo que se promete no se pue
de cumplir en la forma y plazos 
que el PP anuncia", explicó Pablo 
González, quien añadió que "por 
estas razones el grupo socialista 
se opone al plan de Esperanza y 
Bartolomé, y reclamamos un ver
dadero Plan de Vivienda Joven 
que apoye la igualdad de oportu
nidades y la vivienda pública pro
tegida". 
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11No impugnamos los trece puntos del pleno, 
tueron redrados por incumplir la leV'' 

Pablo González: .. El PSOE sí presentó 
sus mociones en tiempo v forma" 
Tras la rueda de prensa del miércoles día 22 de septiembre, el portavoz municipal del PSOE, 
Pablo González, rebatió las declaraciones de Gustavo Severién publicadas en PUERTA DE 
MADRID la semana pasada, en las que el portavoz municipal del PP afirmó que el PSOE no 
presentó sus mociones en tiempo y forma y que los socialistas tuvieron a su disposición la 
documentación de los trece puntos que retiraron del orden del día del pleno del martes día 
21 de septiembre. Pablo González afirmó que los hechos son al contrario. 

Pablo González dijo: "Nos
otros no impugnamos nada. 
Sólo llegamos a secretaria del ili-..ta 
ayuntamiento a las 12:50 del GrupoM 

Al alá lunes 20 de septiembre - el día r 1 · ' 

anterior al pleno - y la docu
mentación no estaba a dispo~ 
sición de los concejales, pese a 
que debe estarlo desde el pri-
mer dia en que se convoca el 
pleno, según la ley de régimen 
local y el reglamento orgánico. 
Esto viene ocurriendo siste
máticamente y hemos hecho 
algún apercibimiento y aviso 
en el pleno, pero no lo toman 
en serio. Lo mismo pasa con la 
comisión social, en la que hay 
ocho concejalías informando 
en apenas dos horas". 

El portavoz municipal del 
PSOE continuó: "A las 12:50 
del lunes 20 faltaban 14 expe
dientes en secretaria. A las 
15:00 nos vino el expediente 
número 3, de un proyecto que 
no ha pasado por ninguna 
comisión y que parece que no 
querian que lo estudiáramos 
mucho. Entonces advertí de 
que faltaba documentación, 
con lo que según la ley esos 
puntos debían quedar sobre la 
mesa porque no habíamos 
podido verlos, ya que ni habí
an pasado por comisión ni 
conocíamos el informe de los 
técnicos. No fue, por tanto, 
una impugnación". 

"Sólo cuento los hechos" 
Pablo González nairó lo ocu

rrido: "No entraré en la polé
mica ni en los modos ni actua
ciones que últimamente tienen 
algunos en los plenos. Sólo 
contaré los hechos porque 
aunque soy bastante mayor, 
aun tengo memoria. Además 
llevo unos poquitos años aquí 
y conozco la casa. El orden del 
día del pleno no se cierra has
ta el viernes. El jueves presen
tamos sólo el enunciado de 
nuestras mociones, que es la 
hoja que mostró Severién. 
Pero el viernes a las 13:00 el 
PSOE ya había metido todas 
sus mociones con su desarro
llo, porque si no las habrian 
rechazado, como han hecho 
otras veces. En cambio, el 

· viernes faltaban no 14, sino 
posiblemente 25 o 26 puntos 
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del orden del día. Y el viernes 
no dijimos nada porque somos 
consecuentes y sabemos que 
era imposible tener ya todos 
los puntos. Pero sí lo dijimos 
el lunes, cuando sí era posible, 
legal y necesario". González 
añadió: "Si los plenos volvie
ran a ser por la tarde, tendri
an mucho más margen para 

preparar el orden del dia, pero 
se les ha metido en la cabeza 
hacer los plenos por la maña
na, con el lógico desbarajuste 
de informaciones en unas áre
as y otras. El PSOE represen
ta a 30.000 vecinos y necesita 
información para no hacer el 
ridiculo en los plenos y poder 
defender a los vecinos". 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

la Semana 
Cervantina 
El pasado dia 24 de sep

tiembre de 2004, las orga
nizaciones sindicales 
U.G.T. y CC.00., mantuvi
mos una reunión con la 
concejalía de Turismo, con 
objeto de analizar la situa
ción de apertura comercial 
durante la Semana Cervan
tina. 

Se nos informa por parte 
de la Concejalía que el 12 
de octubre será festivo a 
efectos de apertura comer
cial, pero el 9' l O de octubre 
serán de apertura. Así mis
mo, requerimos a la Conce
jalía la necesidad de supri
mir la apertura de comer
cios durante la Semana 
Cervantina y en base a los 
siguientes hechos: 

1.- La solicitud de Zona 
de Gran Afluencia Turistica 
durante la semana Cervan
tina, fue realizada por el 
equipo de gobierno al mar
gen de las centrales sindi
cales y los trabajadores y 
trabajadoras afectados de 
las grandes superficies. 

2.- Nunca se ha cubierto 
el objetivo de apertura en el 
casco histórico de la Ciu
dad de Alcalá de Henares. 

3.- Sólo se produce la 
apertura en los grandes 
centros comerciales, incre
mentándose las jornadas 
máximas anuales de los 
trabajadores/ as. 

4.- Se impide o dificulta 
la conciliación de la vida 
familiar y laboral. 

5.- El empleo no se ve 
afectado ni en cantidad, ni 
en calidad. 

6.- El cierre de las gran
des superficies en la Ciu
dad de Alcalá de Henares 
los días 9 y 10 de octubre, 
no generan desabasteci
miento a la población. 

7.- El equípo de gobierno 
actual se comprometió con 
las centrales sindicales a 
retirar la decisión de aper
tura comercial durante la 
Semana Cervantina en el 
2003, así mismo, iba reco
gido en su programa electo
ral. 

Por todos estos motivos 
exigimos al equipo de 
gobierno actual, así como, 
a la oposición municipal, la 
revocación de dicha deci
sión a través del Pleno, 
órgano que en su momento 
tomó la decisión. 

Unión Comarcal 
CC.00. del Henares 
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Hov, viernes 1 de octubre, va se conocerán algunos 
de los provectos a realizar en los puntos seleccionados por el programa 

"Arquitectura + realidad: interacción con la ciudad", 
estudiantes v vecinos se unen para 1neiorar Alcalá 
Las actividades tuvieron lugar entre los días 24 de septiembre y 1 de octubre. Lo que se pre
tendía era abrir la Escuela de Arquitectura a la ciudad mediante diez talleres situados en di
ferentes puntos de Alcalá, en los que se tratará de reactivar plazas, descampados y zonas de 
parking que estén descuidados, según las propuestas obtenidas de los ciudadanos. 

La campaña consistía en 
que los vecinos de Alcalá die
sen su opinión mediante en
cuestas confeccionadas por 
los estudiantes de la Escuela 
de Arquitectura, de aquellas 
mejoras que, según su punto 
de vista, podrían llevarse a 
cabo en los emplazamientos 
seleccionados por la campaña 
universitaria. Tras escuchar la 
opinión de la gente, se elegirán 
las ideas más factibles, a par
tir de las cuales se diseñarán 
unas maquetas y serán trasla
dadas al plano material cuan
to antes. Uno de los objetivos 

que se persiguen es que los ve
cinos se den cuenta de que 
con medidas pequeñas se pue
den hacer cambios grandes en 
los barrios y que ellos mismos 
puedan repetir la experiencia 
en otros puntos de la ciudad. 

Esta práctica ha sido una 
gran oportunidad para estos 
futuros arquitectos pues pu
dieron tomar un contacto más 
directo con la profesión. Ade
más, la participación en esta 
actividad los ayudará a conse
guir tres créditos de libre elec
ción en sus estudios. Aún así, 
de los llO alumnos de la ca-

Hiper·Textil LA CADENA 
1 rilHilllU:i 

todo lo que 
usted necesita 
para vestirse 

por fuera 
v por dentro 

UNA EXTENSA GAMA EN: 
CORSETERÍA, LENCERÍA, 
PIJAMAS, CALCETINES, 

PUNTO, INTERIOR SEÑORA, 
CABALLERO, NIÑOS Y BEBÉ 
AL MEJOR PRECIO. 

Estamos a su servicio en: 
•ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
• AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
• GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 
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rrera que se había previsto 
reunir, no se inscribieron más 
que 55. Ayudando a los estu
diantes estuvieron trabajando 
treinta jóvenes arquitectos de 
manera totalmente voluntaria, 
ya que los encantaba la inicia
tiva y deseaban apoyarla para 
que saliera adelante. 

Por otra parte, dos de las 
ideas escogidas que necesiten 
más tiempo y dinero para su 
ejecución, serán financiadas 
por la Dirección General de 
Arquitectura de la Comunidad 
de Madrid para ser desarrolla
das durante el año con la coo-

peración de alguna empresa 
privada. 

La propuesta fue de Michael 
Moradiellos, coordinador de la 
campaña, quiso traer esta no
vedad a nuestra ciudad, apro
vechando sus experiencias an
teriores en ciudades belgas, 
donde lleva realizando este 
tipo de acciones junto a otros 
compañeros del instituto Víc
tor Orta de Bruselas. Los últi
mos ocho meses él mismo ha 
estado preparando la planifi
cación y la logística necesaria 
para la puesta en marcha de 
las actividades. 

En las Eras del Silo 
se proyecta 
una zona ajardinada 
Michael explicó a PUERTA 

DE MADRID: "La respuesta de 
los ciudadanos ha sido positi
va, porque la gente se acerca a 
las casetas de obras donde 
nos hemos colocado para pre
guntar qué obras se van a ha
cer, y entonces descubren que 
son ellos mismos los que han 
de colaborar en las activida
des, principalmente mediante 
encuestas y talleres que diri
gen los estudiantes". 

Elena Zapico participa en la 
iniciativa como estudiante de 
la Escuela de Arquitectura, y 
cuenta a PUERTA DE MA
DRID: "Cada grupo tiene enco
mendada una misión diferen
te. En el puesto en el que yo 
estoy estarnos haciendo en
cuestas en algunos colegios de 
Alcalá a niños de 10 años y en 
el espacio que nos han facilita
do vamos a intentar crear un 
lugar de juegos acorde a la in
formación que nos hayan dado 
los niños, con materiales ba
ratos o reciclados ". 

Además, en las Eras del Silo, 
punto clave de la campaña, se 
organizaron actividades de 
ocio como la proyección de pe
lículas, conciertos de grupos 
de la Escuela de Arquitectura, 
comidas, mesas redondas y 
actuaciones callejeras con 
cuenta cuentos. 

MENU ESPECIAL 
Fin de Semana 
21 ( (NO ~t.oo) 
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Al acto asistieron todos los rectores de las universidades 
públicas v privadas de la región 

Esperanza Aguirre inauguró el 
curso en la Universidad de Alcalá 
La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, presidió el miércoles día 29 de sep
tiembre en el paraninfo de la Universidad de Alcalá la inauguración del curso universitario en la 
región madrileña. El día 13 de septiembre había inaugurado también el curso escolar de educación 
infantil y primaria. Al acto celebrado en la universidad alcalaína asistieron todos los rectores de las 
universidades públicas y privadas madrileñas. Nunca basta ahora un acto académico de inauguración 
de curso había tenido tanta repercusión en la Universidad de Alcalá. No sólo estuvo la presidenta 
regional, sino que también asistieron las principales autoridades universitarias de la región, el conse
jero de Educación, Luis Peral, y el alcalde complutense, Bartolomé González. 

2 de octubre de 2004 

Esperanza Aguirre aseguró 
en su discurso en el paraninfo 
que el gobierno de la Comuni
dad de Madrid ha destinado a 
las seis universidades públi
cas de la región la mayor 
fmanciación de toda su histo
ria para el nuevo curso acadé
mico que se inicia con más 
fondos , más profesores y 
menos alumnos. Además, 
resaltó este esfuerzo presu
puestario sin precedentes, que 
representa una inversión de 
916 millones de euros para 
este curso, más del doble que 
en 1996. 

El acto se inició a las once de 
la mañana con la entrada en el 
paraninfo de la comitiva aca
démica con sus miembros 
descubiertos, es decir, sin el 
birrete puesto. La presidenta 
de la Comunidad de Madrid y 
el rector de la universidad, 
Virgilio Zapatero, cerraban 
esta comitiva; por delante de 
ellos desfilaron hasta el para
ninfo el alcalde, Bartolomé 
González y el director de la 
escuela de enfermería y fisio
terapia de la universidad de 
Alcalá, Eduardo Cuenca Fer
nández, quien pronunció d_es
de la cátedra del paraninfo la 
conferencia inaugural. 

Una vez dentro de un para
ninfo, atestado de profesores e 
invitados como si fuera un 
acto de entrega del premio 
Cervantes, el secretario gene
ral de la universidad, José 
María Espinar, leyó un resu
men de la memoria del curso 
académico 2003-2004. A con
tinuación Eduardo Cuenca 
pronuncio la conferencia 
inaugural; terminada la mis
ma se procedió a dar solemne 
posesión académica de sus 
cargos a los catedráticos y 
profesores titulares de los dis
tintos centros de la universi
dad de Alcalá, incorporados al 
claustro durante el curso últi
mo. El secretario general lla
mó a los nuevos profesores 
que prestaron juramento o 
promesa. 

IV centenario del Quijote 
A continuación la presidenta 

de la Comunidad de Madrid 
dirigió unas palabras para 
declarar inaugurado el curso 
universitario. Esperanza Agui
rre hizo una referencia inelu
dible al IV Centenario de El 
Quijote, "una conmemoración 
que debe estar muy presente 
en las universidades", dijo, y 
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destacó que la mayor priori
dad de la Comunidad de 
Madrid en materia universita
ria pasa no sólo por mantener, 
sino por potenciar, un espacio 
de educación superior e inves
tigación del que forman parte 
las trece universidades madri
leñas. En este sentido, añadió 
que "no puede caber ninguna 
duda del grado de compromiso 
social del gobierno regional 
con la formación de capital 
humano". 

Asimismo, la presidenta 
detalló algunos datos signifi
cativos del nuevo curso uni
versitario, como es el hecho de 
que mientras crecen las trans
ferencias a las universidades 
públicas, disminuye el núme
ro de estudiantes. Además, 
según las previsiones, habrá 
181.000 alumnos matricula
dos en este nuevo curso, lo 
que supondría unos 7.000 
menos que en el curso acadé
mico 2003/04, año en el que 
hubo un total de 188.675 
alumnos matriculados. Esta 
pérdida de alumnado se debe 
a la regresión demográfica en 
la región en los últimos años, 
y la repercusión de la misma 
en las universidades públicas 
ha supuesto la progresiva pér
dida de estudiantes en la últi
ma década, más acusada en el 
último año, que se sitúa en 
unos 15.000 estudiantes entre 
1996 y 2005. 

El número total de estudian
tes universitarios en 2003-
2004 ha sido de 278.220, de 
ellos, 205.808 son alumnos 
matriculados en las seis uni
versidades públicas y centros 
adscritos, otros 34.343 cursa
ron sus estudios en las uni
versidades privadas, y 38.069 
se matricularon en la UNED. 

Además, el número de pla
zas ofertadas por las universi
dades públicas es de 42.224, 
de las cuales se asignaron en 
junio 36.929, y 5.282 han 
quedado libres para septiem
bre. Las universidades públi
cas tienen con menos alum
nos más y mejores medios. 
Además, el compromiso de la 
Comunidad en mantener un 
esfuerzo económico sin prece
dentes para situarlas entre las 
mejor financiadas de España 
constituye una oportunidad 
única, no sólo para incremen
tar la calidad de la enseñanza 
universitaria en la región, sino 
también para consolidar a 
Madrid entre los mejores cen
tros de formación e investiga-
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Esperanza Aguirre posó con todos los rectores de las universidades madrileñas. 

Eduardo Cuenca pronunció la conferencia inaugural. 

ción de alta calidad de España 
y de Europa. 

Asimismo, el incremento en 
la financiación ha permitido 
mejorar los recursos fisicos y 
humanos de las universida
des, como demuestra la dismi
nución del número de alum
nos por profesor, que en este 
curso e.s 12,04, cifra muy infe
rior a la media europea que es 
de 16,5 alumnos por profesor, 
y de paises como Francia, Rei
no Unido e Italia. Este es otro 
de los factores que contribu
yen a la mejora de la calidad 
de la enseñanza en las univer
sidades públicas de la región. 

Más dinero 
para profe sores 
En relación al personal 

docente y de investigación, 
destaca el incremento en el 
número de profesores en los 
últimos años, que ha pasado 
de 12.719 en 1996, a los 
15.676 en 2004, lo que signi
fica un aumento del 26 por 
ciento, así como el importante 
esfuerzo económico realizado 
por el ejecutivo regional para 
completar y mejorar las retri
buciones y complementos del 
profesorado y demás personal 

laboral de las universidades. 
Además, el ejecutivo regional 

ha destinado este año casi 30 
millones de euros para pagar 
los complementos retributivos 
correspondientes a 2003, a los 
que hay que sumar otros 
204,8 millones más que se 
destinarán para la mejora de 
las retribuciones del personal 
docente, fruto del acuerdo fir
mado recientemente por la 
presidenta de la Comunidad y 
los rectores de las universida
des de la región. Esto contri
buirá, también, a mejorar la 
calidad del sistema educativo 
universitario. 

También destacó la presi
denta el importante incremen
to de las becas excelencia que, 
para este curso, han visto tri
plicado su presupuesto. Con 
este ambicioso programa, la 
Comunidad apuesta por que 
las universidades de la región 
cuenten con cerca de 2000 
estudiantes de entre los mejo
res de todo el pais. El importe 
total destinado a estas becas 
es de 6 . 755.246 euros, un 
192, l por ciento más que en el 
curso anterior, y se destinan a 
premiar y estimular la labor 
de los alumnos becados. 

Finalmente, el incremento 
en un 85 por ciento de las 
ayudas que la Comunidad 
ofrece a los universitarios con 
discapacidad, que este año se 
elevan a 239.000 euros y de 
las que se beneficiarán 224 
estudiantes, frente a los 22 
que las recibieron el curso 
anterior. 
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13 años, 80 denuncias v &.ooo euros gastados 

la lucha de un matrimonio para 
conseguir iusticia 
Jacinto Hurtado y su mujer, Remedios Reina, han tenido que esperar trece años para que la 
justicia les diera la razón. Trece años en los que calculan que han llegado a poner 80 denun
cias por ruidos y molestias de un bar situado junto a su domicilio en Torres de la Alameda, y 
gastos que según estiman pueden superar los 6.000 euros, es decir, el millón de las antiguas 
pesetas. Y lo peor es que ellos mismos temen que otra vez tengan que empezar de nuevo, una 
vez que el Tribunal Superior de Justicia de Madrid les ha dado la razón fallando a su favor en 
el contencioso administrativo que presentaron contra la resolución del ayuntamiento de To
rres de la Alameda por la que se concedía licencia de apertura al bar terraza situado en el pa
seo de los Pozos. Y todo porque ese bar ya no existe, cerró definitivamente antes de concluir 
ese proceso. Sin embargo en ese solar se está construyendo un restaurante mayor que el bar. 

El matrimonio formado por Ja
cinto Hurtado y Remedios Reina 
ha librado una prolongada batalla 
contra las administraciones desde 
el año 1991 y según afirmaron a 
PUERTA DE MADRID "no ha 
sido por capricho. Desde que se 
puso el bar hemos soportado mu
chísimos ruidos en nuestro domi
cilio porque ponían unos altavo
ces en la terraza. Incluso hemos 
necesitado tratamiento psicológi
co". 

Frente a ellos han tenido a dos 
alcaldes y a varias corporaciones 
municipales: "Cuando empezó 
todo el alcalde era Antonio Rodrí
guez del Barrio (PSOE) que nos 
decía que el bar era legal. Noso
tros le decíamos que no lo era. A 
través de la Comunidad de Ma
drid yo logré demostrar que en 
efecto era ilegal porque no tenía 
licencia de apertura". 

En la oposición estaba entonces 
Francisco Acedo, quien en 1995 
fue elegido alcalde de Torres de la 
Alameda: "Cuando estaba en la 
oposición nos dijo que_ el bar era 
ilegal, pero cuando fue elegido al
calde no sólo lo mantuvo sino que 
le dio la licencia. Estando en la 
oposición aquello era ilegal pero 
cuando llegó al gobierno ya sí que 
era legal para él y en 1997 les dio 
la licencia". 

Jacinto Hurtado y Remedios 
Reina tenían dos posibilidades, 
rendirse y soportar los fuidos de 
la terraza, o seguir adelante. Deci
dieron continuar y por eso inter
pusieron recurso contencioso-ad
ministrativo contra la resolución 
del ayuntamiento de conceder la 
licencia de apertura: "La misma 
Comunidad de Madrid nos dijo 
que eso era ilegal pero que ya no 
podía hacer más, que la única vía 
que nos quedaba era la de la justi
cia ordinaria poniendo el recurso. 
La Comunidad de Madrid envió a 
sus peritos, realizaron las medi
das y comprobaron la situación 
para decimos que llevábamos ra
zón pero que no podían hacer 
nada más que lo que hicieron, de
cirle al propietario del bar que hi
ciera unas obras para aislar los 
ruidos. La Comunidad de Madrid 
dio seis meses de plazo pero no se 
hicieron las obras". 
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Jacinto Hurtado y su esposa, Remedios Reina 

La situación por entonces se Madrid nos dice de palabra que 
complicó mucho más: "Les die- entre dos chalets no se puede po
ron un mes más de plazo y el ner un establecimiento como ése. 
ayuntamiento mandó a sus técni- Pero tampoco quieren dárnoslo 
cos diciendo que sí se habían he- por escrito. De todos modos ahí 
cho las obras. La Comunidad de está el fallo del recurso. Lo que 
Madrid volvió otra vez y dijo que no entendemos es por qué se per
no se hicieron por lo que fue mite que se esté construyendo un 
cuando me comentaron que la vía nuevo restaurante cuando la justi
que nos quedaba era la del con- cia ya ha dicho que es ilegal. Eso 
tencioso administrativo" . En supone que tengamos que empe
efecto, Jacinto Hurtado presentó zar otra vez la batalla desde cero, 
el recurso en 1998 y ha sido este pero qué vamos a hacer si no". 
año 2004 cuando finalmente ha Ahora es tiempo de hacer ba- . 
sido fallado a su favor. lance: "Han sido trece años con 

este tema; he salido con pancartas 

El bar cerró y se abrirá 
un restaurante 
A lo largo de este tiempo el bar 

que tantas molestias y horas de 
sueño costó a la familia formada 
por Jacinto Hurtado y Remedios 
Reina cerró concluyendo su acti
vidad: "El último inquilino que 
hubo cerró el bar en el mes de oc
tubre. Ahora hay unos nuevos 
propietarios que están haciendo 
obra para hacer un restaurante 
aún más grande. Yo lo que digo es 
que si la justicia te da la razón di
ciendo que esa licencia es ilegal, 
también será ilegal ésta para abrir 
un restaurante. La Comunidad de 

por el pueblo, incluso llegué a en
cerrarme en el ayuntamiento pero 
me engañaron diciendo que iban 
a solucionar el problema inme
diatamente. Calculo que he llega
do a poner ochenta denuncias por 
ruidos y ya no puse más porque el 
abogado me dijo que no hacían 
falta. Desde 1996 tengo dos pan
cartas puestas en casa con los ar
tículos que sacasteis entonces en 
PUERTA DE MADRID. Entre lo 
que me han cobrado los abogados 
y el procurador, alrededor de 
3.000 euros (medio millón de pe
setas) y los más de 50 días que he 
podido perder en viajes a Madrid 
y en gestiones diversas, teniendo 
en cuenta que soy autónomo, he 
podido perder otros 3.000 euros". 

Lo peor es que en el recurso no 
se condena al ayuntamiento a pa
gar las costas "al no apreciarse te
meridad o mala fe en las partes", 
según el propio auto, algo que no 
entiende Jacinto Hurtado, quien 
está dispuesto a poner una denun
cia reclamando daños y perjui
cios. 

Amenazas 
Y aún peores fueron las amena

zas que Jacinto Hurtado dice ha
ber sufrido: "Cuando me enteré 
de que el alcalde, Francisco Ace
do, había concedido la licencia 
que antes no tenía el bar, le co
menté que cómo había hecho eso, 
y que no me quedaba más reme
dio que poner una denuncia, un 
recurso. El alcalde me dijo que 
entonces irían a por mí, que me 
iban a cerrar el taller de carpinte
óa que tengo. Y así fue. Me man
daron una inspección de ruidos y 
olores a mí, con una carpinteóa. 
Les dije que qué malos olores po
dría haber, ¿los de la madera?. 
Además les dije que qué máquina 
queóan que pusiera. Les puse la 
más grande, la que más ruido 
puede hacer que casi se ahoga 
para cortar un tablón macizo. No 
encontraron nada porque no había 
ruido. Pero es que incluso les 
puse todas las máquinas juntas y 
nada. Además tenía todos los pa
peles en orden y estoy al corrien
te de pago de los impuestos. Vi
nieron a cerrarme mi taller y sin 
embargo no quisieron hacer nada 
contra el bar a pesar de ser ile
gal". 

Ahora Jacinto Hurtado y Reme
dios Reina no van a tirar la toalla: 
"La justicia nos ha dado la razón 
así es que vamos a seguir adelan
te. Si el bar era ilegal también lo 
es el restaurante y no estamos dis
puestos a rendimos ahora. Ha 
sido mucho tiempo de lucha y su
frimiento para no continuar si es 
necesario". 

2 de octubre de 2004 



La feria contó también con una exposición de vestidos del siglo XVI con motivo de la 
conmemoración del 4502 aniversario de la concesión del privilegio de villazgo a Villalbilla. 

21 empresas e insUtuciones mostraron sus productos entre los días 24 
v 26 de septiembre en el Pabellón Mumusos Municipal 

Empresarios v anesanos se dieron cita 
en la IV ferial Multisectorial de Villalbilla 
Más de 3000 personas visitaron la IV Feria_ Multisect orial de Villalbilla, en la que como n o
vedad con respecto a las ant eriores ediciones, hubo una amplia presencia de artesanos. Em
presarios y artesanos, mostraron lo mejor de sus productos a los visitantes que se acerca
ron entre los días 24 y 26 de septiembre hasta el pabellón Multiusos de Villalbilla . 

Entre el 24 y 26 de septiem
bre tuvo lugar la IV Ferta Mul
tisectorial de Villalbilla que 

congregó un total de 27 empre
sas e instituciones que expu
sieron sus productos ante más 

de 3.000 personas que acudie
ron durante esos tres dias a la 
feria, que comenzó con las pa-

Antonio Barahona, 
alcalde de Villalbilla, 

en el momento del corte de la 
cinta inaugural 

labras iniciales de la concejala 
de Industria y Empleo, Isabel 
Mesas Garde, quien agradeció 
la participación de las distintas 
empresas en la feria y a los ve
cinos y demás visitantes por 
acudir. Inaugurada la ferta por 
el alcalde, Antonio Barahona, 
los visitantes fueron recomen
do junto a Eloy Vergara, delega
do de la Cámara de Comercio 
en Alcalá de Henares, y Jesús 
García Yebra, presidente de la 
Asociación de Comerciantes de 
Villabilla, las treinta casetas re
partidas por el Pabellón Mul
tiusos de Villalbilla, en el que 
se dieron cita empresarios, ar
tesanos e instituciones. La feria 
contó además con una exposi
ción fotográfica y de vestidos 
del siglo XVI, con motivo de la 
reciente celebración de los 450 

llMACIN MITERlllES DE CONSTRUCCION 

Faustino García Yebra e Hijos, S.L. 
• PRETENSADOS DE HORMIGÓN 

EXCAVACIONES, 
MOVIMIENTOS DE TIERRA 

Y DERRIBOS 
--------. 

• AISLANTES • LADRILLOS 
• PAVIMENTOS CERÁMICOS 
• TERRAZOS • URALITA 

• TUBERÍA POLIETILENO: PVCL:_::::-_~__:::_~~-
Ctra. Pastrana (Frente Gasolinera Gurugú) 

28810 VILLALBILLA (Madrid) -Telf.: 91 889 87 54 

PUERTA de Madrid 

CAMINO LA ISABELA, 37 
WSHUEROS 
(VILLALBILLA) 

TELEF.: 91 889 87 54 - FAX: 91 882 84 83 
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Numeroso público asistió a visitar la IV Feria Multisectorial de Villalbilla. 

años de la concesión del privile
gio de villazgo a Villalbilla, en la 
que participó todo el pueblo 
como mostró en su día extensa
mente PUERTA DE MADRID. A 
su vez, el Ayuntamiento de Vi
llalbilla contó con stand propio, 
en el que exhibió distintas foto
grafias mostrando los edificios 
más emblemáticos del pueblo. 

También, entre las entidades, 
estuvo en el stand 28 la Cáma
ra de Comercio, donde fue pre
sentado el programa Nexopyme 
orientado a las pequeñas y me
dianas empresas que quieran 
adquirir un paquete informáti
co y servicios on-line que ayude 
a difundir su empres~. 

También los más pequeños 
tuvieron su momento de diver
sión gracias a la asociación ju
venil MASIMARAI que organizó 
talleres de globofexia, maquilla
je y una actuación de títeres el 
sábado y el domingo en que se 
clausuró la feria. 

Más de 3.000 personas 
visitaron la IV Feria 
Multisectorial 

La feria, según explicó a 
PUERTA DE MADRID la conce
jala de Industrta y Empleo de 
Villalbilla Isabel Mesas Garde 
ha tenido una afluencia de pú
blico bastante buena, ya que 
por ella han pasado más de 

· 3000 personas. Un notable nú-
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- 91888 05 66 
ctra. Alcalá·Anchuelo Km. 4,400 

(Alto del Gunlgú) 
28810 Vlllalbllla 

d.(·. 1 
Visite nuestras 
instalaciones 

Cascadas arllftclales realizadas con cemento moldeable. 

Isabel Mesas Garde, concejala 
de Industria y Empleo. 

mero teniendo en cuenta que 
es una feria aún joven que en 
esta ocasión llegó a su cuarta 
edición. En todas las anteriores 
y una vez más en ésta, partici
pó la empresa Faustino García 
Yebra e Hijos S.L. que se en
cuentra en la carretera de Pas
trana, frente a la Gasolinera 
Gurugú. En el stand se encon
traba Maria José García Fer
nández acompañada de su fa
milia, que explicó a qué se de
dica su empresa: "Distribuimos 
todo tipo de material de cons
trucción, pretensados de hor
migón, aislantes, ladrillos, pa
vimentos cerámicos, terrazos, 
uralita, tuberias de polietile
no ... en definitiva todo tipo de 
material de construcción". A su 
vez cuentan con una amplia ex
posición de pavimentos cerámi
cos, uralita ... 

En el mismo stand se econ
traba TININ, ubicado en el Ca
mino La Isabela, 37, Los Hue
ros, que se dedica a excavacio
nes, movimientos de tierra y 
derribos y también ha estado 
presente en las cuatro edicio
nes de esta feria, que este año 
contó con la novedad de acoger 
a artesanos que mostraron su 
amplia gama de productos, jo
yas, pintura, labores de Lagar
tera y cerámica de Talavera y 
decoración del hogar. 

Tampoco faltó en esta oca
sión la empresa Yebra-García 
S.L., que ha participado en las 
cuatro ediciones de esta feria. 
Ubicada en la Carretera de Vi
llalbilla Km 2, es distribuidor 
oficial de GAS-OIL A-B-C para 
calefacción a domicilio y a su 
vez, se dedica a transportes, 
movimientos de tierras, derri
bos, materiales de construc
ción, soleras de hormigón im
preso, uralita, azulejos, gres .. . 
y una amplia gama de produc
tos relacionados con la cons
trucción. 
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El alcalde, Antonio Barahona, la concejala de Industria y Empleo, Isabel Mesas, Eloy Vergara, delegado de la Cámara de Comercio en 
Alcalá y Jesús García Yebra, presidente de la Asociación de Empresarios de Villalbilla, recorrieron los 30 stand de la feria 

En esta feria de productos vi
llalbillenses también hubo em
presas que participaron por 
primera vez, dedicadas a la 
venta de material informático y 
suministros acuáticos respecti
vamente, que mostraron sus 
productos en sus respectivos 
stands, como lo hicieron el res
to de empresas, entre las que 
había de seguridad, inmobilia
ria, menaje del hogar, charcu
teria, salmón, productos de 
Castilla-León, panaderia, miel 
y productos de la Alcarria y em
presas dedicadas a la restaura
ción de muebles o fabricación 
de productos artesanos ex
puestos por Compluarte. Por 
último, el Ayuntamiento de Vi
llalbilla ubicó en la feria un 
Centro de Acceso Público a In
ternet (CAPI) para promocionar 
entre los vecinos y asistentes el 
acceso a la red. 

La feria volverá 
a ser bienal 

En definitiva, estos tres días 
resultaron para las empresas y 
artesanos ser una especie de 
escaparate para mostrar sus 
productos. La concejala de In
dustria y Empleo, Isabel Mesas 
Garde, afirmó a PUERTA DE 
MADRID que tanto ella como 
todos los participantes han 
quedado plenamente satisfe
chos: "Nos han felicitado por la 
organización y todos han que
dado bastante contentos. Los 
artesanos han estado muy res
paldados y nos han felicitado 
por haberlos involucrado en 
participar en esta edición y, en 
general, la mayoría de los expo
sitores están decididos a parti
cipar el año que viene, aunque 
les hemos explicado que la feria 
va a ser bienal, como en su ini
cio. Esto nos permitirá tener 
más tiempo para prepararla y, 
sobre todo, para promocionarla 
por el Corredor del Henares". 
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Bolo Leonés 

Con motivo de las fiestas del Distrito V 

Se celebró un Campeonato de Bolo leonés 
El domingo día 19 de septiembre, con motivo de las Fiestas del Distrito V, organizado por 
el Club Complutense de Bolo Leonés, en la Bolera del Paseo del Val, tuvo lugar el habitual 
Campeonato de Bolo Leonés con participación de jugadores de varios equipos de Madrid, si 
bien se notó la falta de algunos de ellos que en esa misma fecha se encontraban participando 
en la final del Campeonato de España en Barcelona. 

Es de destacar la igualdad 
con que se desarrolló el Cam
peonato en las dos primeras 
categorías, resultando vence-

dores los siguientes jugadores: 
1 ª categoría: 1 º, Rubén Pe

llo, del Club Retiro; 2º, Manuel 
Escanciano, del Club Concep-

ción; 3º, Sergio González, del 
Club Getafe. 

En veteranos, 1 º, Fernando 
Urtiaga, del Club Compluten-

Gimnasia Rítmica 

Colabora el C.G.R. lplacea llkal'a v la Ciudad Deporuva 

Abierto el plazo para inscribirse en las 
Escuelas Municipales de Gimnasia Rítmica 

El Club Gimnasia Rítmica 
!placea Alkal'a , junto con la 
Ciudad Deportiva de Alcalá de 
Henares, pone en marcha las 
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Escuelas Municipales de gim
nasia rítmica correspondiente 
al curso 2004-2005. 

Las alumnas que estén inte-

resadas en practicar este bello 
deporte, lo podrán hacer en 
los siguientes centros: Colegio 
Público Doctora de Alcalá, C.P. 

. 1 

se; 2º, Salvador Fernández, 
del Club Complutense; 3°, 

· Fernando López, de Getafe. 
En categoría "B": 1 º, José 

Aguado; 2º, Isabelino Carmo
na; 3º, Ellas García, los tres 
del Complutense. 

En categoría aficionados: 1 º, 
José A. Fuertes; 2º, Lucio 
Martín; 3º, Benito Blánquez, 
también los tres del Complu
tense. 

En parejas, venció la mixta 
formada por Antonio Rodrí
guez, del "Virgen del Puerto", y 
Sergio González, de Getafe; se
guidos de Laureano Ferreras y 
Máximo Carral, del Club Reti
ro, y de Tomás Gutiérrez e Is
mael Llamas, del Club Con
cepción. 

Los trofeos fueron entrega
dos por el concejal del Distrito, 
Salvador Guardiá y Francisco 
Calles. 

Zulema, C.P. Cervantes, C.P. 
Henares, C.P. Nuestra Señora 
del Val, C.P. García Larca, C.P. 
Espartales, C.P. !placea, C.P. 
Beatriz Galindo, C.P. Antonio 
de Nebríja, C.P. Pablo Neruda, 
C.P. Luis Vives. 

Pueden inscribirse todas las 
niñas que lo deseen y lo po
drán hacer en: El AMPA del 
centro que elija; entrenadora 
de gimnasia rítmica del cen
tro, en los teléfonos 615 13 50 
12 - 639 13 93 35, o en el pa
bellón del Val de lunes a vier
nes de 17'30 a 19'00 horas. 

Las Escuelas Municipales de 
gimnasia rítmica cuentan con 
la supervisión de . la Ciudad 
Deportiva Municipal y ofrece 
para sus alumnas: Licencia de 
Deporte Infantil y alta en la 
Mutualidad General Deporti
va; Reconocimiento Médico 
anual; seguro de responsabili
dad civil; posibilidad de pasar 
al equipo de competición y 
participación en la presenta
ción, clausura, competición en 
deporte infantil en Alcalá de 
henares, y competición en la 
Comunidad de Madrid. 
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[ - Ciclismo 

Con un amplísimo calendario nacional iunto a los grandes 

El equino sub-23 Gran Mansión-Alcalá P.H. analizaron 
su temporada 2004 en la vuelta a Cartauena 
El conjunto de Alcalá Patrimonio de la Humanidad finalizó su temporada con la vuelta 
a Cartagena, prueba de cuatro etapas, donde el equipo Gran mansión-Macario fue invi
tado por la organización junto a los mejores conjuntos nacionales. 

La primera etapa entre Car
tagena y Cartagena fue de 112 
kilómetros donde el triunfo fue 
para el corredor del Alcosto
Fuenlabrada, Angel Vallejo 
siendo el mejor alcalaíno clasi
ficado Luis Atila. 

La s~gunda etapa _entre 
Fuente Alama y Fuente Alama 
de 128 kilómetros con el 
triunfo del Comunidad de Va
lencia-Kelme Vivente Balles
ter, con David Rodríguez quin
to. 

Sánchez y Manuel Moreno, hi
cieron un meritorio calendario 
nacional participando en más 
de cuarenta pruebas y once 
vueltas (V.A. Valadolid, Córdo
ba, Extremadura, Madrid, Se
govia, Cantabria, Ávila, León, 
Toledo, Salamanca y Cartage
na). 

Las clásicas también fueron 

motivo de un gran calendario 
participando en siete pruebas 
de copa de España, Guerrita 
(Murcia), lbedrola (Zamora) , 
Macario (Alcalá de Henares), 
Torredonjimeno (Jaén) Nues
tra Señora de Valverde (Ma
drid) , Cursa de Llobregat (Ca
taluña), Pedro Herrero (Ma
drid). 

Atletismo 

El equipo alcalaíno Gran 
Mansión-Macario, sin triunfos 
individuales debido a la pérdi
da de los corredores punteros 
de años anteriores, han estado 
con los mejores, a pesar de su 
corto presupuesto han dado 
seriedad, combatividad y tra
bajo de buen equipo, sabiendo 
dar una buena imagen para la 
ciudad de Alcalá, en un costo
so calendario nacional, gra
cias a los corredores que de
fendieron su equipo donde los 
más destacados en puestos 
punteros fueron Sergio Díaz, 
David Rodríguez, Luis Atila, 
Francisco lruela, Patrik Baos. 
Los veteranos Óscar de la 
Cruz, Miguel Velasco o los 
canteranos Eduardo Sánchez, 
Jesús Bravo, etc. 

La tercera etapa Lorca-Lorca 
de 128 kilómetros, venciendo 
Eloy Teruel (Murcia Turística) 
con Sergio Díaz en décimo 
quinta posición y David Rodrí
guez, 20º. 

la prueba se realizará el domingo día 3 de octubre con salida desde Hipercor 

El triunfo final para el corre
dor del Ávila Rojas Manuel Or
tega, con Sergio Díaz en el 
puesto 12° a dos minutos de 
David Rodríguez, 21 º a 3,20 y 
Luis Atila 27º a 4,50 del ven
cedor que también fue primero 
en el gran premio de la monta
ña y su equipo el Ávila Rojas 
primero por · escuadras con 
Gran Mansión-Macario-Alcalá 
P.H. en 5ª posición. 

Gran calendario nacional de 
los corredores del conjunto Al
calá P.H.-Gran Mansión-Ma
caría. Los corredores del 
equuipo sub-23 del e.e. !pla
cea, dirigidos por Javier Pas
cual, Néctar López, Eduardo 
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Carrera Ciudad Alcalá de Henares ·Trofeo Hinercor 
El próximo domingo día 3 de 

octubre tendrá lugar la carrera 
Ciudad de Alcalá de Henares -
Trofeo Hipercor. La prueba 
constará de dos categorías, 
una para cadetes-júnior que 
tendrá un recorrido de 5,5 kiló
metros, siendo la hora de sali
da a las 11 de la mañana; la 
otra categoría será para senior 
y veteranos con un recorrido de 
11 kilómetros, la hora de salida 
será a las 12 de la mañana. 
Ambas pruebas comenzarán 
en el centro Hipercor de Alcalá 
de henares. 

Las inscripciones que son de 
carácter gratuito se realizarán 

en el departamento de deportes 
del centro comercial hasta las 
11 horas del domingo 3 de oc
tubre. 

La entrega de trofeos se rea
lizará en la plaza de Cervantes. 
Recibirán trofeo los tres prime
ros clasificados de cada sexo. y 
medalla los clasificados del 4 º 
al 7º lugar. 

La prueba tendrá dos lugares 
de avituallamiento durante la 
carrera, en el kilómetro 2,500 
lo podrán realizar los pertene
cientes a la categoría cadetes y 
júnior, y los senior y veteranos 
lo podrán hacer en el puesto 
instalado en el kilómetro 

5,500. En la llegada, todos los 
participantes recibirán una 
bolsa con bebidas y alimentos 
energéticos. 

La seguridad de la carrera 
correrá a cargo de la Policía Lo
cal y de Protección Civil. 

La organización ha dispuesto 
un servicio gratuito de recogida 
de ropa que se establecerá en 
el punto de salida y la devolu
ción de las prendas se efectua
rá en el punto de llegada. 

Se espera una participación 
de entre 1.800 a 2.000 corre
dores, lo que supondrá un in
cremento del 20% respecto al 
año anterior. 
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Alcalá 1- lanzarote 1. la DeponiVa volvió a empatar v su bagaie en los 
cinco primeros panidos de liga es de cuatro empates v una derrota 

Incapaces de ganar 
RESULTADO: R.S.D ALCALÁ 1 (Roberto Álvarez, 56'); LANZAROTE 1 (Alejandro, 71') · 
R.S.D. ALCALÁ: Leal, Santi López, Alex Ruiz, Gonzalo, Pelllcer, Roberto Álvarez, Cristian, 
Roberto Izquierdo, Luna (Esaú, 67'), Mateo y Fran (Hugo Grandío, 76') • 
LANZAROTE: Gaitán, Rubén, Iraola (Jorge Campos, 72'), Raúl, Miguel Angel, Cotofre, Ale
jandro (Molina, 92'), Maciot, Nacho Calvillo, Gustavo y Lanza (Quique Gandul, 76'). 
ÁRBITRO: González González amonestó a los rojillos Gonzalo, Mateo y Fran y a los canarios 
Cotofre y Jorge Campos. 
INCIDENCIAS: 400 espectadores en el Val para presenciar un nuevo empate del Alcalá. 

Ya van cinco jornadas de 
liga ·y hay equipos que cuen
tan sus partidos por victo
rias, como el Real Madrid B, 
con quince puntos, otros que 
casi los cuentan por derro
tas, como el Celta B o el Ma
llorca B, con un punto, y el 
Alcalá que los cuenta por em
pates. Cuatro puntos en cin
co jornadas es el pobre baga
je que llevan los de Visnjic en 
este arranque liguero en el 
que siguen sin saber lo que 
es ganar. Frente al t.anzarote, 
los rojillos fueron · mejores 
durante la mayor parte del 
partido. Fruto de su dominio 
sólo llegó un gol. Idéntico bo
tín obtuvo el conjunto cana
rio con sus escasos quince 
minutos de dominio. 

El Alcalá salió decidido a 
sumar de una vez por todas 
tres puntos. No obstante, su 
esfuerzo no tuvo recompensa 
debido a que en la primera 
media hora de juego, con un 
control casi absoluto del ba
lón, apenas hubo ocasiones 
claras de gol a su favor debi
do a la poca imaginación que 
gastan los rojillos en sus 
ofensivas. Ante esta situa
ción, el Lanzarote se limitó a 
defender y a no ofrecer nada 
más de medio campo en ade-
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lante. Tras la concentración 
inicial, los últimos minutos 
del primer tiempo se los 
tomó el Alcalá de respiro 
para tomar aliento y de esta 
forma se llegó al descanso, 
con un equipo que no ofrecía 
nada, el Lanzarote, y con 
otro al que la calidad no 
acompañó a sus ganas. 

En la segunda parte el 
guión siguió siendo el mis
mo, aunque en esta ocasión 

el Alcalá sí conseguiría abrir 
el marcador. Lógicamente, 
ante las pocas ideas que 
mostraba el ataque alcalaí
no, tuvo que ser en una ju
gada a balón parado, tras el 
rechace de un lanzamiento 
de Mateo, cuando logró su 
tanto. Roberto Álvarez reco
gió el balón despedido por la 
barrera del Lanzarote y tal y 
como le venía se sacó un de
rechazo a varios metros de la 

frontal del área que se coló 
por la escuadra de la meta 
visitante. Era un premio jus
to, ya que aunque la Deporti
va no era un elenco de virtu
des en ataque, tantas ganas 
y esfuerzo merecían recom
pensa. 

Tras el gol los pupilos de 
Visnjc se relajaron y eso per
mitió al Lanzarote lanzarse 
al ataque para solventar un 
resultado adverso que com
plicaba aún más su delicada 
posición clasificatoria. Un 
error defensivo permitió que 
Alejandro recogiera un balón 
en el área pequeña del Alcalá 
y sin demasiadas dificulta
des introdujera el balón en la 
meta de Leal. Tras el gol el 
partido perdió el orden que 
había mantenido hasta en
tonces y en los últimos quin
ce minutos de juego los tres 
puntos pudieron caer para 
cualquier lado. Como mal 
menor un punto, y ya van 
cuatro de cuatro empates. 

CLASIFICACIÓN 
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J1si1 llsniic, entrenador de la R.S.D. llcalá, analiza el arranque Hguero 
del Alcalá, en el que no ha ganado ninguno de los cinco partidos jugados: 

"Ningún rival nos ha dominado hasta ahora, 
1ero esto no se retleia en la clasificación; 
necesbmos una victoria urgentemente" 
El técnico de la Deportiva. Josip Visnjic cogió al equipo a comienzos del verano tras la 
marcha de prácticamente todo el club: se fue el presidente. directivos. cuerpo técnico 
y casi todos los jugadores. Con una plantilla muy joven, el entrenador serbio ha logra
do formar un bloque compacto que da sensación de equipo. Sin embargo. los resultados 
en los cinco primeros partidos no han sido buenos: una derrota y cuatro empates. Visn
jic señala la causa de los resultados en el poco acierto en el remate de los delanteros. 
No obstante, la sensación del equipo no ha sido tan negativa como dice la clasificación. 
Josip Visnjic analiza este arranque llguero y comenta miedos y preocupaciones para las 
próximas jornadas, como que se instale en el equipo un ansia desmesurada por ganar. 

Los resultados hasta ahora 
no han sido buenos. a pesar de 
que la imagen dada por el 
equipo no ha sido tan mala 
como marca la clasificación. 
¿Qué le falta al equipo para 
conseguir esa victoria que no 
termina de llegar? 

Creo que únicamente falta 
gol, porque defensiva.mente el 
equipo está bien y en la fase de 
creación no lo está haciendo 
mal, pero las ocasiones que cre
amos no se realizan. Esto pien
so que va a cambiar pronto. 

El año pasado también exis
tia el problema de no conver
tir las oportunidades. Por 
aquel entonces se achacaba a 
la falta de delanteros. Este 
año, observando la plantilla. 
hay bastantes delanteros. 

Nosotros tenemos el cupo de 
delanteros cubierto. Hay gente 
de arriba que creo y espero que 
sólo esté pasando por una fase 
de racha negativa que dentro de 
poco puede transformarse en 
una racha positiva . Y espero 
que dentro de poco su capaci
dad ofensiva, su capacidad de 
meter gol se vea pronto. 

¿Es todavía muy temprano 
para extraer juicios definiti
vos sobre las virtudes o defec
tos del equipo o ya se puede 
ver lo que van a ser tónicas 
durante la temporada? 

Yo creo que es pronto. Noso
tros por ahora hemos realizado 
buenos partidos. Habrá rachas 
en las que hagamos peores par
tidos y saquemos mejores resul
tados. Por ahora es pronto para 
hacer cualquier análisis de 
cualquier cosa. Más adelante sí 
podremos decir que el equipo 
hace mal estas cosas, hace bien 
aquellas, aqui falta esto, aqui 
falta esto otro, etc. Pero todavía 
es pronto. 

La valoración de los prime
ros resultados puede resultar 
engañosa, ya que el equipo ha 
logrado empatar ante equipos 
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de mucho 
mayor peso 
en la catego
ría. como 
puede ser el 
Atlético B o 
Las Palmas. 

den y produce 
in t ranq u ili
dad. El do
mingo nos 
empataron te
niendo sólo 
dos oportuni
dades y des
pués incluso 
se pudieron 
llevar los tres 
puntos. 

¿Qué solu
ción hay a 
este proble
ma? ¿Es de 
trabajar en 
los entrena
mientos o 
sólo se puede 
resolver ga
nando? 

Sí. Y casual
mente, nues
tro mejor par
tido desde mi 
punto de vis
ta, contra el 
Vecindario, lo 
perdimos. Los 
partidos con
tra el Atlético 
y Las Palmas 
no nos domi
naron. Hasta 
ahora ningún 
rival nos ha 
dominado. En 
este sentido 
estamos satis
fechos , pero 
cuando se ve 
la tabla clasi
ficat oria esto 

Josip Visnjic 

Intentare
mos hablar 
mucho, ha
ciendo hinca
pié en la tran
quilidad, en 
tener el balón, 

no se refleja. Necesitamos una 
victoria urgentemente y a partir 
del domingo la buscaremos 
como siempre. 

Habla que contra el Fuerte
ventura se perdieron los tres 
puntos en los últimos diez mi
nutos. Fijándonos en el parti
do del domingo. en el que el 
Alcalá dominó casi todo el en
cuentro. tras el gol el equipo 
se relajó diez o quince minu
tos y al final eso costó la vic
toria. Cuando los jugadores 
están concentrados se mues
tra como un equipo muy fuer
te. pero hay momentos en los 
que esa concentración se pier
de y todo lo hecho se viene 
abajo. ¿A qué se pueden deber 
esos bajones? 

Nos falta tranquilidad. Perde
mos el sitio. Después de empa
tar cada uno va por su cuenta y 
hace la guerra por su parte. 
Esta ansiedad produce desor-

no perder la posición en el cen
tro del campo y esperar que no 
se produzcan estas situaciones. 

En los cinco partidos que se 
han disputado hemos visto 
distintas disposiciones de los 
jugadores en el campo. Ha 
probado con doble pivote, con 
un solo hombre en la medular, 
con un media punta, con dos 
delanteros ... ¿Son variaciones 
para adaptarse a los rivales o 
es que todavía no ha definido 
la estrategia? 

No. Nosotros jugamos el pri
mer partido con un 4-4-2 ante 
el Atlético y los otros partidos 
jugamos con un 4-2-3-1. Este 
domingo volvimos al 4-4-2, pero 
simplemente por la falta de gol. 
Con 4-2-3-1 teníamos ocasiones 
de gol pero poca presencia den
tro del área. Entonces he pensa
do que si tenemos dos delante
ros podemos tener más presen
cia en el área y convertir las 
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ocasiones que creamos. Contra 
el Lanzarote no pasó esto pero el 
trabajo de los jugadores fue sa
tisfactorio. La táctica puede va
riar. Lo que necesitamos es me
ter los goles y buscaremos la so
lución con uno, con dos o con 
tres delanteros. 

De todas formas. viendo la 
imagen del equipo. desde fue
ra se percibe que en cualquier 
momento la racha negativa de 
resultados tiene que terminar. 
¿Eso también se ve desde 
dentro? 

Yo el único miedo que tengo es 
que a los jugadores les entre de
masiada ansia por ganar y ter
mine produciéndose un gran 
nerviosismo, lo que puede ser 
contraproducente. Ellos tienen 
que tener la conciencia de que 
trabajan bien y que les falta 
muy poco para ganar los parti
dos. Nosotros somos conscien
tes de que la victoria tiene que 
llegar muy pronto. 

¿Esta ansia por ganar puede 
ser todavía más peligroso en 
una plantilla tan joven como 
la que tiene el Alcalá este 
año? 

En los últimos cinco partidos 
hemos jugado con siete u ocho 
jugadores de menos de 24 años, 
pero en el aspecto del trabajo 
ellos son bastante maduros y no 
creo, y no espero, que se pongan 
nerviosos, porque seria muy ne
gativo para el club. 

Sergio GARCÍA 
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Fútbol Sala 

Jesús Candelas, entrenador del Interviú Boomerang: 

"Estamos mucho meior en Alcalá que en 
Torreión, aquí viene más gente a la cancha" 
Jesús Candelas es el entrenador del mejor equipo del mundo. Esa es una buena definición 
de lo que significa el nombre de este técnico en el fútbol sala. Con rigor táctico y un carác
ter perfeccionista ha logrado que sus jugadores adquieran el carácter ganador necesario para 
convertirse en toda una referencia de este deporte. La temporada pasada el Interviú Boo
merang hizo pleno en todas las competiciones que disputó, ganando los cinco títulos. Esta 
campaña el equipo ha empezado como terminó la pasada, es decir, ganando y se levantan 
ya grandes expectativas acerca de lo que podrla ser reeditar los éxitos conseguidos la tem
porada anterior. Candelas se muestra prudente al respecto, analiza el inmejorable arranque 
liguero de sus pupilos y afirma encontrarse mucho mejor en Alcalá que en Torrejón. 

La marcha del equipo es 
inmejorable, seis partidos 
ganados de seis disputa
dos. ¿Puede pedir algo más 
un entrenador? 

En el deporte siempre hay 
mejora. Ha habido partidos 
en los que hemos podido te
ner un mejor rendimiento 
que el que hemos tenido. No 
cabe duda que, desde el pun
to de vista de los resultados. 
de la eficacia del equipo, es 
muy notable. 

De los partidos jugados 
hasta ahora, en varios de 
ellos el equipo ha empeza
do perdiendo y en alguno 
ha costado bastante hacer
se con el control del parti
do y del marcador. ¿Sale 
con poca mordiente el Boo
merang? ¿Le cuesta entrar 
en los partidos? 

No. Yo te hablo desde mi 
perspectiva. El comienzo del 
partido es la fase más iguala
da y donde más oportunida
des tienen los equipos. Son 
los momentos más iguala
dos. No existe todavía el te
mor que puede provocar un 
marcador en contra, y más a 
lo mejor en la primera parte. 
Un equipo, durante la com
petición, tiene que saber es
forzarse y tener cap~cidad de 
sufrimiento desde lo que es 
el esfuerzo, no un sufrimien
to de duda. de lo que pueda 
acontecer. sino de tener que 
superar los obstáculos del ri
val, de las decisiones arbitra
les o del marcador. En este 
caso, estamos hablando de 
un equipo que es campeón y 
sabe manejar esas situacio
nes de juego sin ansiedad. 
En el deporte las urgencias 
son tontos con prisa. Se ha
bla de perfección o de rendi
miento cuando un equipo es 
capaz de mantener un nivel 
de juego o de desarrollo del 
juego que de alguna manera 
sea bueno. Cuanto más 
tiempo tengas el concepto de 
que el equipo está jugando 

· bien, más te acercas a la per
fección. 
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Jesús Candelas 

A pesar de ese buen juego 
que usted comenta, en va
rios encuentros el Boome
rang ha necesitado de las 
individualidades para ga
nar partidos complicados. 

No se trata de que las indi
vidualidades hayan ganado 
los partidos, sino que la 
suma de todo conforma la 
personalidad del equipo. No 
seria justo que este equipo 
no tuviese individualidades. 
Como iba a destacar Mar
quinho, que es muy bueno 
en el uno contra uno, si 

siempre está trabaja,ndo con 
el pase. que es un concepto 
colectivo. Lo que tiene que 
hacer el equipo es favorecer 
el rendimiento individual en 
determinadas fases del juego 
al jugador que tenga esas 
cualidades individuales. 

Al principio de la tempo
rada protestaba porque de
cía que necesitaba como 
mínimo un fichaje. A la vis
ta de los resultados, ha
biendo ganado todo lo que 
se ha jugado, ¿la directiva 
pensará que es innecesario 

un refuerzo? 
Yo no he protestado. Esto 

es como todo. Si podemos 
mejorar la plantilla con la in
corporación de un jugador, 
en una temporada como la 
nuestra, en la que tenemos 
citas internacionales, que va 
a ser muy larga, con mucho 
desgaste. nos va a facilitar 
evitar el enorme desgaste 
que vamos a tener. La direc
tiva puede pensar eso, pero 
la temporada es tan larga 
que no vamos a saber cuál va 
ser el rendimiento con juga
dores como Schumacher que 
tienen una participación de 
30 minutos por partido. Aho
ra estamos jugando con tres 
cambios. pero una plantilla 
larga te va a permitir afron
tar lesiones, expulsiones, y 
con un calendario tan exi
gente para los jugadores, con 
compromisos con sus selec
ciones incluidos. 

¿Cuáles son para usted, 
junto al Boomerang, los 
grandes favoritos de la Di
visión de Honor? 

Lógicamente los que ahora 
están ocupando las primeras 
posiciones. además por su 
potencial económico. Esta
mos hablando de Polaris 
Cartagena, Pozo Murcia y 
Playas de Castellón. Luego 
además hay tres equipos que 
están a expensas de lo que le 
va a ofrecer la competicjón 
en los play-off, el Azkar 
Lugo, el propio Lobelle, o el 
DKV Zaragoza, o incluso el 
Xota. A estos equipos tam
bién los incluyo en la terna 
de favoritos porque tienen 
pocos seleccionados y pue
den llegar a los play-offs y te 
pegan un golpe y te han hun
dido. Te pueden coger en un 
momento malo de forma y ... 

¿Se puede hablar ya de 
reeditar los éxitos de la pa
sada temporada, en la que 
se ganó absolutamente 
todo lo que se jugó o es me
jor ser todavía prudentes? 

Va a ser más dificil repetir 
lo del año pasado, pero yo 
pienso que en el deporte la 
paciencia es un elemento im
portante para un equipo ga
nador. Una planificación de 
la temporada con tantos títu
los lo único que puede dar es 
una situación de huida o de 
ansiedad. Hay que ser pa
cientes y prudentes. El año 
pasado fuimos poco a poco y 
disfrutando de lo que vamos 
haciendo y salió bien. 

¿Cómo ha visto la acepta
ción de la ciudad ante un 
equipo que acaba de llegar? 

Ha sido muy buena. Yo 
creo que el tiempo es un alia
do para nosotros para conse
guir esa complicidad con la 
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afición. El tiempo nos puede 
mejorar esta situación en la 
que ya se están viendo bue
nas entradas. Estamos mu
cho mejor en Alcalá que en 
Torrejón. Aquí viene más 
gente. Allí cohabitábamos 
con otro equipo y el cohabi
tar, hasta en los gobiernos, 
como en el anterior gobierno 
francés, siempre perjudica 
porque se pierde mucha 
fuerza. Aunque tengo que 
destacar el comportamiento 
que tuvo mucha gente con 
nosotros allí. 

Sergio GARCÍA 

PUERTA de Madrid 

División de Honor 

Benicarló 3 - Boomeranu Interviú 8. Tras la goleada al Benicarló, 
el Boomerang sigue siendo líder en solitario, el máximo uoleador 
v el auténdco rival a baUr en la DMsión de Honor 

Los verdes invencibles 
BENICARLÓ: Luisma Haro, Crispi, Acidesio, Sergio, San Juan, Fofi, Vadillo, Chelete, Alber
to, Minhoca, J. Sánche_?; Cava y Nano Modrego. 
BOOMERANG INTERVIU: Luis Amado, Schumacher, Daniel, Marquinho, Javi Limones, Joan, 
Julio y Andreu. 
GOLES: Nano Modrego, 1-0 (2'); Daniel, 1-1 y 1-2 (6', 7'); Julio, 1-3 y 1-4 (8', 11'); Andreu, 
1-5 y 3-8 (13', 31'); San Juan, 2-5 (14'); Chelete, 3-5 (16'); Schumacher, 3-6 (20'); Marquin
ho, 3-7 (24'). 
ÁRBITROS: Palacios Martínez y Rubio Fajardo. 
INCIDENCIAS: 2.000 espectadores en el Pabellón Municipal de Benicarló. 

El Interviú Boomerang con
tinúa intratable en la liga. 
Sólo el Pozo Murcia y el Pola
ris World de Cartagena son 
capaces de seguir a los de 
Candelas, aunque eso sí, a 
distancia, ya que el Boome
rang es el único equipo que 
ha sido capaz de sumar los 
18 puntos que hasta ahora 
se han disputado. A pesar de 
haber sufrido en algunos 
partidos, la calidad de los ju
gadores que visten de verde 
sigue decidiendo los resulta
dos. En partidos anteriores 
el Interviú comenzó perdien
do, al igual que contra el Be
nicarló, pero la confianza de 
Schumacher, Daniel y com
pañía es aplastante, y nunca 
se rinden. El Benicarló no 
fue rival y los neoalcalaínos 
terminaron por endosarle a 
domicilio un 3-8, lo que deja 
a los de Jesús Candelas 
como los máximos goleado
res del campeonato, con 38 
tantos, lideres en solitario y 
con la confirmación de que 
un año más el Boomerang es 
el equipo a batir en la Divi
sión de Honor del Fútbol 
Sala Español. 

El pasado fin de semana, 
en Benicarló, Nano Modrego 
puso por delante a los locales 
gracias a un lanzamiento de 
penalti. Poco le duró la ale
gría al Benicarló. Daniel en 
dos ocasiones consiguió dar
le la vuelta al marcador y Ju
lio, con otros dos goles sen
tenció ya el partido en el mi
nuto 11. El 1-4 se vio au
mentado por Andreu. La tre
pidante primera mitad se ce
rró con un 3-5 gracias a un 
apretón del Benicarló que no 
quería que el partido se le 
fuese de las manos. 

En la segunda mitad, los 
de Jesús Candelas no deja
ron lugar para el suspense y 
a una magnifica defensa se 
sumó la despiadada efectivi
dad de que hacen gala sus 
jugadores. Schumacher, An-

dreu y Marquinho sumaron 
cada uno un gol en el segun
do tiempo, Andreu el segun
do de su cuenta, para cerrar 
definitivamente el marcador 
electrónico del Pabellón Mu
nicipal de Benicarló con un 
3-8 que deja clara la apabu
llante superioridad del que, 
hoy por hoy, sigue siendo el 
mejor equipo del mundo de 
fútbol sala. 

Además, en la sexta jorna
da de liga, el Playas de Cas
tellón, uno de los rivales más 
fuertes de la División de Ho
nor, se cayó definitivamente 
del grupo de cabeza al empa-

tara domicilio contra el Boa
dilla Las Rozas a cuatro go
les. Con un partido empata
do y una derrota, los caste
llonenses se quedan con tre
ce puntos, a cinco del Inter
viú, que pone tierra de por 
medio con uno de sus princi
pales rivales. Con apuros, el 
Polaris de Cartagena sigue el 
tirón del Boomerang gracias 
a su victoria ajustada, por 1-
2, en su visita al MRA Xota. 
Con más claridad se impuso 
el Pozo Murcia, el otro del 
terceto de cabeza, que ganó 
por 4-0 en .su casa al Azkar 
Lugo. 
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En Alcamadrid Autos, concesionario de la marca alemana en Alcalá 

Presentación espectacular de 
la nueva serie 1 de BMW 
Nunca un automóvil tuvo una presentación tan espectacular en Alcalá. El jueves 16 
de septiembre tuvo lugar en las instalaciones de Alcamadrid Auto. S.A. , concesio
nario de BMW en la ciudad complutense. la presentación oficial de la nueva serle 1 
de la marca alemana. En el acto participaron actores y actrices que montaron un es
pectáculo de baile y contorsionismo que dedicaron una espectacular escenografia a 
la presentación de esta nueva serle. La presentación de la nueva gama corrió a car
go del gerente de Alcamadrid Autos. Philippe Bignaud. quien inmediatamente dio 
paso al discurso realizado por el presidente de la empresa. Pierre Bignaud. quien ex
puso las principales características de la nueva serle y agradeció la presencia de Pa
loma Pérez. directora de marketing de BMW Ibérica y del alcalde de Costada. 

Sin embargo vehículos como 
los de la serie 1 de BMW no ne
cesitan grandes escenografias 
para ser presentados puesto 
que sus principales caracterís
ticas son las de una excelente 
mecánica, un atractivo diseño, 
una gran seguridad y un per
fecto equipamiento, todas ellas 
características más que sufi
cientes para el conductor más 
exigente. Pero Alcamadrid Au
tos siempre se ha distinguido 
por realizar unas brillantes 
puestas en escena en sus pre
sentaciones de vehículos, con 
lo que une el mundo de la au
tomoción a la cultura. Fue es
pectacular y por supuesto muy 
teatral el efecto de que el vehí
culo de la nueva serie 1 de 
BMW apareciera de entre las 
larguísimas faldas de una ac
triz en un brillantísimo efecto 
visual. 

Pero en cuanto al BMW de la 
nueva Serie 1, se puede decir 
que es un modelo que marcará 
un hito en la historia de la 
marca. Un automóvil con ca
rácter propio, y con el diseño, 
la tecnología y el espíritu de un 
auténtico BMW. 

El lanzamiento de la nueva 
Serie 1 supone un aconteci
miento en el segmento de los 
automóviles compactos. Un di
seño inconfundible, una diná-
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mica prodigiosa y los estánda
res de calidad BMW son las se
ñas de identidad propias de 
este nuevo modelo. Un nuevo 
automóvil compacto, que se 
caracteriza por unas líneas ex
teriores deportivas, con perso
nalidad propia, que recuerdan 
a los típicos trazos y juegos de 
superficies de los modelos 
BMW. Silueta de coupé para 
albergar un habitáculo espa
cioso, donde todos los elemen
tos se encuentran dispuestos 
de modo ergonómico. 

Bajo el capó se esconden los 
refinados motores BMW, dos 

propulsores gasolina y dos die
se} que ofrecen potencias que 
van de los 115 a los 163 CV. 

Con el nuevo BMW Serie 1, 
la marca entra en un segmen
to más joven del mercado. Y lo 
hace además sin renunciar a 
sus señas de identidad: es la 
única marca que ofrece pro
pulsión trasera en todo este 
segmento y un reparto de pe
sos entre ejes casi perfecto. La 
propulsión trasera, la direc
ción, muy precisa, y un avan
zado sistema de suspensiones. 
permiten conseguir un com
portamiento dinámico inmejo-

Pierre Bignaud, 
presidente de la empresa 

rabie, al mismo tiempo que 
disfrutar al máximo de las sen
saciones de conducción que 
proporciona el nuevo modelo. 

Con el lanzamiento de la 
nueva Serie 1, BMW establece 
un nuevo listón de referencia 
en el segmento en seguridad, 
gracias, entre otros sistemas, a 
sus seis airbags (dos de ellos 
de cortina). el control de esta
bilidad DSC, el control de fre
nada en curva CBC, y los neu
máticos Runfl.at ~tipinchazos. 

En materia de confort, la 
nueva Serie 1 aporta equipa
mientos hasta ahora reserva
dos a vehículos de segmentos 
superiores, como los asientos 
deportivos con ajuste de la an
chura del respaldo, el sistema 
de navegación con controlador 
iDrive, el acceso de confort, la 
tecnología bluetooth ... 

Según Philippe Bignaud "un 
coche tan especial para noso
tros exigía una puesta en esce
na también especial. Por este 
motivo pedimos a un reconoci
do ilustrador que nos diseñara 
en exclusiva el Espacio 1. Mi
guel Gallardo ha reflejado el 
carácter joven y actual de la 
Serie 1 interpretando un entor
no distinto en el que disfrutar 
del nuevo modelo". El conce
sionario Alcamadrid Auto tiene 
abierto desde el dia 23 de sep
tiembre este espacio en el que 
se exhibe la nueva serie. 
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sucesos 

El niño sufrió parada respiratoria, pero la primera UVI móvil no 
llevaba médico 

Fueron n·ecesarias dos UVI móviles 
para atender a un bebé 
Todo quedó en un susto, pero la situación alcanzó momentos de gran preocupación. Un bebé 
de 18 meses sufrió en la calle Mayor convulsiones y una parada respiratoria que requirió 
inmediatamente atención médica. Policías locales comprobaron la gravedad del niño, que se 
estaba amoratando por la falta de oxígeno, y pidieron asistencia médica avisándose al ser
vicio de emergencias sanitarias para que enviara una UVI móvil que atendiera al niño. 

Ante el temor a que la UVI se 
retrasara en llegar, lo que 
hubiera sido fatal debido a la 
gravedad del caso por tratarse 
de una parada respiratoria, se 
decidió llevar al bebé al cerca
no centro de salud de la calle 
Carmen Calzado, mantenién
dose activada la UVI móvil. 

La sorpresa -muy irritante y 
decepcionante- fue que la UVI 
del SERCAM llegó al lugar, 
pero el personal que iba en 
ella no pudo hacer nada por
que no tenían médico que 
pudiera utilizar el desfibrila
dor, aparato indispensable 
para estos casos. Inmediata
mente fue activada la UVI 
móvil del 061, que llegó alcen
tro de salud, esta vez sí, con 
médico. 

Sin embargo, ya no hizo fal
ta la labor del facultativo del 
servicio de emergencias por
que la atención recibida en el 
centro de salud hizo posible 
que el niño, de 18 meses de 
edad, se recuperase saliendo 

de la parada respiratoria. De 
todos modos fue necesario 
activar las dos UVIs móviles 
cuando una hubiera sido sufi
ciente en caso de estar sufi
cientemente dotada. 

A pesar de que el niño salió 
de la situación de parada res
piratoria, fue trasladado a un 
centro sanitario en una de las 
ambulancias y quedó ingresa
do en observación. 

Sorprendieron a uno de ellos orinando en plena calle 

Tres detenidos por agredir a agentes de la Policía Local 
Tres individuos fueron detenidos y quedaron a disposición del juzgado de guardia por aten
tado contra la autoridad. El incidente se produjo cuando agentes de la Policía Local sor
prendieron a uno de los tres detenidos orinando en plena calle, concretamente en la acera. 

Sobre las 16'52 horas del día 
24 de septiembre, en la aveni
da Juan Carlos I, en La Gare
na, los policías que iban en un 
coche patrulla vieron que una 
furgoneta que realizaba extra
ñas maniobras, en zigzag, se 
detuvo y del interior bajaron 
tres individuos con peinados 
rastas, uno de los cuales 
comenzó a orinar en la acera. 

Los agentes policiales detu
vieron el coche patrulla y fue
ron a identificar a los indivi
duos para aplicar las ordenan
zas municipales, que sancio
nan comportamientos como el 
de orinar en la vía pública. Los 
policías compobaron que en el 
interior de la furgoneta había 
cervezas. Al tratar de identifi
car a los individuos, uno de 
ellos agredió a un agente y lo 
tiró al suelo, por lo que tuvie-
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ron que ser avisados refuerzos 
policiales para reducir a los 
agresores y poder detenerlos. 

Finalmente, fueron presen
tados en la comisaria de poli
cía, bajo la acusación de aten
tado a la autoridad, Ignacio 

GM, de 28 años de edad; Enri
que BH, de 29 años, y Alan 
GD, también de 29 años. Los 
tres detenidos son de naciona
lidad española. El agente poli
cial que fue derribado sufrió 
lesiones de carácter leve. 

CONTRATOS DE MANTENIMIENTO 

Fue encontndo mueno 
en la cama por el 
propietaño de la ViVienda 

un ataque al corazón 
loe la causa 
del lallecimiento 
en la calle Varsovia 

Un ataque al corazón que le 
sobrevino mientras dormía en 
la cama, durante la madruga
da del domingo 19 al lunes 20 
de septiembre, causó la muer
te de Crescencio M. , el hombre 
de 70 años que fue encontrado 
muerto por el propietario del 
apartamento situado en el 
complejo industrial del polígo
no Europa, en el número 5 de 
la calle Varsovia. 

La autopsia realizada a 
Crescencio M. determinó que 
durante la madrugada sufrió 
un ataque al corazón del que 
no pudo sobrevivir. Crescencio 
M. estaba durmiendo y proba
blemente no sintió nada. 
Durante la noche del domingo 
había estado conversando con 
su familia. 

Ya por la mañana, fue el pro
pietario del apartamento 
quien, como otros días, entró 
en la vivienda para hablar con 
él y preguntarle cómo se 
encontraba, tal y como hacía a 
menudo. Fue entonces cuando 
encontró en la cama a Cres
cencio M., el cual ya había 
fallecido. Inmediatamente dio 
aviso a las asistencias de 
emergencias y a los familiares 
de Crescencio M. 

El propietario del aparta
mento explicó a PUERTA DE 
MADRID que Crescencio M. no 
se encontraba en ningún 
puesto de trabajo, a pesar de 
que la vivienda se encuentra 
en el mencionado complejo 
industrial. Simplemente vivía 
de alquiler en este apartamen
to, que consta de dos dormito
rios, baño, cocina y salón. 

ALUMINIO Y PVC 

I]] ílfi·P<LS 
Tll.: 91 880 90 33 
Andrés Saborit, 10 -Fax: 91 881 50 45 
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El tallecido, que se 
1reci1hó al vacío desde 
un andamio, tenía 38 aios 

Fallecido en 
accideme laboral un 
ciudadano ponugués 

Sobre las 9·30 horas de la 
mañana del día 23 de septiem
bre se recibió una llamada te
lefónica del Servicio de Emer
gencias 112 en la que se infor
maba de un accidente laboral 
en las obras de construcción 
de la planta de transferencia 
de residuos sólidos urbanos, 
situada en el antiguo vertede
ro de la localidad alcarreña de 
Cifuentes. 

El trabajador accidentado, 
Manuel Pereira Fernández, 
ciudadano de origen portu
gués de 38 años de edad y ve
cino de Sigüenza, falleció a las 
10'05 horas. El hombre se 
precipitó al vacío desde una 
altura de unos cuatro metros 
cuando trabajaba en un anda
mio. 

cuando manipulaba 
una hormigonera 

Fallece un hombre 
al recibir una 
descarga elécuica 

Sobre las 14 horas del pasa
do domingo, día 26 de octu
bre, se produjo el fallecimiento 
en la urbanización "Montelar", 
en el término municipal de la 
localidad alcarreña de Galápa
gos, de Ángel Rodriguez Calde
rón, de 55 años de edad y ve
cino de San Sebastián de los 
Reyes, que resultó electrocu
tado al recibir una descarga 
eléctrica cuando manipulaba 
una hormigonera eléctrica. 
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Sucedió el 27 de seDliembre a las 1410 horas En avenida 

Atropello en Vía Complutense de Re~es Católicos 
111nunadamente no presenta beñdas de urnedad Delen1do por robar 

Juan Manuel Martin, quien 
se encontraba presente en el 
momento del accidente, ex
plicó a PUERTA DE MA
DRID: "Los coches del carril 
derecho estaban parados 
porque había mucho tráfico 
e imagino que a la chica le ha 
pasado como a mí, que pen
sé que el semáforo ya había 
cambiado a verde, y en el 
momento en que estaba cru
zando ha pasado un coche 
por el otro carril, con el se
máforo abierto para él, y no 
le ha dado tiempo a ver a la 
chica porque los coches de al 
lado le impedían la visibili
dad y , aunque ha frenado rá-

pidamente, no 
arrollarla". 

pudo evitar en cuauo vehículos 
A pesar de haber recibido 

el impacto en las piernas, 
tras lo cual rebotó en el capó 
y dio con la cabeza en el pa
rabrisas del vehículo, la jo
ven no llegó a perder el cono
cimiento ni mostraba heri
das externas. Tuvo la suerte 
de que entre los peatones ha
bía una especialista en medi
cina que la atendió inmedia
tamente. La ambulancia tar
dó en llegar 5 minutos y la 
trasladó al Hospital Principe 
de Asturias para hacerle un 
mejor reconocimiento. 

Detenidos por malos tratos 
Agentes de la Guardia Civil 

procedieron a la detención so
bre las 18'00 horas del día 22 
de septiembre, de Francisco 
R.P., de 48 años de edad y con 
domicilio en la localidad de 
Parla, como supuesto autor de 
un delito de malos tratos en el 
ámbito familiar. Fue detenido 
cuando se encontraba en la 
vía pública agrediendo a su 
expareja, propinándole varios 
golpes en la cabeza y por todo 
el cuerpo, presentando la mu
jer hematomas en los brazos y 
fuerte dolor de cabeza. 

Por otra parte, agentes de la 
Guardia Civil detuvieron el pa
sado martes 28 de septiembre 
a Andrés A.B. , de 44 años y 
con domicilio en Mejorada del 
Campo, como autor de un de
lito de malos tratos en la per
sona de su esposa de 34 años. 
Fue la mujer la que requirió a 

la patrulla en servicio. Cuando 
los agentes se personaron en 
el domicilio encontraron al de
tenido golpeando la puerta de 
entrada a la vivienda, habien
do agredido anteriormente 
tanto a su esposa como a su 
hija. Al parecer, volvía con la 
intención de seguir agredién
dolas. La mujer presentaba 
heridas y erosiones en el brazo 
izquierdo. 

Por último, la Guardia Civil 
detuvo el dia 27 de septiembre 
a un joven de 19 años, como 
autor de un delito de malos 
tratos en la persona de una 
vecina de la localidad de Sace
dón con la que al parecer ha
bía mantenido relaciones sen
timentales. Durante la noche 
del día 25, el ahora detenido le 
produjo un corte en el dedo 
pulgar con un fragmento de 
cristal de un vaso. 

':t · 1 r ' ~ .,!, ~·, '· f 1 
Todo tipo de inmuebles 

o fincas rústicas y urbanas, 
SOLARES, CASAS DE RENTA ANTIGUA, EDIFICIOS 

SINGULARES, EN RUINAS ... 
No importa problemas de herencias, embargos etc. 

CEDES HISPANA, S.L. 
TELÉFS.: 9146722 57 - 616 44 73 41 

El pasado viernes dia 24 de 
septiembre, sobre las 22'50 
horas, vecinos de Nuestra Se
ñora de Belén llamaron a la 
policía indicando que un indi
viduo estaba rompiendo lunas 
de los vehiculos aparcados. 
Cuando llegaron los agentes 
vieron cristales en la calzada 
pertenecientes a un turismo 
que presentaba fracturado el 
cristal triangular derecho. 
Rastrearon la zona en busca 
del mencionado inviduo, del 
cual un vecino les había des
crito su vestimenta y caracte
rísticas fisicas. A la vuelta, en 
Reyes Católicos los agentes 
observaron tres vehiculos más 
con cristales rotos y cómo al 
ver a la policía de uno de ellos 
salía un individuo corriendo; 
lograron darle alcance y dete
nerlo. Le ocuparon una bolsa 
con un lector de CDs, el per
miso de conducir al parecer 
del propietario de uno de los 
vehiculos robados y un destor
nillador. 

El detenido, Francisco C.N. , 
de 39 años de edad, es el pre
sunto autor de la rotura de 
cristales eri cuatro vehiculos, 
uno en Nuestra Señora de Be
lén y tres en Reyes Católicos, 
con la intención de robar, cosa 
que en alguno de ellos consi
guió. 

Robo en una Vivienda 
Entre las 9 y las 12 horas de 

la noche del dia 25 de sep
tiembre, se cometió un robo 
en el interior de una vivienda 
unifamiliar situada en la calle 
CarmenConde, delalocalídad 
de Arganda del Rey. Los ladro
nes apalancaron una de las 
ventanas aprovechando el mo
mento en el que se encontra
ban fuera sus moradores y 
sustrajeron diversas joyas de 
oro, varios móviles, así como 
ropa de vestir, ascendiendo el 
valor total de lo sustraído a 
13.000 euros. 

MARMOLES 
~ MOJRATlíllJA¡ SJL~ 
ENCIMERAS COCINA Y BANO 
el Ceuta, Na\'!! 5 Tel.: 91 882 95 95 
28805 ALCALA DE HENARES Fax: 91 882 98 27 
www.moratillanet E-mail: marmoles@moratilla.net 
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sucesos 

la droga Iba a ser distñbuida en Alcalá de Henares 

Desarticuladas dos bandas de 
venta v distribución de cocaína 

La policía ha logrado desar
ticular a dos bandas de narco
traficantes que se dedicaban a 
la venta y distribución de dro
ga principalmente en Alcalá. 

Según informó el inspector 
jefe de la sección de Estupefa
cientes, José Luis Conde, la 
policía ha conseguido un do
ble éxito en su lucha contra el 
narcotráfico al desarticular las 
dos bandas y detener a ocho 
personas, tres españolas y 
cinco colom bianas, e incautar 
29 kilos de cocaína que pre
suntamente iba a ser distri
buida en Alcalá de Henares. 
También fueron requis ados 
180.000 eu ros y 4 coches. 

Las detenciones se llevaron 
a cabo el pasado viernes dia 
24 de septiembre cuando los 

tres españoles, pertenecientes 
a la banda que distribuia la 
droga, contactaron con cinco 
colombianos que integraban 
un grupo de menor nivel que 
se disponia a vender _la droga 
en Alcalá de Henares Estos lle
vaban a una niña de tres 
años. 

El intercambio de la cocaína, 
unos siete kilogramos, lo efec
tuaron en una cafeteria de la 
calle López de Hoyos de Ma
drid. El dinero a pagar por 
ella, 172.000 euros, lo tenian 
en un vehículo Chrysler 300 
estacionado en un parking 
cercano. La policía encontró el 
resto de la droga oculta en 
una maleta en una vivienda de 
la calle Abegondo en el barrio 
de Hortaleza, barrio en el que 

tenian su base operativa. 
Las investigaciones comen

zaron el pasado mes de agos
to , cuando los agentes descu
brieron la presencia en Madrid 
de Rafael O.P., de 44 años, co
nocido narcotraficante, el cual 
había iniciado los contactos 
para poner a la venta una par
tida de droga. Se presentaba 
como empresario dedicado al 
negocio inmobiliario y contaba 
con la colaboración de Adrián 
AL., alias "El gordo", que figu
raba como responsable de una 
empresa ficticia de importa
ción de pescado y marisco. La 
sede social la tenian en una vi
vienda de la calle Machupi
chu, también en Hortaleza, 
siendo éste el lugar del alma
cenamiento de la cocaína. 

Dos de ellos, vecinos de Alcalá de Henares 

El balance provisional de los testeios taurinos 
celebrados en Guadalaiara se salda con 21 heridos 
El suceso de mavor gravedad se registró en el encierro de Humanes. 
donde un anciano de 18 años recibió tres cornadas 

Cuando la temporada tauri
na en la provincia de Guadala
jara está llegando a su fin, el 
primer balance de los inciden
tes que se han registrado arro
ja un total de 21 personas he
ridas de cierta consideración 
en los diferentes festejos que 
se han celebrado hasta la fe
cha. Afortunadamente, no ha 
habido que lamentar ninguna 
víctima mortal, aunque sí un 
herido de carácter muy grave 
en el transcurso del encierro 
celebrado el 13 de septiembre 
en Humanes. Un anciano de 
78 años, vecino de esta locali
dad y que fue corneado por un 
toro, aún permanece ingresa
do en el Hospital Universitario 
de Guadalajara. Al margen de 
los sucesos que se enumeran 
a continuación, se han produ
cido un sinfin de heridos leves 

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 17 o 18 AÑOS 

PARA TIENDA TEXTIL 
Telf.: 91 881 29 32 
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como consecuencia de caídas, 
revolcones, etc. La mayoría de 
los incidentes han tenido lu -
gar en los encierros celebrados 
tanto en el campo como en los 
cascos urbanos. 

Dos heridos 
de Alcalá de Henares 
El dia 1 O de julio en el encie

rro taurino celebrado en la lo
calidad de Torrebeleña resul
tó herido por asta de toro, Ca
milo B.C., de 23 años, vecino 
de Alcalá de Henares. El joven 
fue corneado en la cara, su
friendo lesiones de pronóstico 
grave, presentando fractura 
mandibular multifragmentaria 
izquierda, fractura maxilar iz
quierda superior y herida en 

muslo izquierdo, además de 
otras lesiones. 

El dia 28 de agosto, en el en
cierro de la localidad de 
Abarncón, resultó herido por 
asta de toro el popular alca
laíno Miguel Sánchez, de 65 
años de edad, el cual recibió 
una cornada en el muslo dere
cho de pronóstico grave. Mi
guel, conocido en Alcalá como 
el Curandero del Olivar, tras 
correr el encierro, una vez fi
nalizado éste, con el toro ya en 
la plaza, en torno a las ocho de 
la tarde el toro atravesó las ta
lanqueras en las que se refu
giaba Miguel y lo corneó en el 
muslo, sufriendo una grave 
cornada de la que todavia se 
está recuperando en el hospi
tal de Alcalá. 
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Como consecuencia 
del derribo de un muro 

Herido un bombero 
deAzuqueca 
de Henares 

El pasado domingo, día 26 
de septiembre, un bombero 
del servicio de extinción de in
cendios con base en Azuqueca 
de Henares, tuvo que ser tras
ladado en ambulancia al Hos
pital de Guadalajara con heri
das de pronóstico reservado. 
El suceso se produjo sobre las 
18 horas, al originarse un in
cendio en un edificio de dos 
plantas con cuatro viviendas 
habitadas en la localidad de 
Cañizar. En las labores de ex
tinción resultó herido un 
miembro del retén con quema
duras en el cuello, una brecha 
en la cabeza, un fuerte golpe 
en el pómulo y traumatismo 
en la rodilla derecha, como 
consecuencia del derrumba
miento de un muro. El origen 
del incendio, que quedó extin
guido sobre las 23 horas, 
pudo deberse a la existencia 
de hollin en una de las vivien
das, lo que hizo que se propa
gase a las demás. 

una muier de 84 años 
tue encontrada 
ahorcada en su vivienda 

Una mujer de 84 años de 
edad fue hallada el pasado fin 
de semana suspendida por el 
cuello a un cable eléctrico en 
el interior del cuarto de baño 
de su vivienda, situada en la 
avenida de Pedro Sanz Váz
quez de Guadalajara. Una vez 
descolgado el cuerpo, los fami
liares dieron aviso a la comisa
ria de policía y al servicio de 
emergencia 112, cuyos facul
tativos le efectuaron sin éxito 
la reanimación cardiopulmo
nar. Una vez que el médico fo
rense certificó la muerte, el 
Juzgado de Instrucción de 
guardia ordenó el levanta
miento del cadáver. 

SE NECESITAN 

VENDEDORES/ AS 
C81 IMPUIS ClllClllUTDS El 

IDIClllS DE ICISIOI 

Enviar currículum vitae al Fax: 91 889 53 70 

2 de octubre de 2004 



El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES ~ (Del 21 de Mano al 20 de Abril) 

SALUD.- Querido Aries, te (')'"> 
recomiendo que aprendas a vi- 1 
vir sin agobio, lo puedes conseguir. 

DINERO.- En el terreno laboral podrás cre
arte algunos problemas con algunos compañe
ros. Gran parte de tus complicaciones diarias 
surgen por lo que los demás dicen. 

AMOR.- Si esta semana tienes discusiones 
con tu pareja, lo que no debes hacer es mezclar 
a la familia en las desavenencias sacando los 
trapos sucios a relucir. Esto estropeará aún más 
vuestra relación. 

Número de la suerte: 4 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio al 22 de Julio) 

SALUD.- Has pasado unos 
días con un malestar general, 
pues tu estómago te da la lata 
algunas veces. Si no te gusta la 
verdura, tu cuerpo lo asimila lentamente ha
ciendo que arrastre al instetino toda la grasa 
que hay en el estómago. ¡Cuídate! 

DINERO.- De momento estás estudiando al
guna oferta, pero creo que no te convence mu
cho así que continuarás en la misma empresa. 

AMOR.- Esta semana estarás muy satisfe
cho en este plano con tu pareja. 

Número de la suerte: 27 

LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

al 23 de Octubre) 

SALUD.- Tendrás momen
tos de fatiga, pero por lo gene
ral te encontrarás bien. 

DINERO.- Cada día te cuesta ir más al tra
bajo, ya que no te sientes cómoda pues sabes 
que hay tensiones y esto no te gusta. 

AMOR.- Momentos buenos con la familia, 
aunque necesitas hacer cosas diferentes, la mo
notonía te aburre. 

Número de la suerte: 2 

CAPRICORNIO 
(Del 22 de Diciembre 

al 20 de Enero) 

SALUD.- Tendrás que preo
cuparte más de ti y te sentirás 
mejor. 

DINERO.- En el trabajo te sientes como pez 
en el agua, pones mucho de tu parte y esto no te 
pesará en absoluto. 

AMOR.- Esta semana no será muy buena en 
el amor, te sentirás aburrida y siempre con la 
misma rutina, recuerda que los planetas se mue
ven y este malestar pasará en unos días. 

Número de la suerte: 7 

2 de octubre de 2004 

Semana 
Tarotista Espiritual 
Móvil: 652 819 555 

Consulta privada del 2 al 8 de octubre 

TAURO 
(Del 21 de Abril 
al 20 de Mayo) 

SALUD.- Tendrás días de 
bienestar. Recuerda que reír y te
ner sentido del humor es bueno para gozar de 
buena salud. 

DINERO.- Tus sueños se cumplirán, si son 
buenos para un futuro. Si no es as1, tendrás que 
cambiar de empresa. 

AMOR.- Esta semana te sentirás muy sexy y 
con ganas de ligar; te será muy fácil. 

Número de la suerte: 1 

LEO 
(Del 23 de Julio 
al 23 de Agosto) 

SALUD.- Necesitas des
cansar. Tu cuerpo requiere 
más reposo. 

DINERO.- Cuidado en el entorno laboral, 
desconfía de alguien que no cumplirá con sus 
obligaciones y podría traerte algún problema. 

AMOR.- Venus está esta semana en tu signo 
y esto dice que te sentirás apasionada, vital y 
podría aparecer una nueva relación. Si tienes 
pareja, habrá más sexo y ternura. 

Número de la suerte: 8 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

SALUD.- Tendrás que poner 
límites, ya que presentas una 

~ 
tendencia a los excesos de este tipo y te perju
dicará. 

DINERO.- Podrías tener alguna discusión 
en la empresa en la que trabajas, tentréis que 
reuniros, estudiarlo y solucionarlo. 

AMOR.- Con tu pareja tendrás más entendi
miento físico y mental. Si estás sola o solo, vi
virás un romance que te gustará. 

Número de la suerte: 9 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 

SALUD.- Aunque esta se-
mana te sientas cansada o agotada, no tomes 
excitantes. 

DINERO.- Podrían concederte el préstamo 
que estás esperando para la compra de ese co
che tan bonito. 

AMOR.- Con tu pareja, fenomenal, más 
complicidad. 

Número de la suerte: 12 

GÉMINIS 
(Del 21 de Mayo al 21 de Junio) 

SALUD.- Si estás muchas 
horas al volante y sentado, 
se te acumulará grasa en el vientre. Recuerda 
que el vinagre de sidra combate el estreñimien
to, tiene efecto diurético y mejora la digestión 
de las grasas. 

DINERO.- Sueles tener muchos gastos por 
causa de una mala administración. 

AMOR.- Sueles ser soñadora y vitalista y a 
veces necesitas mucho romanticismo. Pues ha 
llegado el momento, esta semana será buena 
para disfrutar en este plano. 

Número de la suerte: 3 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto al 23 de Septiembre) 

SALUD.- Las alergias po- 'i:.iilfííi•• 
drían aparecer esta semana. 
¡Cuídate! 

DINERO.- Los astros están a tu favor. Si 
quieres vender y comprar un apartamento es 
buen momento. Tus deseos se cumplirán en 
cualquier plano. 

AMOR.- Podrás preparar una cena especta
cular con amigos y tu pareja. Es buen momento 
para la amistad y el cariño de los tuyos. Te doy 
un consejo: Sí pones aperitivo recuerda que si 
pones unos granos de caviar le darán un toque 
especial y quedará muy bien. 

Número de la suerte: 1 

SAGITARIO 
(Del 23 de Noviembre 
al 21 de Diciembre) 

SALUD.- Necesitas espacios 
abiertos y naturales, pues tus bronquios tienen 
que oxigenarse. 

DINERO.- Parece que tu economía se va re
cuperando poco a poco y podrás hacer esas re
paraciones en tu hogar o esos cambios que tan
to esperabas. 

AMOR.- Es buen momento para viajar y po
drás ligar o conocer alguna persona de otro 
país. Si tienes pareja estable te entenderás per
fectamente esta semana con ella. 

Número de la suerte: 10 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 

SALUD.- Aunque te gusta co
mer bien, recuerda que tienes que hacerlo con 
moderación. 

DINERO.- Aunque tus jefes no valoran tu 
esfuerzo en el entorno laboral, tú sigues dedi
cándole tu esfuerzo y los resultados se verán en 
un futuro. 

AMOR.- Sí no tienes pareja, recuerda que 
pronto vendrán días de vino y rosas. Sí tienes 
pareja, no dejes que otras personas tomen deci
siones por ti en tu vida amorosa. 

Número de la suerte: 22 

PUERTA de Madrid 
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CARTELERA - CINES 

Programación del 1 al 7 de octubre 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

"El bosque". Todos los días: 
17'20, 19'50 y 22'20. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

"Hasta que la ley nos separe". 
Todos los días: 17'20, 19'50 y 22'20. 
Viernes y Sábado, también madruga
da: 00'40. 

"El mito de Bourne". Todos los 
días: 17'10, 19'40 y 22'10. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

"La terminal". Todos los días: 
17'10, 19'40 y 22'10. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

"Garfield". Todos los días: 17'40. 

"El juego de la verdad". Todos los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. Viernes y 
Sábado, también madrugada: 00'40. 

"Cuestión de pelotas". Todos los 
días: 20'10 y 22'30. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 
~~~~~ @~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

TelM. de información: 9188344 94 

"Inconscientes". (13 años). Pases 
a las: 17'45, 20'00 y 22'15. 

"El señor lbrahlm y las flores del 
Codn". (13 años). Pases a las 17'45, 
20'00 y 22'15. Miércoles y Jueves: 
20'00 y 22'15. 

"No te muevas". (13 años). Pases 
a las: 17'45, 20'00 y 22'15. Miérco
les y Jueves: 17' 45. 

CINE CLUB: "Zamán, el hombre 
de los juncos). (V.0.S.). Miércoles, 
6: 18'30 y 21 '00. Jueves, 7: 18'00 y 
21'00. 

~NICAL~® 
lllllmmllTI CllUICClll CBRlll 

Plll C1•111111ES 
llS m lllS IR 111 

lat ' tn11·••11111rallllrlrlllls 

Teléf.: 918834647 

SEPTIEMBRE Sale/ldaiep 

Día 23 • •••••• 78.873 s.o11 7-3 
Día 24 ., •••••• 72.863 s.oll8 3 
Día 26 •••••••• 13.886 S445 6 
Día 27 •••••••• 78.930 S.Q38 7-0 
Día 28 •••••••• 52.064 !Ml2ll 5-4 
Día 29 • • • • • ••• 63. 778 S4:l8 6-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ramón y Cajal, 1 .11f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 

CINEBOX 
(Parque Corredor) 

Teléfono informaci6n: 902 22 16 22 

"Garfield". ífP). Todos los días: 
19'05. Sáb. y Dom.: 12'15 y 17'05. 

"Las cr6nicu de Riddick". (NRM 
13). Todos los días: 21 '40. Viernes y 
Sábado: 00'15. 

"Cuestión de pelotas". (NRM 13). 
Todos los días: 18'05, 20'10 y 22'15. 
Sábado y Domingo: 12'00 y 16'00. 
Viernes y Sábado: 00'25. 

"Hasta que la ley nos separe". 
(NRM PC. Todos los días: 17'00, 
19'00 y 21'00. Sábado y Domingo: 
12'40. Viernes y Sábado: 23'00. 

"No te muevas". (NRM 18). Todos 
los días: 19'20 y 21'50. Viernes y Sá
bado: 00'20. 

"La terminal". ífP). Todos los 
días: 19'00 y 21 '40. Sábado y Do
mingo: 12'20 y 16'10. Viernes y Sá
bado: 00'20. 

"Horas de luz". (NRM 18). Todos 
los días: 18'00, 20'05 y 22'10. Vier
nes y Sábado: 00'15. 

"Olvídate de mi". (NRM 13). To
dos los días: 17'15, 19'40 y 22'05. 
Sábado y Domingo: 12'40. Virnes y 
Sábado: 00'30. 

"El Álamo". (NRM 13). Todos los 
días: 19'00 y 21'45. Sábado. y Do
mingo: 12'45 y 16'00. Viernes y Sá
bado: 00'30. 

"Roma". (NRM 13). Todos los días: 
16'55 y 20'00. Sábado y Domingo: 
12'40. Viernes y Sábado: 23'05. 

"El bosque". (NRM 13). Todos los 
días: 17'05, 19'30 y 22'00. Sáb. y Do
mingo: 12'25. Viernes y Sáb.: 00'30. 

"Mad House". (NRM 13). Todos 
los días: 20'10 y 22'15. Viernes y Sá
bado: 00'25. 

"Mar adentro". (NRM 13). Todos 
los días: 18'30y21'10. Sábado y Do
mingo: 12'05 y 15'55. Viernes y Sá
bado: 23'45. 

"Tiovivo". (NRM PC). Todos los 
días: 18'15 y 21'15. Sáb. y Domingo: 
12'00 y 15'20. Viernes y Sáb.: 00'15. 

"El mito de Bourne". (NRM 13). 
Todos los días: 17'20, 19'40 y 22'05. 
Sábado y Domingo: 12'00. Viernes y 
Sábado: 00'25. 

"En busca del valle encantado". 
TP). Todos los días: 17'35. Sábado y 
Domingo: 12'05 y 15'50. 

"Hellboy". (NRM PC). Todos los 
días: 16'50, 19'20 y 21'55. Sáb. y Do
mingo: 13'00. Viernes y Sáb.: 00'30. 

"Yu-Gi-Oh". (NRM 7). Sábado y 
Domingo: 12'55 y 16'05. 

"Zafarrancho". (TP) . Todos los 
días: 17'55. Sáb. y Domingo: 12'10. 

"El juego de la verdad". (NRM 
13). Todos los días: 20'05 y 22'10. 
Viernes y Sábado: 00'10. 

"El bosque". (NRM 13). Todos los 
días: 18'50 y 21'20. Sábado y Do
mingo: 12'35 y 16'25. Viernes y Sá
bado: 23'40. 

"Spy Kids 3-D: Game Over". ífP) . 
Todos los días: 17'00. Sábado y Do
mingo: 13'00. 

ALOUl~O HABITACI N 
A SENORA MAYOR 

EN CHALET CON GRAN JARDÍN 
Alimentación y asistencia 

incluida y ambiente familiar 
Telf.: 91 879 23 33 

(horas de comida) 

V-IVir para contarla 

Mar adentro 
Vi la película de Alejandro 

Amenábar el día de su estre
no. Es la película del año por 
muchas razones y Amenábar 
tiene algo especial como ser 
humano, una sensibilidad ex
quisita que deja huella en cada 
trabajo que hace. En Mar 
adentro hace un canto a la 
vida, al amor, a la generosidad, 
a lo humano: el miedo, la 
muerte, los celos, la amistad, 
etc. 

Amenábar cuenta una histo
ria, la historia de Ramón Sam
pedro, y la cuenta tal cual. Es 
evidente que realiza un home
naje a un hombre que sólo 
pudo mover la cabeza durante 
28 años. Un tetrapléjico simpá
tico, optimista y valiente que 
estuvo 28 años postrado en una 
cama. 

Fíjense que Amenábar deci
de rodar esta historia cuando 
lee el libro de poemas que es
cribe Ramón Sampedro, ya les 
hablaré de él, algo especial tie
ne que tener, se ve en la pelí
cula. 

Ha ganado el León de Plata 
en la Mostra de Venecia, el 
Premio Especial del Jurado. 
Lo merece, en Mar adentro 
hay una entrega vital. 

Javier Bardem también ha 
ganado en Venecia la Copa 
Volpi a la mejor interpreta
ción masculina. La merece, 
Bardem es éxito seguro, serie
dad, pasión, credibilidad, llega 
al público desde el primer se
gundo y aquí hace un trabajo 

increíble. 
Belén 

Rueda ha 
sido el des
cubrimiento 
de Amená
bar para un 
posible futu
ro en el cine. Me gustó mucho 
pero hay que darle tiempo. Y 
no quiero dejar de mencionar 
un nombre que está pasando 
desapercibido y es un eje cla
ve: Lola Dueñas, espléndida 
en su papel de amiga-enamora
da. 

Toda la película, desde el 
principio hasta el final es un 
acierto, sin perder de vista el 
acompañamiento musical. 
Además, el espectador se está 
riendo constantemente, hace 
del sentido del humor la posi
bilidad de permanencia, de 
continuar. Desde luego que 
Amenábar reabre un debate 
político, social, cultural y ético 
sobre la eutanasia, sobre la 
vida y la muerte y lo mejor de 
todo, repito, es una mirada, 
una historia real que Amenábar 
cuenta desde el día a día, de.sde 
lo cotidiano. Mar adentro es 
una película que respeta todos 
los puntos de vista. El homena
je a Ram~n Sampedro, un 
hombre al que todos amaban. 
Un canto a la vida que hace 
pensar. No deja a nadie indife
rente. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

1.11 liJ ......... 
Jueves, 23 de Septiembre: 4 - 26 - 34 - 45 - 46 - 49 

C-35 R-1 
Sábado, 25 de Septiemb: 14 - 15 - 18 - 21 - 34 - 38 

C-47 R-9 

Domingo, 26 de Sept.: 11 - 14 - 16 - 23 - 25 - 48 
C-34 R-5 

Bono(•] Loto 
Lunes, 27 de Septiembre: 9 - 19 - 28 - 39 - 45 - 49 

C-36 R-3 
Martes, 28 de Septiemb.: 3 - 5 - 14 - 28 - 41 - 45 

C-9 R-1 
Miérc., 29 de Septiemb.: 3 - 6 - 22 - 31 - 40 - 44 

C-25 R-7 

Viernes, 24 de Septiembre: 
21 - 26 - 27 - 44 - 48 

Estrellas: 01 y 07 

2 de octubre de 2004 



Sábado 2 de OCTUBRE 
19'00 h.: Instituto de Enseñanza 

Secundaria Antonio Machado. En
trada gratuita. ENCUENTRO DE 
BANDAS DE MÚSICA. Banda 
de Música de la Escuela Munici
pal de Humanes, Banda de Músi
ca de Torijos, Banda Sinfónica 
Complutense de Alcalá. 

20'00 h.: Patio de Santo Tomás 
de Villanueva. Entrada gratuita. V 
ENCUENTRO DE CORAL 
CERVANTINO "CIUDAD DE 
ALCALÁ DE HENARES". Con
ciero de Inauguración: Coral de la 
Orden de Calatrava de Almagro 
y Schola Cantorum. Organiza: 
Schola Cantorum. 

20'30 h.: Teatro Salón Cervan
tes. ''DIVINAS PALABRAS" de 
Valle lnclán. Dirección Artística: 
Ricardo Iniesta. 

Domingo 3 de OCTUBRE 
12'00 h.: Patio de Santo Tomás 

de Villanueva. Entrada gratuita. V 
ENCUENTRO DE CORAL 
CERVA~TINO "CIUDAD DE 
ALCALA DE HENARES". Con
cierto del Encuentro: Coro Semi
círculo de Madrid, Coral Polifó
nica de Alcalá de Henares, Coral 
de la Orden de Calatrava de Al
magro y Schola Cantorum. Orga
niza: Schola Cantorum. 

20'30 h.: Teatro Salón Cervan
tes. ''DIVINAS PALABRAS" de 
Valle Inclán. Dirección Artística: 
Ricardo Iniesta. 

Martes 5 de OCTUBRE 
10'30 h.: Teatro Salón Cervan

tes. Teatro Escolar. "Clown Quijo
te de la Mancha" de Olga Marga
llo. Uroc Teatro. 

17'00 h.: Teatro del Mundo. Ca
lle Pintor Picasso, nº 7. CICLO 
DE CONFERENCIAS: 

- De 17'00 a 18' 15 h.: Conferen
cia a cargo de Felipe Pedraza "Cer
vantes frente a Lope: plantea
miento de la cuestión". 

- De 18' 15 a 19' 30 h.: Conferen
cia a cargo de Antonio Rey Hazas. 
"Cervantes y Lope frente a fren
te: amistad y enemista()". 

- De 19'30 a 20'00 h.: Debate. 

Vilie a zarauaza 
a lastaras 

La Peña Taurina Tercio 
de Quites organiza, para el 
sábado día 16 de octubre, 
un viaje a Zaragoza, para 
acudir a una corrida en la 
que los díestros El Fundi, 
Luis Miguel Encabo y El 
Cid, lidiarán toros de la ga
nadería de Victorino Mar
tín. 

Las inscripciones pueden 
realizarse en la Peña Tauri
na. 

Tif.: 91 880 33 77 
600 333 439 

2 de octubre de 2ooc 

A B 11 11 
Del 2 al 12 de octubre 

SEMANA 

~ERVANTINA 

Miércoles 6 de OCTUBRE 
10'30 h.: Teatro Salón Cervan

tes. Teatro Escolar. "Clown Quijo
te de la Mancha" de Olga Marga
llo. Uroc Teatro. 

17'00 h.: Teatro del Mundo. Ca
lle Pintor Picasso, nº 7. CICLO 
DE CONFERENCIAS: 

- De 17'00 a 18'15 h.: Conferen
cia a cargo de Antonio Rey Hazas 
''Lope de Vega en el Quijote de 
Cervantes y en el Avellaneda". 

- De 18'15 a 19'30 h.: Conferen
cia a cargo de Felipe Pedraza. 
"Cervantes y Lope de Vega en El 
Quijote". 

- De 19'30 a 20'00 h.: Debate. 

Jueves 7 de OCTUBRE 
10'30 h.: Teatro Salón Cervan

tes. Teatro Escolar. "Clown Quijo
te de la Mancha" de Olga Marga
llo. Uroc Teatro. 

17'00 h.: Teatro del Mundo. Ca
lle Pintor Picasso, nº 7. CICLO 
DE CONFERENCIAS: 

- De 17'00 a 18' 15 h.: Conferen
cia a cargo de Felipe Pedraza "Cer
vantes y Lope ante el Teatro de su 
tiempo". 

- De 18' 15 a 19' 30 h.: Conferen
cia a cargo de Antonio Rey Hazas. 
"Cervantes ante el teatro de Lope 
de Vega". 

- De 19'30 a 20'00 h.: Debate. 
18'00 h.: Casa de la Juventud. 

Curso de cuentacuentos. 

Viernes 8 de OCTUBRE 
13'00 h.: Plaza de los Santos Ni

ños. Inauguración Feria del Li
bro Antiguo y de Ocasión. (*) Per
manecerá abierta hasta el domingo 
24 de octubre. 

21'30 h.: Plaza de Cervantes. 
Espectáculo de calle. "Sueños de 
Don Quijote" Saragatus. 

Sábado 9 de OCTUBRE 
10'00 h.: Auditorio Municipal. 

Encuentro de alumnos. Premio 
"Cervantes Chico". 

12'00 h.: Plaza de Cervantes. 
Lectura del Quijote. 

12'00-21'00 h.: Plaza de Cer
vantes, Plaza de San Diego, Calle 
Mayor. Mercado del Quijote. 

12'00 h.: Plaza de San Diego, 
Plaza de Cervantes y Plaza de los 
Santos Niños. Fiesta del Entre
més. Pasacalle de Punto y Aparte. 
~'Sancho Panza Gobernador de la 
Insola". 

13'00 h.: Entrega Premios de 
"Cervantes Chico". Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares. 

13'00, 14'00, 19'00 y 20'00 h.: 
Centro Histórico. Paseo de Don 
Quijote y Sancho. 

18'00, 19'00 y 20'00 h.: Hospi
tal de Antezana. Fiesta del Entre
més. Grupo T.l.A.: ''La fablilla del 
secreto bien guardado". 

20'00 h.: Teatro Salón Cervan
tes. Gala de entrega de los Pre
mios Ciudad de Alcalá. 

DomingolOdeOCTUBRE 

12'00-21'00 h.: Plaza de Cer
vantes, Plaza de San Diego, Calle 
Mayor. Mercado del Quijote. 

12'00 h.: Plaza de San Diego, 
Plaza de Cervantes y Plaza de los 
Santos Niños. Fiesta del Entre
més. Pasacalle de Punto y Aparte. 
~'Sancho Panza Gobernador de la 
Insola". 

13'00, 14'00, 19'00 y 20'00 h.: 
Centro Histórico. Paseo de Don 
Quijote y Sancho. 

18'00, 19'00 y 20'00 h.: Hospi
tal de Antezana. Fiesta del Entre
més. Grupo T.l.A.: ''La fablilla del 
secreto bien guardado". 

Lunes 11 de OCTUBRE 

12'00-21'00 h.: Plaza de Cer
vantes, Plaza de San Diego, Calle 
Mayor. Mercado del Quijote. 

13'00, 14'00, 19'00 y 20'00 h.: 
Centro Histórico. Paseo de Don 
Quijote y Sancho. 

20'00 h.: Teatro Salón Cervan
tes. Quijote de Títeres para Adul
tos de Bambalina. Jauma Policar
po. 

20'00 h.: Calle Mayor. Dulzai
nas de Alcalá. Pasacalles Música 
Antigua y Tradicional. 

Martes 12 de OCTUBRE 
12'00-21 '00 h.: Plaza de Cer

vantes, Plaza de San Diego, Calle 
Mayor. Mercado del Quijote. 

13'00, 14'00, 19'00 y 20'00 h.: 
Centro Histórico. Paseo de Don 
Quijote y Sancho. 

12'00 y 14'00 h.: Plaza de Cer
vantes. Ballet Albéniz. "El Co
merciante de Esclavas y Danza 
de Plebeyos y Cortesanos". 

20'00 h.: Teatro Salón Cervan
tes. Un recorrido Musical por el 
Quijote. Grupo de Música Antigua 
Hexacordo. 

TEATRO LA GALERA 
(Calle Santo Tomás de Aquino s/n) 

- Viernes 1 y Sábado 2 de 
octubre - 20'00 b. "TOM Y 
LA VECINA DE ARRIBA". 

Cía.: !placea Producciones. 
Autor: Santiago García-Clai
rac. Dirección: Guillermo Bae
za. Intérpretes: Javier Páez, 
Isabel de Antonio, Iria Márquez 
Daniel Saiz. ' 

Obra y sinopsis: Es la histo
ria de un chico que vive feliz 
con sus padres en el pequeño 
mundo blindado de su hogar. 
Apenas sale a la calle, no tiene 
amigos, no juega al fútbol, no 
hace deporte, no ve películas, 
no come pizzas ... No hace nada 
salvo portarse bien... Y es que 
Tom es un buen chico, demasia
do obediente para su edad. Su 
vida transcurre sin sobresaltos 
hasta que un terrible día, Sonia, 
la vecina de arriba, se cuela in
esperadamente en su apacible 
mundo. 

Entrada: 8 € con un 50% de 
descuentos a estudiantes, para
dos y pensionistas. 

- Viernes 8 y Sábado 9 de 
octubre - 20'00 h. "EL MA
LEFICIO DE LA MARIPO
SA". 

Cía.: Maru-Jasp y Tela. Au
tor: Federico García Larca. Di
rección: Paz Carrero y Val Nú
ñez. Intérpretes: Beatriz Jime
no, Trinidad Caballero, Libertad 
Liñán, Juan José Pinto, Ángela 
Escribano, Gregario Calvo 
~driana Demers, Ángela Tizón: 
Angeles Sánchez, Laura Valero 
Alicia Caravana, Antonio Gis~ 
bert, Irene Pueblas, Jesús Rodrí
guez Márquez. 

Obra y sinopsis: Obra de ju
ventud que cuenta cómo en un 
pueblo de seres diminutos, el 
amor imposible de un joven vie
ne a trocar la vida de toda la 
comunidad. 

Entrada: 8 € con un 50% de 
descuentos a estudiantes, para
dos y pensionistas. 

Camienzo de las clases 
e1 el Ca1Servatañ1 
El día 4 de octubre comenza

rán las clases en el conservato
rio. El acto de apertura del curso 
académico 2004-2005 será el 
jueves 7 a las 19 horas, en el sa
lón de actos del mismo centro. 
Durante el mismo se efectuará la 
entrega de diplomas a los alum
nos que han finalizado sus estu
dios en los diferentes grados. 
Así mismo, se ofrecerá un reci
tal de guitarra a cargo de Manuel 
Ruiz Salas, profesor del centro. 

El Conservatorio Profesional 
de Música se encuentra situado 
en la calle Alalpardo sin. 

Telf.: 91 882 05 45. 

PUERTA de Madrid 
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E 11 D a 
El domingo día 3 de ocblbre Duralte el 11es de 1ctubre en el Centrl de C1munidades 

VIII Ciclo de Teatro v cenamen Internacional de 
Pintura Rápida al aire libre de los Pueblos de España 

- Podrán concurrir cuantos 
artistas españoles y extranjeros 
lo deseen, mayores de edad, 
con total libertad de técnica y 
estilo, pudiendo presentar dos 
obras. 

- Las obras serán realizadas 
sobre bastidor o soporte rígido, 
no existiendo dimensiones mí
nimas ni máximas. El tema 
"Alcalá, Patrimonio de la Hu
manidad", siendo escenario la 
ciudad de Alcalá de Henares. 

- Los artistas pueden inscri
birse en la Sala Margarita Xir
gu de CC.00. Avda. Complu
tense nº 19 de Alcalá de Hena
res (teléfono 9128006 55). Así 
como el día del Certamen de 
9'00 a 12'00 horas, donde se 
hará constar nombre y apelli
dos del participante, edad, di
rección, teléfono y nacionali
dad. 

- El sellado de los lienzos o 
soportes se efectuará el día del 
certamen de 9'00 a 12'00 ho
ras, en el local de CC.00. de 
Alcalá de Henares. 

- La ejecución de las obras 
deberá efectuarse en el trans
curso de la jornada, debiendo 
estar finalizadas para su expo
sición pública antes de las 
18'00 horas en la Plaza de los 
Irlandeses, lugar donde se efec
tuará la votación popular y la 
entrega de premios. 

- El jurado del certamen esta
rá formado por miembros del 
mundo cultural y artístico, 
siendo inapelable su decisión. 

- Las obras premiadas con 
dotación económica pasarán a 
formar parte de la Colección de 
Arte de CC.00. y del Colecti
vo de Acción Artística "Ar
tesy". 

- Se establecen los siguientes 
premios, no pudiendo ser acu
mulables: 

Primer Premio (patrocinado 
por la concejalía de Turismo): 
1.500 euros y trofeo. 

Segundo Premio (patrocina
do por la Fundación Colegio 
del Rey): 1.200 euros y trofeo. 

Tercer Premio (patrocinado 
por la coq.cejalía de Ciudad Sa
ludable, Area de Participación 
Ciudadana): 900 euros y trofeo. 

Premio votación popular: 
Trofeo. 

Premio Artista Local: Trofeo. 
Premio Especial Hipercor 

(patrocinado por Hipercor -
Tiendas el Corte Inglés. Centro 
Comercial Alcalá de Henares): 
600 euros y trofeo. 

A todos los artistas partici
pantes se les obsequiará con un 
recuerdo y diploma acreditati
vo. 

- La participación a dicho 
Certamen supone la aceptación 
de las bases. 

El Centro Castellano-Leonés, el Centro de Castilla-La Mancha, el Centro 
Extremeño, la Casa de Andalucía y la Casa de Asturias de Alcalá de He
nares organizan, en colaboración con la Junta de Comunidades de las Ca
sas Regionales, el ayuntamiento de Alcalá y la Fundación Colegio del Rey 
el "VIll Ciclo de Teatro de los Pueblos de España", que tendrá lugar en el 
Salón Alcalá del Centro de Comunidades (el Ronda Pescadería, 26) de Al
calá de Henares, con arreglo al siguiente programa: 

- 1 de octubre, Viernes -
20'45 horas: Grupo de Teatro 
"Corazones inquietos", Casa 
de Andalucía, de Alcalá de He
nares. "Yerma", de Federico 
García Larca. 

- 2 de octubre, Sábado -
20'45 horas: Grupo de Teatro 
"Almudena", Casa de Andalu
cía, en Valdeavero. "Papel 
Couché", de Marisa Vegas. 

- 3 de octubre, Domingo -
20'45 horas: Grupo de Teatro 
(sin determinar). Casa de Astu
rias, de Alcalá de Henares. 

- 15 de octubre, Viernes -
20'45 horas: Grupo de Teatro 
''La Jara", Centro Extremeño, 
de Alcalá de Henares. "Saine
tes", Anónimo. 

- 16 de octubre, Sábado -
20'45 horas: Grupo de Teatro 
"Torres Naharro", Centro 
Cultural Extremeño de Aluche. 
"Doña Rosita la soltera o el 
Lenguaje de las Flores", de 

Federico García Larca. 
- 17 de octubre, Domingo -

20'45 horas: Grupo de Teatro 
"Alharaca", Centro Castella
no-Leonés, de Alcalá de Hena
res. "Don Armando Gresca", 
de Adrián Ortega. 

- 22 de octubre, Viernes -
20'45 horas: Grupo de Teatro 
''Duelos y Quebrantos", Casa 
Castilla-La Mancha, de Alcalá 
de Henares. "El Viejo Celoso", 
de Miguel de Cervantes Saave
dra. 

- 23 de octubre, Sábado -
20'45 horas: Grupo de Teatro 
"Carlos Lemos", Casa de Cas
tilla-La Mancha en Madrid. 
"De Madrid al Cielo", espectá
culo Teatro-Musical. 

- 24 de octubre, Domingo -
20'45 horas: Grupo de Teatro 
de la Casa Regional de Casti
lla-León en la Sierra. "La Ca
nasta", de Miguel Mihura. 

El Día Mundial de las Aves en Alcalá de Henares 
Talleres de Música v Teatro 
en la Sala Margarita liraú 

El Día Mundial de las Aves se organiza de forma coordinada in
ternacionalmente en todo el mundo. En Alcalá de Henares, se reali
zará el día 1 de octubre, a las 20'00 horas en el salón de actos del 
IES Complutense (CNalladolid nº 1). Esta actividad tratará de con
cienciar a los participantes en la importancia de proteger las aves, las 
aves como bioindicadoras del cambio climático, la avutarda en es
pecial como ave del año 2004 y se dará a conocer las actividades que 
sobre la protección de la naturaleza realizan algunas ONGs como 
SEO/Birdlife int., también denominada Sociedad Española de Orni
tología. Se proyectarán un vídeo sobre la avutarda y un DVD sobre 
las aves de Alcalá y las de las estepas. 

La Sala Margarita Xirgu de 
Alcalá de Henares comienza 
su programación para el 
mes de octubre con el inicio 
de los siguientes talleres: 

- Música: Guitarra espa
ñola, guitarra eléctrica, pia-

no y solfeo. 
- Teatro: Todos los niveles 

y edades. 
Los interesados pueden 

dirigirse a la Sala Margarita 
Xirgu (Vía Complutense, 
19). Tif.: 91 280 06 55. 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PllMERAS" 

-

<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de erúermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 
- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 

de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

--------------- Mllltfd:__.... ----------
..._ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES '-r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 

----! 
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DOMINGO Mauo DOMINGO 

3 
OCTUBRE 

9 
OCTUBRE 

10 
OCTUBRE 

¡¡OFERTAS FIN DE SEMANA!! 
<VIERNES t, SÁBADO 2 Y DOMINGO J DE OCTUBRE> 

Cazadora o pantalón 
piel Sra, 

Tallas: 38 a 48. Unrd. 
ó también Chaqueta piel 
Caballero Tallas: P. a SG. 

59,99 € 
= 9.981 Ptas. 

Aceite de 
oliva, suave 
o intenso 
COOSUR 

1.1 
+ 1 Oo/o gratis 

3,25·€ 
= 541 Ptas. 

Combo vídeo + DVD ORION, 
mod. CVD604 

OSO, CD-Text, CD-R y CR-RW, 
Mp3 y JPEG, vídeo CD, 
6 cabezales, SP/LP, 
salida de audio digital, 
2 euroconectores. 

149 € = 24.792 Ptas. 

. Parque Comercial 
IADEHESA 

Entrecot de vaca 
Selección 

kg. 

9,99 € 
= 1.662 Ptas. 

Langostino 

cocido 

80/100 unic:l. 

kg. 4,99 € 
= 830 Ptas. 

s~(Jc,~~-
• 

Alcalá de Henares 
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